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Os dois esquifes foram conduzi
dos até a sala de meditação por
soldados do Corpo de Bombei
ros, acompanhados por um grupo
de ex-pracinhas, estes em trajes
escuros, de luvas brancas e boinas
verdes, e ostentando no peito as

condecorações ganhas nos cam

pos de batalha. Junto aos ex

pracinha viam-se o Presidente
Médici e sua esposa e uma comi
tiva presidencial de quase 20 pes
soas. Homens públicos de várias

gera.;ões e tendências, militares e

civis, bem como Governadores de
Estados assistiram a cerimônia.

tica, dentre elas a modelagem, o de

senho, teatrinho infantil e jogos,
,

preenchendo, desta forma, o per io

do de férias das) crianças daquelas
-, .

comunidades. Os trabalhos dos es-

Macaco. é
perseguido
em Olinda'
"Chico") um macaco de dois anos de

idade, que há pouco mais de um mês

fugiu da residência de seu dono, trans
formou-se no terror da população do

Carmo, em Olinda. Antes, era o diver
timento das mocinhas e da garotada do
bairro. Agora, depois de haver
mordido oito crianças, está sendo per
seguido pelos moradores 'enfurecidos.
Ontem, uma guarnição do corpo de
bombeiros de Recife deslocou-se até ,

Olinda, na tentativa de capturá-lo. Pu
lando de árvore em árvore, nos arredo
res da praça do Jacará, "Chico" mais
uma vez saiu-se vencedor: as redes de
malhas usadas pelos soldados não lhe
causaram medo e ele permanece solto,
fazendo suas travessuras. Antes de fu

gir, "Chico" era muito amigo da garo-

.

tada do bairro, que o alimentava.
.

INCÊNDIO - O Governo do Estado vai ad
quirir material contra incêndio, máquinas e

motores, destinado ao Corpo de Bombeiros.
Nesse sentido o Departamento Central de
Compras instituiu tomada de preços, com

prazo ãs firmas interessadas até às 15 horas
do próximo dia 31.

.

Ilha li1�stra um pouco do seu folcloré

prateado dos ":f0numentos-----.

Bandeirantes de três estados - 96

de São Paulo, 15 do Paraná e li de

Santa Catarina - em convênio com

o Ministério da Educação, promo
vem a SALl- Semana da Arre Cha-

tiva Infantil =. e proporcionam fé
rias mais alegres aos escolares das
oomunidades menos favorecidas do
interior da Ilha. As bandeirantes
executam programas de recreação.
infantil e atividades de criaçõo artis-

TEMPO: Frente fria: negativo. Pressão at

mosférica média: 1010,1 milibares. Tempera
tura média do dia: 14,0 graus centígrados.
Umidade relativa média: 80,4%. Estado mé
dio do céu: encoberto, com nevoeiro espar
so. Estado médio do tempo com chuviscos

esparsos no litoral e planalto Estado médio
do tempo: com chuvas. Previsão: A. Seixas
Netto.

.
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Restos de Castelo já no Ceará:!
.

'I..---------...---------------.....-----------...--...------..-.. Fortaleza (AJB) ,- Os restos mor- I
tais do' Marechal Humberto de
Alencar Castelo Branco e sua mu- :
Iher Dona Argentina Viana Caste-
lo Branco repousam desde as

!.

16h30min de ontem no mauso- I
leu que o Governo cearense man-

IIdou erguer em sua memória, nos
jardins do Palácio da Abolição. I

Acidente
20matou

no Pará
Acredita-se que pelo menos 20

pessoas morreram ontem, quan
do um ônibus lotado, que ia de

Araçá para Belém do Pará, mer

gulhou no rio Capim, próximo
do município de São Domingos
do Capim. Devido às dificuldades

de comunicação as notícias vin

das daquela cidade eram muito
contraditórias e fragmentadas ..O
Secretário de Segurança determi

nou a ida imediata ao local de

um contingente da Pol ícia Mili

tar, além de médicos ,e bombeiros

para prestar socorro e tentar reti

rar os. corpos de dentro do ôni-
bus.

O
A

ib
.

400111 us transportava
passageiros e ao tentar entrar na

balsa para atravessar o rio Capim,
perdeu os freios e desl izou para
dentro da água. Umas vinte pes
soas teriam consegu ido salvar-se
saindo pelas janelas.

Estado tem

1.119.413

eleitores
Página 3.

Vários dos principais monumentos
com que Florianópolis e o Estado
de Santa Catarina rendem homena-

.
\
gem aos seus vultos do passado re-

ceberam neste fim de semana uma

COntribuição indesejável ao seu 'em

belezamento: receberam retoques

prateados, como a casaca de Lauro

Múllen, com tinta de spray, sem que
seus autores tenham sido identifica
dos. A obra pode ter sido inspirada
pelo espirito de brincadeíra dos res

ponsáveis, mas mesmo admitindo-se

que assim seja é forçoso reconhecer

que a saudável irreverência ilhõa

não costuma chegar a esses extre

mos de mau gosto. O menino, que
na tarde de ontem soltava-sua pan

dorga ao lado da estátua austera de

Lauro Müller, diz que não foi ele
quem pintou: a casaca de prateado.

colares, após prévia seleção, serão

expostos no próximo domingo, no
estádio da FAC Ontem, a Prefeitu
ra Municipal, ofereceu às ba'ndeiran
tes uma apresentação do folclore
ilhéu.

Governo vai
estimular

\ a Cultura

I·

De todos- eles, porém, um mere

ceu aplausos especiais. Foi o Bri
gadeiro �duardo Gomes, que ao

· final da solenidade foi o primeiro
a destacar-se do grupo de autori-

· dades e a atravessar a rua ao en

contro do seu automóvel. Cinco
mil pessoas irromperam nesse ins
tante em aplausos que o Brigadei
ro agradecia discretamente com a

cabeça. Houve apenas dois dis
cursos durante a cerimônia: um
do Comandante Paulo Castelo
Branco e outro do Governador
César Cals. O filho do ex-Presi
dente abandonou três vezes o

texto escrito e produziu peque
nas alterações em sua oração.

Equívoco
ainda mata
no Vietnã

O Governo do Estado deverá dínami- Enquanto em Quang Tri os para
zar todas as atividades no setor cultu- -quedistas sul-vietnamitas chegam cada
ral, segÚndo declarou ontem o Secretá- vez mais perto da cidadela fortificada
rio Orlando Bertoli. Disse o Secretário do centro desta capital provincial, to
do Governo 'que é pensamento do Sr. mada pelos comunistas, os norte
Colombo Salles promover em Santa americanos enriqueceram a sua longa
Catarina- unia programação oficial de lista de enganos na guerra da Indochí
teatro, atribuindo aos órgãos culturais' na: bombardearam posições aliadas na

.

a responsabilidade de selecionar as pe-, frente norte do Vietnã do Sul, ferindo
ças a serem apresentadas. Informou cinco soldados. No Golfo de Tomkim,
ainda o Secretário Orlando Bértoli que o destroyer Warrington, dos Estados
a Biblioteca Pública do Estado está, Unidos, ao· tentar interceptar a mano

merecendo toda a atenção das autori- 'bra de três cargueiros chineses, recebeu
dades, acrescentando que o Governa- duas explosões submarinas num mo

dor já aprovou a construção de Um no-
.
mento em que não havia fogo inimigo.

vo prédio para o funcionamento do ór- Disseram que estão sendo investigadas
gão, já que as atuais instalaões da Bibli- as causas das explosões, que danifica
oteca .não oferecem as.mínimas condi- ram o navio, mas acredita-se que foi
ções de funcionamento dentro do que um choque contra as minas dos pró-
é necessário. (Página 3). prios americanos. (Página 2)

[ONGRE5SD BRAS EIRD DE

------Anatomia abre congresso------.
Com uma solenidade realizada on

tem à noite no auditório da Reito

ria, foi oficialmente. aberto o IX

Congresso Brasileiro de Anatomia,
que conta com a participação de

124 pesquisadores, dois dos quais
vindos especialmente de Portugal.

Ao ato estiveram presentes destaca
das autoridades, entre as quais o

Governador Çolombo Salles e o

Reitor da Universidade'Federal. O

presidente da. Sociedade Brasileira
de Anatomia, Sr. Hercilio Pedro da

Luz, destacou a presença do grande

número de participantes, "demons
trando que a pesquisa não obstante
os percalços existentes, ainda trans-

· mite entusiasmo para o trabalho
dos pesquisadores '

O Coral de Flo

rianópolis fêz uma apresentação es

pecial para os congressistas.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Americanos erraram
de novo, ferindo 5
e avariando navio
Saigon (AP) - Encarniçados combates de casa em

casa foram travados na capital provincial de Quang-Tri,
com soldados sul-vietnamitas avançando com insistência
cada polegada até a cidadela amurada ainda em poder
dos norte-vitnamitas. Ao mesmo tempo, no Golfo de

Tonkim, parece que houve outro engano dos americanos:

o destroyer Warrington foi seriamente avariado por duas

explosões submarinas num momento em que não havia

fogo inimigo. Recusaram dizer se o barco de cem metros

foi alcançado pelas próprias minas estadunidenses, No
Vietnã do Sul, 5 soldados governamentais foram feridos.
Também por engano.

O ATAQUE
Uma unidade sul-vitnamita estava só a uns 150

metros da esquina sul-oriental da fortaleza e- outro

esquadrão Aero-Transportado estava a centenas de

metros da esquina n o r te-or iental. Os soldados

comunistas dispararam contra os paraquedistas e quando
retrocediam dirigiam o fogo de artilharia contra as suas

posições abandonadas.
A batalha causou grandes baixas em ambas as partes,

mas ningém se deteve ainda para contar os cadáveres.

Um oficial disse que há norte-vietnamitas mortos ao

redor de todas as fortificações. Depois que os reforços
governamentais fizeram um batalhão de comun�stas
retroceder, um grupo assessor dos Estados Unidos

conseguiu escapar com sete mortos.

Na base das colinas a oeste da estrada houve

combates durante toda a noite Os comunistas atacaram a

unidade de transporte aéreo com morteiros, ferindo 41
para-quedistas e matando outros 12. Trinta
norte-vietnamitas foram mortos e um delas foi

capturado.
O ENGANO. OUTRO DE UMA SÉRIE
A Marinha informou que a causa das duas explosões

no Golfo de Tonquim está sendo investigada. O

destroyer estava tentando interceptar operações de três

cargueiros chineses. Um dos 270 marinheiros do navio
sofreu ferimentos leves e foi tratado a bordo.

O Warrington saiu do golfo com seus próprios
meios, dirigindo-se à base naval de Subic, nas Filipinas,
mas pouco depois foi rebocado pelo barco

de salvamento Reclaimer, pois não se conhecia o

tamanho dos danos. de salvamento Reclairner, pois não

se conhecia o tamanha dos danos.

Um erro confirmado ocorrer no Vietnã do Sul:

posições governamentais Aérea e a Infantaria da

Marinha. Cinco soldados sul-vietnamitas ficaram Aérea e

a infantaria da Marinha, Cinco soldados sul-vietnamitas

ficaram feridos nestas incursões perto de Quand Tri e

Hué, na frente norte.

Sem mencionar o destino dos pilotos, a Radio Hanoi
afirmou que três aviões norte-americanos foram
derrubados pela manhã na capital norte-vietnamita e na

província de Ha Tay.

o general íssimo Francisco Franco, da Espanha, deu um presente "de

grego" aos veteranos da República, derrotados na Guerra

Civil; vai continuar mandando, mesmo após a morte, que já se aproxima,

o presente de Franco 36' anfi)s
depois: poder,

.

ainda que morto
Madri (AP) -- Franco deu o passo definitivo para

continuar mandando depois de morto: no 360. aniversário

da sua vitória na guerra civil, publicou um decreto que
determina quem será o seu sucessor: o vice-presidente
atualmente, este cargo é ocupado pelo Almirante Luis

Carrero Blanco, de 69 anos, conhecido por sua dureza

conservadora e que está junto com o generalíssimo desde o

começo. O vice-presidente será chefe do governo e do

partido, chamado agora "Movimento", que sem ser partido
político simboliza as bases franquismo. O rei 'será chefe de

estado e chefe das forças armadas.
Esta medida foi tomada por Franco pensando em

Carrero Blanco como a pessoa idônea para o cargo e com

dois objetivos fundamentais: evitar possíveis lutas para a sua

sucessão. Mas se Franco nomear um chefe de governo, este

seria em caráter provisório. A sua permanên.Ia dependeria
de que o rei fizesse ou não uso das prerrogativas que lhe dá

a lei sucessória.
A lei permite ao rei destituir o chefe de governo por

decisão própria depois de consultar o conselho do reino, o

mais alto organismo consultivo do país. Ninguém espera

que Carrero Blanco governe o país pelos cinco anos

previstos pela lei. O principe Juan Carlos de Bourbon. de 34

Os russos estão saindo. Sadat
manda egípcios ocuparem bases

II

I

1.,11II

Cairo (AP) Dez a vinte mil assessores e experts militares soviéti

cos estão deixando o Egito e serão substituídos pelos próprios solda

dos do Cairo. Em Jerusalém, a notícia foi saudada com otimismo,
como medida que poderá suavizar as possibilidades de uma guerra

imediata no Oriente Médio. Não houve reação oficial, mas alguém
comentou em Israel: "Não podemos dizer nada definitivo enquanto
não estivermos certos de qlle os russos estejam saindo realmente"

Ao anunciar a saída dos russos, G presidente Sadat disse que a

decisão não afeta em nenhum sentido a essência da amizade de

soviéticos e egípcios, dizendo logo em seguida: "Esta é só uma posi

ção de esclarecimento, onde nós damos a cada parte seu direito e

adiantamos que haverá um novo cst ílo para a próxima etapa de

nossa amizade".
Sadat deu a entender que MOSCOJ não manteve o convênio

sobre entrega de equipamento militar e insistiu que ninguém pode
dizer ao seu país quando e como "tacar Israel. A ordem não se aplica
a uns 10 a 15 mil assessores civis da União Soviética, que dão assis

tência à engenharia e a outros campos, assim como na construçao de

complexos industriais e novas represas ao longo do Nilo.

O presidente pediu junto ao único partido legal no país, a

Uni50 Socialista Árabe, uma reunião conjunta soviético-egípcia de

alto nível para preparar a transferência dentro do marco do tratado

de amizade por 15 anos, firmado há justamente um ano entre

Moscou e o Cairo.
Sada t disse que "adotar essas decisões não sign ifica que este

jamos atrasando a batalha contra Lracl. porque nunca planejamos
brigar usando os assessores e experts soviéticos". Ele diz também

que não quer criar com essa medida nenhum tipo de confrontação
entre os Estados Unidos e a Rússia.

Um especialista em assuntos do Oriente Médio. Ychoshua

Poruth, disse a um entrevistador da televisão estatal que estava segu

ro que os Estados Unidos haviam prometido ao Cairo "algum tipo
de ajuda" para encher o vazio criado pelo êxodo .soviético. Sndat

tinha dito que todas as instalações e equipamentos militares dentro

do território egípcio depois da agressão israelense serão postos sob

autoridade do Egito, mas os observadores disseram que isto não se

aplica �s instalações de foguetes.

111(

anos, ocupará o trono oito dias depois da morte de Franco.

Ele já jurou fidelidade aos princípios do Movimento.

O passo dado agora por Franco é o sinal evidente de

que a sua idade, 79 anos, já está pesando demais e poderá
de ummomento para outro realizar o sonho dosveteranos

da República, derrotados na guerra civil: levá-lo
definitivamente para a tumba.

Acredita-se que com a medida anunciada, o caudilho

tenha acabado com os sonhos de alguns poss.veís
sucessores. O Carrera Blanco, vice-presidente do país desde

1967, é homem de inteira confiança e da mais completa
lealdade, que assegurará a continuidade da Espanha política
atual.

Se o rei não ficar satisfeito com o chefe de governo,

poderá escolher um substituto de uma lista de três nomes

propostos pelo conselho do reino.

O povo espanhol já sabia que o Carrero Blanco seria o

sucessor. Ele terá que enfrentar estr homem enérgico,
taciturno, conservador e que raramente faz discursos. O
franquismo poderá continuar sem interrupções pelo menos
cinco anos depois da morte .do general. O que o rei pode
aprontar depois só o tempo vai dizer.

naval
soviética

«
C;
-

...
Aeródromos
pela Fôrça Aérea

.: RAU

(EGIJO)

As bases soviéticas instaladas no Egito, serão agora

ocupadas pelos próprios egípcios, segundo determi

nação do presidente Sadat.

o \dólar foi derrubado.
Ministros europeus

--

conspiram
--

o novo sistema
Londres (AP) - Os Ministros de Fazenda de 10 países da

Europa Ocidental, depois de dois dias em Lancaster House,
completaram sua primeira investigação sobre o que será O sistema
monetário internacional, quando o dólar norte-americano for
destronado como a divisa de reserva mais importante do mundo.

Os mercados mundiais reagiram favoravelmente à sua reunião de

ontem, quando adotaram uma lista de seus objetivos gerais para a

reforma do sistema. O preço do dólar em Frankfurt, Paris c

Zurich foi além dos níveis limites alcançados nos dias passados.
O ministro da Fazenda da França, Valery Giscard

D'Estaing, declarou aos jornalistas que a política francesa
consiste em cumprir os acordos de Washington, mantendo o

dólar em nível baixo. Os banqueiros alemães ocidentais também
sustaram firmemente este pon to.

O chanceler britânico, Anthony Barber, manifestou que as

discussões se centralizaram em propostas a longo prazo. A

Inglaterra saiu do grupo no mês passado deixando flutuar o valor

da libra no mercado aberto,
Barbcr especificou alguns temas, que segundo ele mereeem

especial atenção. Um dcks é II necessidade de uma nova

graduação monetária que os cxperts chamam de numerário. Até
agora o dólar teve esta função. Outra é o controle de liquidez.
Uma das causas mais importantes das recentes crises foram os

grandes e rápidos fluxos de "dinheiro vivo" entrando e saindo

principalmente elos I·\t"dos Unidos. Os p:Jíscs europeus

ocidentais e o Japão tentaram deter o fluxo de dólares não

desejados mas os e s peculadores e homens de negócio
encontraram rapidamente a fórmula de passar por cima destas

restrições.
Outro item importante para Barber é a consolidação dos

balanços de divisas de reserva, Outros países dispõem de muitos
milhões de dólares e libras que não deixam converter-se em

nenhuma outra divisa. Continuariam recolhendo dólares num

ritmo rápido, pressionando para que se tomem medidas, ao

menos em relação aos dólares que 'entraram anteriormente.

talvez, convertendo-o num débito sobre o qual os Estados
Unidos pagariam juros.

Os temas serão discutidos de novo numa reunião. similar

programada eI,11 Luxemburgo para 11 de setembro. Discutirão
também se o mercado comum tcrrn inurá a reunião ele cúpula que
está programada para fins de outubro em Paris. Os Ministros de

Relações Ex tenores reúnem-se em Bruxelas hoje para decidir se

são suficientemente boas as perspectivas de acordos importantes
para a reunião.de cúpula.

A declaração de objetivos da reunião realizada em Londres
foi adotada só pelos dez ;COVe'fIlOS do novo. mercado comum. Está
para ver o que pensam dela os Estados Unidos, Japão 'e outros
países. Os objetivos incluem uma volta � taxa de câmbio fixas
mas ajustáveis, com divisas livremente conversíveis.

Inconformado
com a prisão
perpétua,
Kozo Okamoto
quer ser julgado
novamente, desta
vez no Japão
onde poderá
ser condenado
à morte.

Kozo Okamoto quer

ser. julgado no

Japão. Para morrer'
Tel AvivLs.P) - o responsável pelo massacre no aeroporto de

Lod, em Te! Aviv, Kozo Okamoto, escreveu ao Embaixador japonês
em Israel pedindo para ser processado novamente, desta vez no

Japão, segundo revelou ontem seu advogado. Okamoto havia

expressado o desejo de ser sentenciado � morte e acredita que isto só

poderá ocorrer no Japão. que ao contrário de Israel, aplica a pena

capital.
Max Kritzrnarr, o advogado que o Conselho de Guerra designou

a Okamoto, informou ainda que o jovem japonês lhe havia elito que

desejava solicitar ao embaixador Eiji Tokura que o visitasse e

tratasse de obter outro ju ízo em seu país.
.

Enquanto isso, a Imprensa 'israelense parecia dividida ao emitir

opiniões sobre o veredito- do Tribunal. Alguns diáriossustentavam

que Okamoto deveria ser condenado � morte. O Yediot Aharont

disse que 'se trata de "um ardente insulto � lei e a justiça" ao

perguntar-se porque o Tribunal não ped lU a execu ção. Acrescentou
que poderia ter sido sentenciado � morte e depois ser perdoado pelo
presidente, se assim o desejasse. Acrescenta o diário que a reação
porto-riquenha "ao niassacre poderá ser desastrosa para todos nós".
Dezesseis porto-riquenhos morreram na matança de 30 de maio. O

Hamodia, diário religioso, também protestou ao que chamou de

"sentença paliativa", dizendo que Okamoto não merece mercê e

acrescentou que "Israel é demasiado progressista no tratamento de

nossos assassinos". Outros jornais elogiaram a pena aplicada,
entretanto, o órgão religioso Hatsofeh declarou que o veredicto é
"uma indicação do alto nível da justiça israelense".

Corrup�ão: caiu o

ministro chefe.' da
polícia britânica

Londres (AP) - O primeiro-ministro Edwarel Hcath anunciou a

-renú seu Ministro do Interior, Reginald Maudling. depois que
foi � polícia uma investigação do colapso de uma

co, inistro serviu. Maudling não quis a sugestão ele

pass 'rio enquanto se realizava a invcstigaçâo.,
Ele, quando era Ministro do Interior. tinha a seu cargo a polícia e a

manutenção da lei e da ord:m. No tempo em que o partielo
conservador estava na oposição, Maudling dirigiu uma grande
empresa, propriedade de Poulson, um arquiteto de Yorkshire, a

policia está investigando a causa da bancarrota do arquiteto.
Maudling disse que em vez de receber dinheiro por seu trabalho,

entregava uma soma' a sua esposa, proprietária de uma empresa

teatral.
Ou tros legisladores conservadores e trabalhistas e vários

funcionários públicos foram mencionados durante a investigação do

caso Poulson. Em Portsmouth, houve acusações judiciais de fraudes

na distribuicão de alimentos � Marinha Real. As revelações sobre ·0

caso foram 'um profundo golpe no governo de Heath, que procura

aquietar odescontetamento público por suspeitas de cscandalos em

outras atividades do estado.

Giscard D'Estaing,
à esquerda,
e Antony Barber,
acima,
dois dos 10
que "conspiram"
o novo sistema
monetário
internacional,
depois da
derrubada do
dólar,
"persona non

grata' em

alguns mercados

Casa por casa,
sul-vietnamitas e comunistas

lutam pela capital provincial de Quang-Tri
Por outro lado, os americanos

continuam a cometer erros de cálculo,
bombardeando suas próprias posições, ou as

posições dos sul-vietnamitas. Ontem,
um ataque por engano feriu cinco soldados

e avariou um navio.

CUT quer ver um
milhão de pessoas

.
apoiando Allende

Santiago do Chile (AP) - Os dirigentes da Unidade

Popular anunciaram planos para "reunir um milhão de

pessoas" numa concentração de apoio ao Governo,
quinta-feira próxima, na qual o presidente Salvador Allende

pronunciaría um umportante discurso político. A

concentração está sendo organizada pela Central Unida de

Trabalhadores-CUT, a principal central operária do país,
controlada pelo Partido Comunista e outros organismos de

esquerda. A concentração será realizada numa larga avenida
do centro de Santiago.

Fontes do Governo disseram que Allende abordará em

seu discurso, fundamentalmente, questões de conteúdo

político, em que antes, possivelmente hoje, falará ao país
por rádio e televisão para anunciar uma série de medidas
econômicas que seuGoverno pretende adotar. Essas medidas
enfrentarão alguns problemas econômicos atuais:

desabastecimento de alguns produtos, agudo processo
inflacionário e dificuldades nas reservas monetárias. Allende

permaneceu estes últimos dias de trabalhando em sua

residência particular, dedicado à elaboração do discurso

sobre as novas medidas econômicas. Enquanto isso, o

movimento sindical preparava a concentração de

quin ta-feira.

Comentário - AP

John Bausman,
. da AP em Moscou,

analisa as

reservas
soviéticas de

petróleo e a

possível
ajuda externa

para explorá-Ias

Petróleo
,

e gas

na URSS
Os ccmpos siberianos intrigaram os homens de petróleo

ocidentais, quando as autoridades soviéticas começaram a fazer
supor, há cinco anos, que talvez precisariam de ajuda para ex

plorá-los. As cifras disponíveis sobre as reservas de gás e petrá-
·leo na Sibéria, particularmente no rico distrito de Tyumen, são

surpreenden tes e rapidamente ficam superadas por novoS

descobrimentos. Só em /969, as autoridades soviéticas in[or
maram o aumento de dois mi! bilhões de metros cúbicos de gás
natural e de centenas de milhões de toneladas de petróleo em

suas reservas.

As cifras totais não estão disponveis, mas em 1970,
o Ministério de Indústrias Petrolíferas da URSS informou sobre

16 grandes depósitos de gás em Tyumen, com uma reserva total
de onze bilhões de metros cúbicos, O que constitui a metade
das reservas soviéticas conhecidas. As cifras de produção sao

mais expressivas. No período de cinco anos - 1965-70 o dis

trito de Tyumen produziu 68 milhões de toneladas de petróleo,
e cem bilhões de metros cúbicos de gás. A produção de petró
leo deve chegar a 11ma média anual de 120 milhões de toneladas

para' 1975 e a entre 230 e 260 milhões de toneladas em /980.
Poderia conseguir-se uma considerável produção adicional com

ajuda exterior. facilitando as inversões necessárias, os oleodutos
e o equipamento.

Em 1969, o Governo soviético negociou contratos com a

Itália e a Alemanha Ocidental, de intercâmbio de gás natural
por tubos de grande diâmetro, necessários para transportar °

gás. Estes acordos, entretanto, foram pequenos jrenteãs possi
bilidades do acordo anunciado hoje (ontem) pela Ocidental
Petroleum Company, para a cooperação cientifica e técnica

com o Governo soviético. Fontes de Londres, onde foi anuncia
do o acordo, prenunciaram que este acordo ascenderia a uns 3

bilhões de dólares, o maior assinado entre uma corporação
norte-americana e o Governo da União Soviética.

Os investidores japoneses estiveram observando durante

muitos anos as possibilidades do petróleo e do gás siberianos.

mas não assinaram nenhum contrato. Os problemas de desen

volvimento igualam em tamanho' os dos depósitos. Se bem que
não haja dúvidas de que o petróleo e o gás' estejam ali, este é

um dos lugares mais inacessíveis do mundo. Grandes pântanõt
e bosques infestados de mosquitos, gelo e solidão, são obstácu:
los que devem superar osque querem explorar a riqueza mine

ral.

Começaram a construir um oleoduto desde a Sibé:�
ocidental até as cidades da Rússia soviética. Terá 4.595 qUl!O
metros de extensão, 2.996 deles através justamente destes pan:
tanas e bosques. Outro oleoduto que a' União Soviética esta

construindo, com origem nos mesmos campos, deverá percorrer
5992 quilômetros, até atingir o poria ocidental de Nakhodt-"
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Nome do C';ndldato

c=J JOS� DE SOUZA

13 FORA
As eleições para prefei

tcs
'

serão realizadas em

.

184 dos 197 municípios
ca tarinenses, consideran-

Campanha' contra
, . .

tOXICOS contInua
João Batista Rodrigues, o 'Tião Medonho do fIlme"

Assalto ao Trem Pagador", estará em Florianópolis no

próximo domingo, a fim de tomar parte do movimento
anti tóxico, promovido pela Cruzada Nacional de

.

Evangelização. João Rodrigues proferirá uma conferência
sobre tóxicos e delinquência juvenil no Ginásio Charles
Edgard Moritz ãs 15 horas de domingo. A promoção,
patrocinada por Philippi & Cia, objetivá orientar a

juventude florianopolitana dentro dos preceitos morais da
sociedade brasileira.

'

João Batista Rodrigues encabeça um movimento
nacional de anti-tóxico, realizando várias campanhas em

diversas regiões brasileiras. No filme nacional ' Assalto ao

Trem Pagador", João Batista desempenhou o principal
papel revelando a tragédia real que levou as autoridades
brasileiras a prenderem Tião Medonho, o infernal Testinha,
au.tor de inúmeros assaltos e assassinatos.

Marinha convoca
.

para sua Escola
As inscrições ao concurso dé admissão à Escola de

Marinha Mercante do Rio de Janeiro estarão abertas a partir
d? próximo dia primeiro de setembro, prorrogando-se até o
dia 29 desse mês. A informação foi prestada pela Capitania
?oS Portos de Santa Catarina, esclarecendo que poderão se

ms�rever os que já concluíram o curso ginasial ou os que
estlverem no último ano deste cíclo. Os esclarecimentos

cpom mais detalhes estão sendo prestados pela Capitania dos
ortos. .

SERViÇOS EXTERNOS.
E stamos recrutando 15 homens

para serviços temporários.
EXIGE-SE:

1 - Carteira Profissional
2 - Foto 3 x 4
É obrigatório o CIC.

p
Tratar com do Sr. Deito à Rua CeI.

edro Demoro no. 1921 .

Horário - Das 8 às 17 horas.

Numero do Candidato ....

signados pelo respectivo
juiz da zona eleitoral. Em
Florianópolis a apuração
será feita no Ginásio Char
lez Moritz como normal
mente ocorre.

ACÊDULA
A cédula. a ser utilizada

nas eleições será de mode
lo único, em nada diferen
ciando da usada em 1970.
No lado esquerdo, a indi

cação do nome do candi-'
. dato a vereador ou o seu

número de registro no

TRE com as iniciais do

partido correspondente.
Em seu lado direito, o elei
tor deverá marcar com um

.X ou uma cruz o quadrado
que corresponde ao nome

do candidato a prefeito es

colhido .

CUIDADO
Ao votar, o eleitor de

verá ter o cuidado de se

guir rigorosamente as ins

truções de como preencher
a cédula, a fim de evitar
maiores delongas no traba
lho dos apuradores. Nas

eleições anteriores os es

crutinadores tiveram a sur

presa de verifícar que grano,
de número. de eleitores
abandonava o quadrado
existente na cédula e mar

cava com um X ou uma

cruz após o término do no-:

me do candidato.

, CANDIDATOS
Enquanto uma comis

são de deputados do MDB
. percorre o interior do Es
tado indicando candidatos
às eleições, o Presidente
Regional da Arena, Sr. Re
nato Ramos da Silva, disse
que até o momento o par
tido não apresentou ofici
almente nenhum candida- '

to. Os concorrentes pela
Arena serão conhecidos so

mente no período de 15 a

26 de agosto, durante as

convenções municipais.
Explicou o Sr. Renato Ra
mos da Silva que, objeti
vando a renovação das li
deranças políticas no Esta
do, até o dia 15 de agosto
quem quiser ser candidato
pela Arena terá a oportuni
dade de se alistar no parti
do.

M. Público tem

concurso aberto
\

A Procuradoria Geral do Estado já abriu as inscrições ao

concurso público destinado ao provimento de 20 vagas do

cargo de promotor substituto da carreira do Ministério
Público .

Os pedidos de inscrição deverão ser dirigidos ao

Procurador e entregues na secretaria do Ministério Público.
As inscrições permanecerão abertas até o dia 6 de agosto,
devendo as provas ser realizadas logo. depois do teste de

personalidade a que serão submetidos os candidatos.
As 20 comarcas onde existem vagas para promotor

substituto serão conhecidas pelos candidatos logo após a

divulgação dos resultados do concurso.

Segundo as normas que regem o concurso, os candidatos

deverão preencher as seguintes exigências:
- ser bacharel em Direito por faculdade oficial. ou

reconhecida pelo Governo Federal;
- ter sanidade física e mental, apurada em inspeção

perante junta médica oficial;
- possuir idoneidade moral, comprovada através de

atestado passado por autoridade judiciária e membro do
Ministério Público das comarcas onde haja residido
anteriormente;

- sujeitar-se a exame psicotécnico de personalidade,
perante junta ou instituição designada pelo Procurador
Geral do Estado:

- comprovar sua quitação eleitoral, militar e escolar;
- contar menos de 35 anos de idade na data da

inscrição, ou menos de 45 se já for funcionário público.
Oito matérias serão abordadas nas provas do concurso:

Direito Civil, Direito Penal, Direito Processual-Civil, Direito
Processual Penal, Direito Constitucional, Direito
Administrativo, Direito Comercial, Direito do Trabalho e

Infortunística.

D. Pedro
,

e nome

de praça

A lei que denomina

Praça Dom Pedro I o logra
douro público localizado
na esquina da avenida
Othon Gama D'Eça com a

rua Arminio Tavares, foi
sancionada pelo Prefeito'
Ary Oliveira. A medida de
corre da sugestão do Go
vernador Colombo Salles
com vistas ao transcurso
dos 150 anos de indepen
dencia do Brasil.

Por outro lado, o chefe
do Executivo municipal
autorizou a celebração de

contratos com a fitma Ja
nam Ltda. visando a reali
zação de obras de melhora
mentos em Florianópolis.

Aberto o

,congresso
de

anatomia

Ao abrir na noite de on

tem o Congresso Brasileiro
de Anatomia, que se reali
za nesta Capital, o sr. Her-

.

cílio Pedro da Luz desta
cou a presença de 122 peso,
quisadores brasileiros e

dois portugueses no con

clave, fato que, segundo
afirmou, 'demonstra que a

pesquisa, não obstante os

percalços existentes, ainda
transmite entusiasmo para
o trabalho do pesquisa
dor". Também fizeram uso

da palavra o professor José
Edu Rosa, o Sr. José Fran
cisco Fina, representante
de Portugal, e o Governa
dor Colombo Salles.

Dentistas vão discutir
os problemas da classe
O presidente do Conselho Regional de

Odontologia de Santa Catarina, sr. Saulo I

Albuquerque, será o relator de três temas
durante a realização do 10. Seminário. de
Presidentes de Conselhos de Odontologia,
a ser iniciado em Recife na ·próxima sexta

feira. .

O primeiro tema, sobre o decreto-lei
no. 7718 de 9/7/45,,refere-se à situação
profissional dos dentistas diplomados por
faculdades qúe funcionaram· com

autorização dos governos estaduais. O

segundo diz respeito ã validade dos cursos
realizados por alunos das escolas

superiores não reconhecidas, estando
incluído na lei 609 de 13/1/49 e o

terceiro abordará o regularmento do
exercício da Odontologia. O cirurgião
dentista Saulo Albuquerque revelou que o

.

terceiro tema 'po deria ser o mais

importante' caso fosse inclu.do nele o

. exercí�io ilegal da profissão no país. Disse
que será apenas abordado a lei na sua

própria apresentação, sem discorrer sobre
as· variantes. Esclareceu que para a prática
legal da profissão no paísé necessário que
o cirurgião dentista seja registrado no

Ministério da Educação, através das
Reitorias Ministério da Saúde,
Departamento Autônomo de Saúde
Pública e Conselho Regional de

Odontologia. Sem o registro nesses órgãos
- disse - o dentista estará praticando
ilegalmente a profissão. Porém -

continuou - o que de interessante cabe
salientar é que será. enfocado nesse

Seminário apenas a prática legal da

profissão, fícando os casos de ilegalidade
- que são 'examínadas em todo o país -

fora da pauta.
TEMAS PRINCIPAIS

O principal tema a ser debatido no

Seminário em Recife será sobre os

aspectos da assistência odontológica ãs
populações vinculadas ã sindicatos que
têm convênios com o Funrural, Explicou
o sr. Saulo Alburquerque que esses tipo
de assistência será levado a debate por ser
um dos mais importantes no campo da

odontologia atualmente. "Esse primeiro

sernmarro .ab rir á

as portas para a

odontologia no país".
Durante o seminário, que deverá se

prorrogar até o próximo domingo, será
enfocado o problema que envolve as

estruturas de todos os conselhos regionais
de odontologia. Explicou o titular do
CROSC que o assunto trata da autonomia
financeiro-administrativa dos conselhos

regionais, que dificulta o dentista a

exercer atividades em outros Estados.
Esclareceu que sem um cirurgião-dentista
resolve mudar-se para outro Estado,
necessitará efetuar a inscrição naquela
cidade, pagando novas anuidades, novas
taxas e terá que apresentar novamente

toda a documentação. Caso - frisou - o

dentista pretenda trabalhar em outro

Estado por um período de 90 dias; terá
que levar sua carteira profissional ao

presidente do Conselho Regional dessa
cidade para receber um visto, sem o qual
não poderá exercer legalmente a

atividade. O que pretende o seminário -

explicou - é integrar os conselhos..
objetivando encontrar uma forma de pa-

.

.dronização para seus métodos de ação ..
ANUIDADES

O Sr. Saulo Albuquerque afirmou que
por lei os conselhos não podem cobrar
anuidades do fllíado em menos de 30% do

.

salário mínimo. Explicou que isso faz
com que cada conselho regional, de acor

do com suas possibilidades, cobre acima
de 30%, dependendo do seu presidente. O
Conselho de Santa Catarina - salientou -

por ser um desses pequenos, está cobran
do dos cirurgiões-dentistas inscritos, em

número de 600, a anuidade de 60% do
salário rrunímo
EM RECIFE

O Conselho Federal de Odontologia es

colheu Recife corno sede do primeiro en

contro em face do transcurso do cinquen
tenário da Associação dos Odontólogos
de Pernambuco. Outro motivo que levou

ã,escolha de Recife é o fato de estar se

realizando naquela cidade o XIo. Congres-
.

so Brasileiro de Odontologia, com a parti
cipação de dentistas de diversos países.

FERNANDO lOTARIO KOENIG.
MISSA DE 7 º DIA

A família ne Fernando Lotario t{oenig,
'agradece sensibilizada as manifestações de
pesar recebidas pelo seu falecimento-e convida
para a Missa de 70. Dia que será realizada
sexta-feira às 18 horas na Igreja de Santo
I

•

Antonio.

COMUNICAÇAO
Comunicamos às autoridades e ao povo em geral a rnuoança
das instalações da DELEGACIA DO SERViÇO DO
PATRIMONIO DA UNIÃO EM SANTA CATARINA para o

antigo prédio do Banco do Brasil, situado à Praca 15 de
novembro, 00-.3.

.

Florianópolis, 14 de julho de 1972.
Francisco Ramos da Silva,

Substituto eventual do Chefe.

diante diste simbolo
.

. . � .

I

PARE ...

ANUNCIE EM
o ESTADO

COMPRE!

.

PR 06RAMA - 04..ca.r Berendr 1,/
Ald sua Rádú' Gvarvjá� das 21,,10 às 23.oo�()I'tr.f it
�o'ahoração : Professor Seixas IYe}f(} �:
parf�i:ipaçá/) : Ce/s6 Pamplona- C�rlt7J l1/her/� �!:
Feldmann - Rt7herttl Saldanha -ALam Braga ,�l

d-e ...
Terça.

OLHE

As cédulas para as eleições de novembro são idênticas às utilizadas no pleito de 1970.

Segundo levantamento do-se que em 13 deles o es- 15 de novembro. A propa-
feito pela seção de Estatís- crutínio foi cancelado por ganda eleitoral, através das
ticas, Publicações e Regis- raz ões constitucionais e estações de rádio e televi-
tIOS Eleitorais do TRE, 1 atos complementares. Os são, a partir 1e'14 de outu-
milhão 119 mil e 413 elei- municípios 'Onde não serao bro passará a ser gratuita
tores estão habilitados pa- realizadas eleições para aos candidatos, 32 dias an-

ra votar nas eleições muni- prefeitos são os seguintes: tes das eleições. O Calen-
cipais de 15 de novembro Águas de Chapecó, Des- dário prevê para às 8 horas
próximo em Santa Catari- canso, Dionísio Cerqueira, do dia 15 de novembro o

na, para escolha dos novos Elor ian ópolis, Gravatal, início do recebimento dos
prefeitos e vereadores. Itapiranga, Santo Amaro votos e às 17 horas o en-

Entretanto, no enten- da Imperatriz, São José do cerramento da recepção.
der dos funcionários do Cedro, São Miguel do Oes- Após esse período começa-
Tribunal Regional Eleito- te, Piratuba, São João Ba- rá imediatamente a conta-
ral, as experiências anterio- tista, Guaraciaba e Pedras gem dos votos com a aber .

res são básicas para a afír- Grandes. ·tura das urnas pelas mesas

mativa de que um mês an- . receptoras nas respectivas
tes das eleições, esse núme- PRAZOS zonas eleitorais. Dia 30 de
ro poderá ser aumentado De acordo com o Calen- novembro encerrar-se-á o
em cerca de 60mil, com o

. dário Eleitoral divulgado prazo máxímo para o tér-
aíístamento de novos elei- 'pelo TRE, conforme as in- mino da apuração nas jun-
tores. truções do Tribunal Supe- tas, desde que solicitados

rior Eleitoral, o. prazo para mais cinco dias de prorro-
a entrega em cartório de gação.
requerimento de registro A exemplo de anos an- .

de candidato será encer- teriores, a contagem de vo-
rado dia 6 de setembro, as tos no interior do Estado
18 horas, 70 dias antes de será realizada em locais de-

OTI CA MONTREAL
'

Técnica a serviço de seus

olhos.
- Armações nacionais e,

importadas.
- Armações optvl inque-,
bráveis e a prova de fogo.

Lentes inquebráveis
especiais para crianças.

Distribuidor exclusivo

das, lentes de .contato Krie
gero
Felipe Schmidt, 51 - Gale-
ria Jacqueline loja 2
Florianópolis.

\

q.

-Sábado

•••

.êle identifica a

CC;(QJ@®�
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Cartas

,

EDITORIAL
- O editorial publicado

por esse jornal no último dia

quinze, referente i refo;ma da -

Udesc, dá-nos estímulos para
levarmos i frente a reforma,

que haverá de dar novos rumos

para a regionalização do ensi

no superior em Santa Catarina.
Celestino Sachet, Reitor da

Universidade para o Desenvol
vimento de Santa Catarina.

• • •

AGRADECIMENTO
Ao término dos trabalhos

referentes i lá. Reunião de
Professores de Antropologia
do Sul do Brasil, realizada sob
o patrocínio deste Museu de

Antropologia da Universidade
Federal de Santa Catarina, te
nho a satisfação de encami
nhar a V.Sa. exemplar do do
cumento conclusivo do referi
do encontro. Professor Silvio
Coelho dos Santos, Diretor em
exercício do Museu de Antro-

'

pologia.

• • •

I

PRA FRENTE AVAf
- Quero congratular-me

com a torcida alvi-negra pela
belíssima vitória obtida diante
do América de Joinville, Eu

compareci ao estádio Otlando

, Scarpelli atendendo o convite
de Sérgio Lisboa Assunção
que, através da coluna de car

tas desse jornal, fez a fogueira
que o Figueirense apagou.
Houve muitas reclamações so

bre a atuação do juiz 'que, ao
meu ver, atuou com precisão.
É, sr. Sérgio Assunção, eu é

que estou rezando pára que o

Avaí decida o título com o Fi

gueirense no estádio Orlando

Scarpelli, pois só assim dispo
remosvde mais espaço para co
memorar a vitória e o grande
título.
Roberto F.Rogerson - Estrei
to.

• • •

JUIZ ROUBOU
- Não consigo admitir co

rno que um juiz e dois bandei
rinhas conseguem roubar tanto
do Figueirense eIl} pleno está
dio Orlando Scarpelli. Ainda
bem que o Furacão não depen
dia desse resultado para se

classificar, pois caso contrário
esses árbitros teriam que ajus
tar conta com a torcida alvi

negra "que compareceu em

massa ao estádio. Mesmo com

essa derrota, estou certo de

que seremos o grande campeão
catarinense. Quero ver o Amé
rica novamente jogando contra
o Furacão no Orlando Scarpel
li sob a direção de ou tro juiz e

fazer gols tão fáceis corno

aqueles permitidos pelo árbi
tro.

ESTREITO
- As chuvas que cairam

nesse final de semana vieram

comprovar mais urna vez a de

ficiência dos trabaihos da Se
cretaria para os Assuntos do

Estreito, da Prefeitura Munici

pal. Dezenas de ruas estão

completamente instransitáveis,
não permitindo sequer a passa
gem de pedestres.

Segundo o que me infor

maram, a Secretaria para As
suntos do Estreito foi criada
objetivando o planejamento de
obras cuja execução estaria a

cargo da Secretaria de Obras
da Prefeitura, Até agora, o ór

gão só serviu para cobrança de
impostos e nada mais. Diversas

ruas, embora não calçadas, es
tavam em boas condições mes

mo em época de chuvas. Bas
tou a Prefeitura, através da Se
cretaria do Estreito, colocar os
caminhões a despejarem barros

por essas ruas para estragar tu
do. Hoje não dá mais para se

trafegar, nem mesmo de carro,
pois está sujeito o veículo ficar
enterrado na lama.

Na minha opinião, Sr. Dire
tor, é mais viável e até mesmo

econômico a Prefeitura não

utilizar o intermediário para
fiscalizar a obra, pois desse
modo dá a entender que a Se
cretaria não deixa descer Ull)

cabide de empregos.Espero que
essa consideração não seja váli
da. Mas, pata isso, é preciso
que a Prefeitura ponha esse se

tor a funcionar bem e não fi
car corno está. Avilino M. Fon
seca - Estreito.

I �

--

Diretor: José Matusalém Comel/i Editor-Chefe: Marctlio Medeiros, filho

Aceita a impossibilidade de o

Governo do Estado construir o

projetado Estádio de Florianópo
lis, não houve quem não larnen
tasse desde logo' uma das conse

quências dessa impraticabilidade:
a exclusão de Santa Catarina den
tre os competidores do Carnpeo-"
nato Brasileiro de Futebol, por
falta de uma praça de esportes
nas condições exigidas para a par
ticipação, naquele certame nacio
nal. ,

A solução, embora dé emer

gência, teria. de ser a que foi ado

tada, aparelhando o Estádio do

Figueirense 'para que adotasse

aquelas exigências. Por sua vez, o
Avaí F.C� pleiteava que lhe fosse
doado o velho antigo Estádio da

Federação Catarinense, e pode
assim o Governo resolver com

equanimidade o problema, de
modo a amparar as duas mais an

tigas e tradicionais entidades fu
tebclfsticas ainda em atividade
na Capital elo Estado.

E, assim, por acordo comum o

Estado, representado pelo Dr.
Orlando Bértolli, Secretário do
Governo, para isso credenciad J

pelo próprio Governador Colom
bo Saltes, ouviu e satisfez as ve

lhas organizações esportivas lo
cais ao mesmo tempo que afasta
ria o único obstáculo a impedir o
futebol catarinense de incluir, Em
tre as capitais brasileiras que se

rão sedes do Campeonato Nacio
nal de Futebol, a nossa Florianó-
polis.

_

Já agora, pois, confirmada que
seja a providência quanto à con-

Estádio
clusão do Estádio do Figueirense'
e a doação da velha praça de es

portes da Federação ao Avaí, a

Capital do Estado de Santa Cata
rina será também sede de par
tidas do próximo Campeonato.
Por essa forma, a inexequibilida
de da construcão imediata do
,� .

projetado Estádio de Florianó-
polis não impedirá que .Santa Ca
tarina participe da importante
competição futeb.ilistica do Bra-:
sil. E de certo modo, as duas
grandes e gloriosas associações de
futebol da Capital catarinense
vão, por sua vez, beneficiar-se da

.solução encontrada pelo Gover
no, cujo intuito foi, além de pro
porcionar a participação de Flo
rianópolis nos jogos do próximo
Campeonato, garantir ainda a

permanente utilização do Estádio
do Estreito para futuras campa
nhas esportivas de repercussão
nacional e mesmo internacional

Não haveria, portanto, como

desaprovar essa soluçao de emer

gência, a menos que outra, tao
ou mais eficaz e rápida, fosse
apresentada, e isso não aconte

ceu. Pensamos, por isso, que 'an
dou acertado o Governo, mere
cendo mesmo as simpatias dos

que não se conformariam com a

omissao de Florianópolis entre as

capitais brasileiras que participa
riam do Campeonato Naclonal.
como sedes'de competições.

O estímulo que isso representa
às organizações esportivas é evi

dente, premiando a tenacidade e

o espírito de realização de duas
sociedades tradicionais, pioneiras

do futebol em nossa terra e cujo
�

perseverante esforço, na luta con

tra enormes obstáculos tem sido
compensada moralmente por bri
lhantes triunfos esportivos e ê
atualmente amparado pelo Go
verno, de maneira a acolher tam
bém as aspirações da grande mas

sa de, adeptos e entusiastas do
nosso futebol.
A capital do Estado passará a

dispor de um Estádio oficialmen
te�'aberto a pelejas esportivas na

cionais e internacionais, pelo me

nos até que reclamada pela cres

cente afluência. do público, se

torne oportuna e possível a cons
trução da ideal izada de uma pra
ça de esportes oficial de Floria

nópolis.
Não será sem motivos agora,

....

que nos persuadimos do acerto

das providências governamentais,
em assunto que diz respeito a as

pirações generalizadas a todas as

camadas populares e especial
mente aos setores de esportes.
Florianópolis estará, também, in
tegrada no esquema do próximo
Campeonato Brasileiro de Fute
bol como local de competiçóes.
E o estará, desde agora, para fu
turos certames dessa natureza.

Como quer que seja, teve o

Governo, a seu lado, as mais re

presentativas organizaçoes fute
bol ísticas e não somente as de

Florianópolis, mas ainda as do in
terior do Estado, que também es

tas são favorecidas com a fran

quia duma praça de esportes des
tinada às competições especiais,
na Capital catarinense.

'

Assistênéia psiquiátrica
Recordo-me dos dias de 1937, quando Nereu Ramos,

orientando sua administração, no Governo, para o senti-.
do da assistência social, criou o Hospital Colônia San
i'Ana. Não existia, até então, um estabelecimento hospi
talar propriamente especializado para o tratamento

psiquiátrico, no Estado. O Governo, mediante convênio
com hospitais e sanatórios particulares, recolhia

enfermos mentais indigentes, que aliás recebiam

assisténcia muito precária.
O mesmo acontecia com os doentes de lepra, que -

estes menos felizes ainda - nem eram internados em

hospitais e viviam nas ruas, mendigando a caridade e em

regra repelidos.
A Colônia Sant'Ana, para tratamento psiquiátrico e a

Colônia Santa Tereza, para tratamento dos atacados pelo
mal de Hansen, abririam, em Santa Catarina, periodo
inédito, quanto à assistência do Estado aos dementes e

aos leprosos.
'

Ambos esses setores assist�nciais têm acompanhado o

envolver cientifico especializado - e são agora objeto de

atenções do Governo Colombo Salles, por intermédio da
Secretaria de Saúde. E no que diz respeito à assistência

psiquiátrica, está para ser inaugurado em Chapeco o

Hospital de Psiquiatria do Oeste, a cujo respeito, ainda
há poucos dias.; se pronunciou, 'em declarações à

imprensa, o Dr, Prisco Paraiso, titular da Pasta da Saúde.
Nesse novo estabelecimento hospitalar, que visa a

possibilitar tratamento aos doentes mentais da Região do

Oeste, o Governo, Colombo Salles já aplicou mais de um
milhão e quinhentos mil cruzeiros, dando cumprimento
à prioridade dessa obra, prevista no Projeto Catarinense
de Desenvolvimento, setor Saúde.

Será mais um vinculo a integrar a Região oestina no

programa administrativo da atual gestão governamental,
ao mesmo tempo que promove a complementação do

esquema de assistência psiquiátrica do Estado, até agora
atribu ido apenas ao Hospital Colônia Sant'Ana,
localizado na Região litorânea.

O problema, como se verifica, não foi abandonado.
Não foi esquecido. Ao contrário: tem particularissima
atenção da Secretaria de Saúde, que instituiu um Curso

de Saúde Mental para Médicos, com a duração de cinco

meses, a fim de especializar novos profissionais lotados
nos ambulatórios do Departamento Autônomo de Saúde
Pública.

Essa iniciativa, decorrente da implantaçdo dos
ambulatórios de saúde mental dos Centros de Saúde do

Departamento - esclareceu o Dr. Prisco Paraiso - bem
como a' ampla reforma técnico-administrativa e das

instalações fisicas no Hospital Colônia Sant'Ana, está
apresentando os melhores resultados, E para que se

avalie . a gravidade do problema a' que cumpria dar

solução imediata, basta que se diga que, tendo recebido

aquele estabelecimento com capacidade apenas pua mil
e quinhentos pacientes, mas superlotado por dois/mil e
cinquenta e dois doentes mentais, a atual gestão da-Pasta
da Saúde teve de aumentar para dezesseis médicos, que
hoje prestam assistência a mire quatrocentos enfermos
mentais, os seis médicos que tinham, antes de atender
aquele excessivo 'número de demente Internados.

Depreende-se dessas medidas q ue a assistência aos

psicopatas, em Santa Catarina, não parou, - tendo, isto
sim, obtido sensiveis melhorias, quer no aprestamento
técnico do pessoal, quer na -atualiz(fção de sua estrutura

técnico-administrativa, acrescida pela organização dos
ambulatórios.

A Colônia possui setores 'de enfermagem psiquiátrica,
serv iças sociais, serviços de psicologia, além da

participação de acadêmicos' de Medicina, que poderão
especializar-se, para dedicar-se futuramente ao setor

médico-psiquiátrico. ,

No Oeste, o novo Hospital de Psiquiatria levará à
Região os efeitos dessa politica de sentido humanitário e

de . criteriosa finalidade social. A ela o titular da
Secretaria de Saúde, como se vê, tem concedido
evidentes preocupações, redundantes no incontestável
desdobramento dos serviços de sua Pasta, que tão

profundamente repercutem no bem estar da comunidade
e na valorização f'.sica e mental da pessoa humana.

-
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tiv idade alardeadas pelo
sistema dominante. E num
ou tro ângulo de colocação
do problema, situando co

mo mais realista a autên
tica a sua luta politica,
procurará atrair para as

suas fileiras as camadas
eleitorais ainda não com

prometidas com os esque
mas situacionistas.

A novidade é a preocu
pação, agora mais acentua
da, com a questão ideoló
gica. Além do combate po
litico aos governas da Are
na, o partido pretende ati
var, nos municipios, a di
vulgação de uma doutrina
elaborada sem muito em

basamento politico mas

sintetizada estrategicamen
te num lema popular: "de
senvolvimento com liber
dade". Os lideres que inte
gram a cúpula partidária

. estudaram pormenorizada
mente o assunto até chegar
à conclusão de que esta de
vesse ser a bandeira oposi
cionista para a disputa das
eleições municipais, em to
dos os estados brasileiros.

Po'lítica

Doutrina
O MDB ja tem definida

a sua plataforma para o de
sencadeamento da campa
nha eleitoral com vistas ao

pleito municipal de 15 de
novembro, Nela há duas
partes distintas: a politica
e a ideológica. No primeiro
caso a ênfase é para, o com

bate à ação administrativa
e politica dos governos da
Situação e, no segundo, in
teressa mais firmar uma

conduta doutrinária que
possa ser considerada típi
ca do partido e capaz de
sensibiliar as massas eleito
rais.

Onde quer que se apre
sente, de norte a sul, o

MDB orientará a campa
nha de seus candidatos
nestes dois sentidos princi
pais. Explorando as falhas
das administrações arenis
tas, os erros políticos dos
governos aren is tas e de
nunciando as omissões dos
arenistas o MDB espera
mostrar ao eleitorado bra
sileiro que as coisas não se

processam, dentro da Are
na, com o acerto e a obje-

•• •

OposICionista
Neste final de mês, por

exemplo, virá a Santa Ca
tarina o deputado Tancre_
do Neves. A exemplo do
que ocorreu quando aqUi

, esteve o senado Franco tMontara, há cerca de um
mês, serão programadas
concen trações políticas �
nas diversas regiões do Es- [,

tado onde o Sr, Trancredo
Neves e outros líderes opo
sicionistas pregarão o novo
.çatecismo 'partidário. Não
há muita convicção de que
isso venha reultar em grano
de número de conversões
de eleitores de outros cre
dos políticos à mensagem
oposicionista. Mas os diri
gentes do partido alimen
tam esperanças de que pe-
lo menos essas pregações �

consigam gerar um maior
J

entusiasmo pelo doutrina
oposicionista entre os seto. �
res ainda caracterizados a
por uma atuação poltticn
acanhada ti reticente.

As duas faces das línguas
Num artigo publicado neste jornal, edi

ção de 22 de junho, sobo título Lingua
Falada - Língua Escrita, o Prof. Celesti
no Sachet aborda o problema enunciado
no título, embora o faça num estilo mais

poético do que prosaico. Um recurso há
bil, sem dúvida nenhuma, pois a poesia'
não tem compromisso nem com a lógica
nem com a razão. Do contrário, o poeta
não teria dito na Canção do Exilio: "Nos
ses céus têm mais estrelas/Nossas várzeas
têm mais flores" Quem poderia contestá
-lo? (1);

Uns dias antes eu havia escrito um arti

go, nesta mesma folha, sobre a velha que
rela Lingua e Gramática. ressuscitada re

centemente por escritores gaúchos no

"Correio dó Povo". Nesse arligo eu cha
mava a atenção para a confusão que co

mumente se faz entre língua-corrente e

lingua=padrão, em prejuízo desta quando
se 'procura impingir a outra a estudantes
ínespertos, sob o fundamento de que não
existem duas línguas, uma do povo e ou'

tra dos letrados.
Mais de uma vez tenho discordado do

meu ilustre colega e prezado amigo Prof.
Celestino Sachet em matéria de ensino,
principalmente de ensino da língua portu
guesa. Essas discordâncias, porém, jamais
desbordaram dos limites do diálogo fran
co e cordial. Nem ele nem eu tem procu
rado impor ao outro o seu. ponto de vista.
Como dizia Guimarães Rosa, nossas diver
gências são apenas "pão ou pães, questão
de opiniões"

O Prof. Celestino Sachet começa o seu

artigo dizendo que, ao ser interpelado por
estudantes da Faculdade de Filosofia de
Passo Fundo sobre se havia diferença en

tre língua falada e lingua escrita, ficou em

dúvida, Lembrou-se porém daquele Côn
sul Europeu que há tempos lhe dissera
não compreender por que no Brasil havia
duas línguas - e escrita e a falada.

Ao artigo, pela maneira como foi ela
'botado, em forma de divagações líricas,
eu pouca coisa teria que objetar. Mas
aquela pergunta do Cônsul Europeu me

ficou atravessada na garganta.'Estranhar
que só no Brasil haja duas línguas é dose
'para elefante. De onde será aquele cida-
dão? Creio que não é francês, nem ale
mão, nem italiano, nem inglês, nem espa
nhol e muito menos português, pois em

todos esses pa.ses, em uns mais do que
em outros, a dualidade linguística entre o

povo e as camadas mais cuItas, entre

língua falada e língua escrita, é clamante.
.Vandryes assinala que no Francês as dife

renças não se cingem apenas à fonética (o
que também se verifica no inglês) mas se

entendem � sintaxe e à morfologia. Em
quase todos os países, da Europa, princi
palmente naqueles de origem latina, exis
tem, ainda, como agravante ao problema
da unidade linguística, as variações diale
tais pintalgando a língua dos falantes.

O nosso Cônsul Europeu revela, assim,
uma surpreendente ignorância do "sta
.tus" linguístico na Europa e, talvez, no
seu .prôprio pa.s de origem.

Quanto ao Brasil, não ignoro que a

língua literária, notadamente a partir de
2-2, como bem acentuou o Prof. Celestino
Sachet, aproximou-se sensivelmente da
língua popular. Não preciso sair daqui à
procura de exemplos. O próprio estilo do
Prof. Celestino Sachet está bem próximo
da oralidade, na medida em que procura
ser fiel à sua maneira de falar.

Como já observei no meu artigo ante

rior, mesmo antes do Modernismo, os es

critores de ficção já procuravam reprodu
zir, através. do discurso livre direto, a fala
peculiar a certos grupos sociais ou a deter
minada época. Exemplo disso são alguns
romances de Camilo Castelo Branco. En
tre os escritores modernos do Brasil que

empregam esse recurso com singular habi
lidade citarei José Lins do Rego, Jorge
Amado, José Cândido de Carvalho, além
de outros. EmA Ronda dos Séculos livro
de contos de Gustavo Barroso, vamos en

contrar um exemplo expressivo de recria-
I-

ção da linguagem entre cortesãos da Idade
Média.

Mas em tudo isso há apenas verossimi- /,

lhança, nunca transposição. Na verdade,
ninguém escreve como fala, assim como'
ninguém fala como escreve. A linguagem
oral se caracteriza. pela liberdade de ex

pressão, num discurso entrecortado de

elipses, impregnado de afetividade. Quan-
do começamos a escrever instintivamente
submetemos a nossa linguagem a um

"mak up", ou procuramos vesti-Ia' com
uma roupa melhor. Ninguém sai de casa �
de pijama para iria uma reuniao. As pes
soas de sociedade procuram usar a roupa
adequada ao meio ou ao ambiente que
frequentam. Assim também ocorre com

os gêneros literários, Cada um requer uma

linguagem condizente à sua especificidade
Um crítico literário jamais usaria expres
sões da língua corrente. Creio que os estu
dantes da Faculdade de Filosofia de Passo
Fundo sabem disso, porqueéo óbvio ulu
lante.

Mas se na língua literária, em determi
nados gêneros (no conto, no romance, na
novela e mesmo na cronica) tais liberda
des sao permissíveis por motivos estéti
cos. o mesmo não ocorre na língua pa
drão. Esta é, aqui como em qualquer país
civilizado, a língua oficial sujeita aos câ
nones tradicionais, às regras disciplinado
ras da boa linguagem imune à algaravia
das ruas e das gafieiras. A língua escrita,
como bem observou o Prof. Gladstone
Chaves de Melo, é a estratificação da coi
né, ao passo q'!.e, a língua literária é a esti

lização dela. "Numa, preocupações de cla
reza, de uniformidade, de intelegibilidade
geral; noutra, a mais disso, as preocupa
ções estéticas."

Deus louvado, isso é que é preciso ensi
nar nas escolas. O Prof. Celestino Sachet
pode escrever como fala (na medida em

que isso lhe for possível) porque elé fala
como homem culto que é, e ainda como t
homem de. sensibilidade artística; direi
mesmo como' poeta, que sabe imprimir ao I

que escreve um sopro lírico, um ritmo

agradável Mas, por favor, não vá dizer aos
estudantes de Passo Fundo que entre

língua falada e Língua escrita, não há
fronteiras. Assim o filho do meu jardinei
ro (que está cursando ·0 ginásio) poderia'
'escrever "mo livro", "mo ginásio", "nós
vai" e quejandas, porque o professor de

português não teria o direito de lhe dar

quinau, visto ser assim que ele fala.
Não creio que Guimaraes Rosa seja um

exemplo de língua popular Quem é que
fala como escrevia o autor de Sagaranal
Ninguém. O homem do povo não Ie Gui
marães Rosa, porque simplesmente não o

entende. A sua linguagem é criação, é
mescla linguística estilizada pelo artista,
equidistante da língua culta e fora da ór
bita popular. (1) - Já havia escrito este

artigo quando fui surpreendido com um

ensaio de Malba Tahan, publicado no últi
mo número da revista cultura, em que o

escritor, através de cálculos matemáticos.
mostra que os versos de Gonçalves Dias
não contêm apenas uma verdade poética,
mas também uma realidade astronômlcê- �

Malba'Tahan se deu ao trabalho de contaf
as estrelas do Hemisfério Sul para conferir
as declarações do poeta. O que mais me

surpreendeu foi a coincidência, que será
assunto de um próximo artigo. 1

'�
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Irregularidades determinam a

inspeção nas contas do DNER
Trivial

Variado
fi/h"

Brasília (AJB) - Por considerar que o

Departamento Nacional de Estradas e Ro
dagem não, tem condições mínimas de exer

cer um controle eficaz dos bens e recursos

de que dispõe o Tribunal de Contas da Uni
ão decidiu, em sessão plenária pública, or
denar uma inspeção extraordinária naquele
órgão, a fim de apurar a existência de qual-

, quer irregularidade.

aprovar a inspeção extraordinária são prin
cipalmente de 1966 e 67, mas a inspeção
atingirá também as contas dos outros anos
até 1971, realizando um exame completo

. da documentação. Saldo bancário não re

gistrados a adiantamentos fmanceiros feitos
à funcionários que não prestaram contas
são alguns dos aspectos não explicados na

prestação de contas. Só em 66,2.8 mil cru
zeiros foram destinados a título de adianta
mento, dos quais não se tem qualquer com
provação de gastos.

A Arena vence

as dific'uldades
A Arena catarinense vai, pouco a pouco, vencendo

, aquele q�e f.oi q seu maior problema, desde a criação:
as divergenczas zntemas entre os grupos ex-pessedista e

ex-udenista que lhe deram origem. E claro que ainda
subsistem em muito as velhas rivalidades, em alguns
casos" pela simples vaidade do prestigio politico, em

outros pelo fato de não se haverem cicatrizado as

antigas feridas nascidas das lutas eleitorais anteriores a -

1965. Mas é inegável o progresso Jeito nos últimos
tempos no que diz respeito à superação do problema.
Ainda ontem dizia nesta Capital um Deputado em

trégua na sua peregrinação politica junto às suas bases
eleitorais: "Num municipio onde o atual Prefeito era

do antigo PSD, a Arena vai escolher sem restrições um .

candidato da ex-UDN; em outro em que o Prefeito veio
da UDN, o candidato arenista será um ex-pessedista.

"

O parlamentar fazia a observação para ilustrar um

bate-papo politico onde o assunto era a integração do
Partido majoritário e logo a seguir vários exemplos
semelhantes foram apontados pelos demais

participantes da roda, no mesmo : sentido.
Reconheceu-se, evidentemente, a existência de diversos
problemas de divergências internas dentro da Arena,
em determinados municipios, entre os quais um não
muito raro e justamente por isso curioso, que é o da

'formação de, blocos ecleticos, formados por
ex.udenistas e

I ex-pessedistas, em discordância com

frações partidárias de igual ecletismo. Se isso não chega
a se constituir em nenhum dado novo animador para a

Arena, pelo menos representa o surgimento de novas

causas para o direito' democrático de' discordar nas

questões internas do Partido que não as velhas
questiúnculas nascidas da rivalidade entre o pessedismo
e o udenismo do passado. Fazendo-se uma remissão ao

passado recente de 1966, 1967, vê-se que de lá para cá
.

a situação apresentou uma já sensivel modificação,
tendendo a sedimen tar em ou tras bases o

modus-vivendi dos arenistas em Santa Catarina, na

medida em que os fatores recalcitrantes forem sendo
eliminados.

'

Com o panorama atual não resta mais dúvida de
que a Arena deverá se tomar, dentro de um periodo de
tempo não muito longo mas de qualquer forma
previsivel, um Partido politico com uma personalidade
definida dentro das peculiaridades de que se acha
revestido no sistema bi-partidário, esquecidas' e
sepultadas as suas origens no ex-PSD e na ex-UDN
Ainda terá que enfrentar alguns obstáculos com os seus

filiados mais renitentes, mas a preocupação em

absorver para o quadro partidário o elemento jovem e

representantes dos mais variados setores da
comunidade contribuirá para vencer as dificuldades. O
pouco que. foi conseguido até aqui deve ser considerado
muito em função do grau em que se antepunham essas

divergências há cerca de seis anos.
IDaqui por diante

esse processo de depuração interna 'deverá se acelerar,
cabendo aos homens com responsabilidade de liderança
dentro do Partido darem velocidade ao seu curso.

\

A baixa de Cr$ 1458 mil cruzeiros em

material e a inexistência de qualquer infor
mação sobre a aplicação de fundo rodoviá
rio nacional desde 1966 sao alguns dos
principais pontos que o tribunal pretende
verificar no DNER, cujas prestações de
contas tem se apresentado irregúlares há
cinco anos.

Um dos principais pontos para os quais
o tribunal pede esclarecimento refere-se �
aplicação' de recursos provenientes de con
tas do Fundo Rodoviário Nacional. Uma
das principais fontes de recursos 'para o

DNER, as cotas do fundo não mereceram

qualquer discriminação da sua aplicação
desde 66, deixando o Tribunal sem meios
de julgar a sua irregularidade.

.

,""._'A�
,_

DN E R: falta de condições para controlar seu grande patrimônio.

Um volumoso processo de quase mil pá
ginas foi julgado pelo tribunal e o relator
da matéria, Ministro Jurandir Coelho pediu
a inspeção extraodinária como única forma
de esclarecer a curto prazo a situação do
DNER, uma vez que repetidas vezes foram
enviados pedidos ao órgão para que envias
se todas as informações necessárias.

Os processos que levaram o tribunal a

Industrial

'Iuer mais

,técnicos

Diretor de ;ornal'
•

vaI processar o
Governador baiano

O processo destaca que o DNER é um

órgão que movimenta grandes recursos e a

sua prestação de contas não pode ser

realizada da maneira que vem sendo.

Belo Horizonte (AJB) - A

formação de talentos técnicos e

científicos voltados para a pes
quisa de tecnologias nacionais

que venham solucionar os pro
blemas propostos pelo estágio
de desenvolvimento do País, foi-

o defendida pelo presidente da
Usiminas, Amaro Lanari Júnior,
ao paraninfar os novos engenhei
ros da Universidade Federal de '

Minas Gerais. Disse ele ainda
que, diante da 'impaciência so

cial cujas tensões levantam o di
lema da anarquia ou da ditadu
ra, somente a mobilização da
técnica poderá apressar o alívio
para o encontro de uma forma
estável de democracia.

'

Analisando a sociedade'
pós-industrial, - afirmou que,
atualmente, os problemas de
emprego e desemprego cedem
sua importância aos problemas
psicológicos e sociais que deri
vam do necessário aprimoramen
to profissional ou intelectual do
aproveitamento das aptidões ou

'mesmo do ócio com dignidade.
Disse que também no plano eco

nômico as modificaçõs são visí
veis, com o poder centralizado
em indivíduos, despersonalizan
do-se por via de uma interdepen
dência crescente entre a empre
sa, e Estado 'e os centros cientí
ficos e universitários.

Concluíndo, o Presidente
da Usiminas afirmou que, apesar
do estágio do país ser caracteri
zado como sub-desenvolvido ou

em desenvolvimento, fazemos
parte de um mundo uno, no sen
tido de que os novos conheci-
-mentos e as novas técnicas se

transmitem quase instantanea
mente. No entanto, o número
de elementos que adquirem a

formação profissiônal ainda é
muito pequeno.

Salvador (AJB) - O proprietário do Jornal da Bahia,
João Falcão, processará criminalmente o Governador,
Antônio Carlos Magalhães por calúnia, injúria e difamação,

, segundo editorial publicado na edição de ontem do jornal.
!

O Governador, segundo alega a família Falcão, durante a

prestação de contas dos seus primeiros 18 meses de
Governo pela televisão, fez referências injuriosas a João
Falcão Este ao retornar recentemente da Europa,
decidiu-se pela ação criminal contra Antônio Carlos
Magalhães.

'Em artigo de três quartos de página, publicado ontem,
o matutino indaga se "há cabimento, dentro da Lei e da
Constituição, que um Governador utilize os recursos

públicos que ele mesmo diz escassos para obras - a fun de
aludir a problemas pessoais, que nada dizem respeito aos,
interesses do Estado"? Desafia o Governador a 'dizer "a
toda a Bahia quanto' custaram até agora aos cofres do
Estado as suas publicações na Imprensa local e sua fala na

televisão, unicamente para denegrir João Falcão e seus

familiares" .

Sobre a representação que o Governador entregou
pessoalmente ãAuditoria da VIa. Região Militar querendo
enquadrar o jornal na Lei de Segurança Nacional, diz o

artigo que as novas tentativas "que nos são dirigidas com a

abertura de processos judiciais não nos desviarão de nosso

dever". O Sindicato dos Jornalistas Profissionais da Bahia
por sua vez divulgou nota oficial hipotecando solidariedade
ao Governador do Estado no episodio.

Homossexualismo, é um

problemu .psicológico
v

atitude normal. Dos adultos entrevistados,
apenas 4 por cento era homossexual.

'O critério da normalidade, disse, varia
de pessoa para pessoa. O que adotamos é
um critério de normalidade mediana e não
ideal. Nesse caso, entre nós, o homossexual
é um anormal, mas muitos homossexuais,
fora do terreno sexual, são indív íduos per
feitamente normais Por outro lado, pode
mosdescobrrr tendencías homossexuais em

.rnuitos indivíduos normais".

Belo Horizonte (AJB) - O psiquiatra
.Paulo Savaiva, em sua palestra aos partici
pantes do I Simpósio de Debates sobre

homossexualismo, disse que deve-se tentar

transformar o homossexual em heterosse
xual e só, em último caso procurar ele se'
auto-aceite como homossexual. Para ele, as
causas do homossexualismo são de fator

psicológico e não glandular ou de herança
biológica, afirmando que o seu tratamento
é difícil.

Ao citar uma pesquisa feita nos Esta
dos Unidos, que demonstrou que' 50 por
cento das crianças entrevistadas haviam ti

do experiência homossexual, o psiquiatra
afirmou que alguns autores consideram que
o homossexualismo até os 25 anos é uma

,

Ao contrário do que se pensa, disse
ele, apenas oito por cento dos homosse
xuais se entregam ao coito anal, Eles se sa

tisfazem com outras formas de prazer, com
as carícias ,e o beijo.

Mil demissiies
•

us.nana

nordestina que
�

RUO pagaAfricanas atacaram

agricultores numa

vila pernambucana

Recife (AJB) - Mil-trabalhadores ru

rais da Usina Santa Terezinha pediram res-

'cisão coletiva de contrato na Junta de

Conciliação e Julgamento do município de
Palmares, alegando que a empresa lhes deve
salários, férias e 130. mês, e tem procurado
enganá-los fornecendo vales que só tem ser

ventia no armazém da própria Usina. Uma
das maiores empresas de açúcar dePernam
buco, a Usina Santa Terezinha - que esta
ria devendo CR$ 3 milhões � seus trabalha
dores - entrou ontem com uma represen
tação contra os advogados Pedro Urquiza
Lina e Edmilson Paranhos - acusando-os
de induzirem os rürícolas a pedir rescisão
de contrato "e através disso ganharem pol
pudos honorários sem ligar- para o proble
ma social".

A Usina Santa Terezinha enviou farta
'documentação às autoridades denunciando
os advogados dos trabalhadores de usarem

"má fé e burla para insulflarem os operá
rios contra as determinações da empresa,
criartdo um ambiente de hostilidade e mal
estar numa área já conturbada". Alega que
os trabalhadores são induzidos a não com

parecerei:n ao trabalho e a pedir rescisão
coletiva' que no final das contas só os leva
rá ao desemprego e à miséria maior, en

quanto os advogados serão os únicos a

lucrar". 'Os empresários se queixam tam
bém de que "há uma onda de boatos sobre
uma possível falência da Usina, o que in
quieta ainda mais os trabalhadores". A
Usina já vendeu 5.100 hectares para amorti
zar os débitos para com os trabalhadores.

ARTE &. FINANÇAS
Inauguram-se sexta

-feira em Blumenau as fi
liais do Banco Halles de In
vestimentos e do Banco
Halles Comércio e Indús
tria, bem com as novas ins

talações da Companhia Ca
tarinense de Seguros, per
tencente ao mesmo grupo.
Juntamente com a inaugu
ração o. Grupo Halles pro
move aabertura da exposi
ção dos sete catarinenses
que participarão da bienal
nacional de São Paulo:
Elke Heririg Bell (escultu
ra), Reinaldo Pfau (objé
tos), Odil Campos (dese
nho), Antonio Mir (serigra
vuras), Eli Heil (persona
gens), Sílvio Pléticos (pin
tura) e Hassis, com a sua

elogiada coleção de ãrqui
bancadas. Posteriormente,
a exposição será levada ao
Rio e a São Paulo, nos es

tabelecimentos do Grupo
Halles,

FUTEBOL
Um fato que compro

vou que realmente o Go-.
vernador Colombo Salles
e�tá empenhado na inclu
sao de um clube de Santa
Cat�ina no campeonato
nacIOnal de clubes foi o te
legrama enviado ao presidente da CBD, sr. João Ha
vellange, dizendo do seu

empenho nesse sentido.
Aliás, 'o telegrama deveria
ser complementado opor
,tunamente com um diálo
go pessoal do Governador
ou de um seu emissário
cam o presidente da CBD,
; fim_de reforçar a mani
,estaçao. Essa interferência
d? Governo é mais que be

�eflca pois, além de o Sr.
alombo Salles colocar o

��r. próprio prestígio na
�Clt�çao, a questão ad

qUue enfase muito maior
q�e uma iniciativa desse
genero partida da' claudi-

'

Cante FCF.
--

A AVENIDA
U prolongamento da

Avenida Rubens de Arruda
Ramos até as imediações
do Palácio de Agronômica,
onde teria curso com a A
venida Leoberto Leal, é
uma obra que contribuiria
consideravelmente para a

desobstração parcial do
trânsito em várias ruas da
Cidade. Aliás, pensando
bem, não faz o menor sen

tido a Avenida terminar
bruscamente no Jardim
Celso Ramos para depois,
através de um apertado
acesso, desviar o tráfego
pela congestionada Frei
Caneca. Uma obra que de
morou quase dez anos para
ser construída.>- e só agora
em vias de ser urbanizada
-e-' merece um esforço mai
or para que seja comple-

. mentada de acordo com a

sua concepção original.

Recife (AJB) - Os gritos das crianças em correria
'serviram de alerta para os 50 habitantes da localidade, de
Lagoa do Queijo, município de Caruaru, invadida por vários
enxames de abelhas africanas: eles se dirigiram a um velho
galpão da Fazenda São João, onde passaram todo o dia de
ontem, protegidos contra os insetos. Enquanto as crianças
choravam, sem nada entender, os adultos obervavam pelas
frestas da contrução de madeira, cabras, cavalos e vacas'
sendo atacados pela fúria dos insetos que, desde as

primeiras horas de ontem invadiram a Fazenda. Cinco
animais foram mortos pelas abelhas,

Por volta das cinco horas da manhã, quando os

moradores de Lagoa do Queijo se preparavam para ir ao

roçado, cuidar das plantações de mandioca, feijão e

algodão. enquanto as mulheres se dirigiam aos currais, para
ordenhar vacas e as crianças, brincavam na estrada, a

primeira nuvem de abelhas africanas chamou a atenção de
todos. A correria geral não deu tempo para que os animais
fossem protegidos. , _

Trancados no pequeno galpão, os 50 habitantes da
localidade não tinham idéia de quando poderiam sair de lá.
A fome acentuada depois das 13 horas, e o choro das
crianças deixaram todos apreensivos. O agricultor José
Deão, proprietário de dois dos animais mortos, ficou o

tempo todo dizendo que "isso é um castigo de Deus"

Arena-Mil

pronta
para Muller

Belo Horizonte (AJB) - O
segundo secretário da Comissão
Executivada Arena mineira, de
putado Lourival Brasil, infor
mou ontem que ainda não foi
fixada a data para ii vinda a Mi
nas do Presidente Nacional do

Partido, a quem, será mostrado
um completo relatório sobre as

atividades da Arena do Estado.
Revelou Lourival Brasil que a A
rena em Minl!J' está com sua si

tuação praticamente regulari
zada na Capital e no interior, e

que nos municípios onde não
'

existem diretórios organizados,
a Comissão Executiva cuidará da

nomeação das Comissões Espe-
. ciais para, a realização das Con
venções Municipais,

A data da vinda do presi
dente do partido, senador Filin
to Muller, deverá ser acertada
nos próximos dias, estando pre
vista após a visita do presidente
Médici, que será de 16 a 18 de

agosto próximo, assim, poderá
ocorrer que o Sr. Filinto Muller

faça seu primeiro contato com

arenistas mineiros no dia 21 de

agosto: Será convocada uma reu

nião ampla do Partido para re

.cepcionar o senador Filinto Mu
ller, quando então serão debati-'
dos assuntos de interesse do Par
tido e relacionados com as elei

ções municipais de novembro
próximo.

.

Para mostrar toda
. 9 sua alegria pela

fabricação do 1.000.00.0º
, ,Fusca,

-

aVolkswagen está
,

distribUindo
10 Fuscões zero.

Um deles será de quem tiver
o Fusca mais antigo fabricado

no Brasil.
'

.

, NILSON BENDER
Embora fazendo sem

pre questão de afirmar que
está temporariamente afas
tado de qualquer ativida'de
política, o Sr. Nilson Ben- •

der, provavelmente para
saber em quantas anda o'

seu prestígio em Joinville,
contratou com o Ibope
uma pesquisa de opinião
,pública sobre os nomes

mais cotados para conquis
tar a Prefeitura joinvilense.
Em primeiro lugar na pes
quisa deu, nada mais nada
menos, que o próprio Nil
son Bender, aliás notório

campeão de Ibope. O que
acontece .é que, apesar de
seu aparente retraimento
das coisas da política, no '

fundo, bem no fundo mes

mo, o Sr. Nilson Bender a-
,

lirnenta 0 secreto desejo de
vir a ser candidato a Prefei
to de Joinville. Ou, por
ventura, não será ele um

político vocacional com

um irresistível fascínio pe
las urnas?

Rosana
Magazine

ARTiGOS PARA CAVALHEIROS
Rua Felipe Schmidt, 21 - Subsolo

,fLORIANÓP'OlIS - S. CATAIUNA

Promotor

processa
um morto

TINTAS PARA PINTURA ARTfSTtGA
ANILINAS ALEMÃ� PARA FLORES

Temos a linha completa da Hering e Acrilex, bem como todos
os demais acessórios e complementos. "

Niterói (AJB) - O promo
tor Martinho Lutero de Souza,
da 2a. Vara Criminal de Niterói,
com 15 anos de carreira, defron
ta-se pela segunda vez, com uni
caso raro: ele esta processando
por crime de peculato um poli
cial, que, segundo policiais de

, confiança, já morreu há quatro
meses, em frente a Delegacia de
São João de Meriti.. O poli
cial, Haroldo Calixto, lotado
na Delegacia de Roubos e Fur
tos, em' 1968, como chefe do

-

Cartório, apossou-se , indevida
mente, de Cr$ 80,00 apreendi
dosçjuntamen te com um anel de

pouco valor, de dois assaltantes
- Elisano José, Gomes e de
Milton Gomes Correa - defini
dos como "itinerantes" pelo
Promotor, e que haviam sido

presos em Rio Bonito.

VISITE--NOS

EMPÓRIO DOS SANITARIOS Os outros 9 são para os que vierem até nossa
Revenda preencher um simples cupom.

Venha logo. O prazo termina em 15.8.72.HUA JERÓNIMO COELHO,3
FONE: 3092 - FLORIANOPOLlSÉ melhor Você Comprar os Azulejos na

C. Ramos SIA - Comércio e Agência
Rua CeI. Pedro Demoro, 1466 - Estreito

Fones: 6381 - 6244
Rua João Pinto,ll - Centro

Fone 3641

OFERTA DO MES:HIDREL - Preços e Qualidade Para Servi-lo

TINTAS PLÃSTICAS
Cr$ 6,50 O GALÃO.
ASSENTOS DUPLOS PARA
Cr$ 18,50 por Cr$ 15,00.

DE Cr$ 9,50 POR, REVENDEDOR
AUTORIZADOHidrel: R. Jerônimo Coelho, 325, Fone: 2.001. WC - DE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ecei·t-a resti'tui O
:1 IR no próximo mês
iii As notificações com restituição do Im-

.

valor do imposto seja igual.OU superior �
�I posto de Renda estarão ã disposição dos .

Cr$ 100,00. O praz� m�lfio de venci-

Iii contribuintes a partir do próximo mês. A ment� das quotas esta prevIsto. para �8 de

I. informação foi prestada pela Delegacia da fe�ereuo de 1973. A pe�egacIa RegI�nal
I, Receita Federal em Florianópolis, esclare- adiantou que

_

os co?tnbumtes qu� deh�e-
cendo que com a criação da sistemática radamente_ nao r�tlfarem as notificaç�es
da vinculação bancária, os bancos encami- �e lh!s sao de�tmadas e, .em _consequen-
nharão ao contribuinte, em seu domicílio, cia, .nao cumprirem a obngaçao de pag:r
um aviso informando que sua notificação o !r!buto no prazo n�las fixado, estarao

já se encontra ã disposição na agência s�eItos .
a? seu recolhimento �om as san-

bancária, na qual o mesmo se vinculou çoes legais. guanto aos certIficado� de

pela entrega da declaração de rendímen- com�ra de açoe� D.L. 157, a Delega�Ia.da
tos

. Receita Federal mformou que os propnos
.

beneficiários terão de apresentar ãs insti-
O pagamento do tributo, incluindo, a tuições financeiras administradoras de

partir deste ano, a importância destinada fundo fiscal num prazo de validade de 60
ã aplicação no Fundo D.L. 157, deverá dias, podendo ser revalidados pelos chefes
ser efetuado em até 7 prestações mensais dos órgãos executivos do domicílio do be-
de no mínimo Cr$ 50,00, desde que o nefícíário, em casos justificados.

I,

Transbrasil

I

I i
.

I

DIOMAR LEITE, Oficial de Justiça, da Comarca de São
José, onde reside, no exercício do cargo de Leiloeiro Oficial; ,

mediante designação do Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da
Comarca antes referida, faz saber qu� devidamente autorizado
por FIN - HAB - ASSOCIAÇAO DE POUPANÇA E
EMPRÉSTIMO, Agente Fidl!_ciário designado pelo BANCO
NACIONAL DA HABITAÇAO venderá na forma da Lei
(Decreto-lei no.

\

70, de 21.11.66 e regulamentação
':complementar RC-58/67- RC24/68 e RD-8/70 do BNH), no
dia, hora e local acima referidos, os imóveis adiante descrito,
localizado no Município de São José localidade de Barreiros,
Núcleo Residencial "PROCASA" Estado .de Santa Catarina, de
propriedade respectivamente de: EUCLIDES HIGINO
ARLINDO e sua esposa MARIA DO CARMO ARLINDO, o

descrito sob o ítem _1; MARIA BORGES, o descrito sob ítem 2;
PAULO CESAR COSTA o descrito sob o ítem 3; MANOEL
FERNANDES DA COSTA e sua esposa MARIA ELI MARTINS
DA COSTA, o descrito sob ítem 4; PARISIO GEMINIANO
CIDADE e sua esposa CECY CERCAL CIDADE, o descrito sob
o ítem 5; MANOEL VIRISSIMO FERNANDES e sua esposa
CELlCINA MARIA FERNANDES, o descrito sob o itern 6;
CÂNDIDO BARBOSA DA FONSECA FILHO e sua esposa
MAR I A CONCEI çÂO DA FONSECA, o descrito sob ítem 7;
IRINEU MANOEL FClNSEC� e sua esposa IVONE MARIA
FONSECA, o descrito sob o Item 8, JOAO FORTUNATO DE
JESUS e sua esposa .ANA PRUDÊNCIO DE JESUS, o descrito
sob (tem 9; BALDOI NO LIMA FILHO I? sua esposa
MARIALEOPOLDINA LIMA, o descrito sob o Item 10;
ALECIO MARTINS e sua esposa MARIA DINIZ MARTINS, o
descrito sob o ítem 11; .ANTONIO JOSÉ MARTINS, o descrito
sob o ítem 12; PEDRO CASSIMIRO DE ME.LLO e sua esposa
VANDELlNA FRANCELINA DE �ELLO, o descrito sob o

ítem 13; PAULO ROBERTO VIEIRA DE MORAES, o descrito
sob o ítem 14; MIGUEL MAKSEMIV e sua esposa MARIA
PRUDÊNCIO MAKSEMIV, o descrito sob o ítem 15; RUBEM
IZIDORO DO NASCIMENTO e sua esposa L�A HILDA DO
NASCIMENTO, o descrito sob o ítem 16; HORST DIETER
SIGISMUND NEUMANN esua esposa MAIRA DE LOURDES
NEUMANN, o descrito sob o (tem 17; EDUARTE PIRES e sua

esposa I RACY DA CRUZ PI RES, o descrito sob o ítein 18;
DORACI MARIDA SILVA e seu esposo VALCI TEODORO DA

SILVA, o descrito sob ítem 19; MANOEL VICENTE DA SILVA
e sua esposa ZILDA MARIA DA SILVA, o descrito sob ítem 20;
MANOEL JOS� TORQUATO e sua esposa CEcfLlA GOES
TORQUATO, o descrito sob. o ítem 21; OYRCEU
ZYTKNEWISZ, o descrito sob o ítem 22; VANDELlNA
OLINDA DA SILVA, o descrito sob o ítem 23·; ALCEU

. HENRIQUES DE LlZ e sua esposa MARIA SALETE DE LlZ, o
descrito sob (tem 24; NELSON HAlLTON TOLENTlNO e sua

esposa VALDI RA OLl BIA TOLENTI NO, o descrito sob o ítem
25; VALTER SOARES DE PAIVA e sua esposa WANDA
GOULART DE PAIVA, o descrito sob o (tem 26; ARCENDINO
JOSE: DE SOUZA e sua esposa JORDELlNA DA SILVA·
SOUZA, o descrito sob ítem 27; JOS� WALTER BRASIL DA.
SILVA e sua esposa ILDA TROMBELLI DA SILVA, o descrito.
sob o ítem 28; MANOEL MARTILlANO DE FARIA e sua

esposa DALlLlA FIRMINA FARIA, o 'descrito sob ítem 29;
EUCLIDES SOUZA e sua f.\sposa ZELIA TORRES SOUZA, o

descrito sob o ítem 30; JAPURA SOARES ROSLINDO e sua

esposa MARIADA GLÚRIA DE ANDRADE ROSLlNDO, o

descrito sob o (tem 31; LUIZ CARLOS DOS SANTOS, o

descrito sob o ítem 32; MARIA SALOM� RODRIGUES
CHAVES e sua esposa LAURI CESAR CHAVES, o descrito sob
o ítem 33; ROSELEINE MELO, o descrito sob o ítem 34;
MANOEL HENRIQUE DE OLIVEIRA e sua esposa MARIA
SCHMITT DE OLlVEI RA, o descrito sob o ítem 35; ISOLlNA
MARIA DA SILVA, o descrito sob o ítem 36 e PAULO
MARTINS DA ROSA e sua esposa OTILlA REGINALDO DA
ROSA, o descrito sob o ítem 37; para pagamento de dívidas
hipotecárias em favor do BANCO NACIONAL DA
HABITAÇÃO, geridos por PRovfNCIA - CRÉDITO
IMOBILlÂRIO S/A. .

.
.

1) - A Unidade Habitacional no. 150, ·da Rua "F", de
madeira, com 32,92 m2 de área, composta de 6(seis)
compartimentos e o respectivo terreno constitu ído pelo lote
número 150 da Quadra "G", com 180,00 m2 de área, medindo
9,00 m de frente 11 referida Rua "F", por 20,00 m de extensão
da frente aos fundos, em ambos os lados.

2) - A Unidade Habitacional hO. 293 da Rua i'N", de
madeira, composta de 6(seis) compartimentos, com 32,92 m2 de
área, e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 293 da
'quadra "N", com 261,00 m2 de área, medindo 9,ob m de frente
� Rua "N", por 29,00 m de extensão da frente aos fundos, em
ambos os lados.

3) - A Unidade Habitacional no. 435 da Rua "S", de·
madeira, com 6(seis) compartimentos, com 32,92 m2 de área, e
o respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 435 da Quadra
"Y", com 249,20 m2 de área, medindo 10,OO'm de frente à Rua
"S", por 24,84 m de extensão da frente ao fundo medindo. de
um lado ao Leste e 25,00 metros no outro lado, ao Oeste.

4) - A Unidade Habitacional no. 336 da Rua "O", com
32,92 m2. de área, de madeira, composta de 6(seis)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu (do pelo lote no.
336 da Quadra "R", com 225,00 m2 de área, medindo 9,00 m

de frente 11 referida Rua "O", por 25,00 m de extensão da frente
aos fundos em ambos os lados.·

,

5) - A Unidad= HabitaciOlial no. 407 de Rua "S", de'
madeira, com 32,92 m2 de área, composta de 6 (seis)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no.

407 da Quadra "X", com 173,25 m2 de área, medindo 10,00 m

dyfrente 11 referida Rua "S", por 16,00 m de extensão da frente
ao fundo em um lado aO Oeste, e 17,00 m outro lado ao Oeste,
tendo nQS fundos a e?<tensão d� 11,00 m.

Dia 19 de Julho de 1972, ãs horas, nas dependências
do Fôro da Comarca de São José - Estado de Santa Catarina.

Sesi eCrise da banha
já solucionada •

reunir.O 'secretário executivo do Conselho de Política

Aduaneira, sr. Akihiro lkeda, comunicou ao Governo do

Estado que já foram tomadas medidas com relação ao

problema da importação da banha de po�co.

Segundo informou o Secretário da Âgricultura, as

medidas tomadas referem-se à suspensão das autorizações
para importação do produto e um profundo estudo do
assunto por parte dos técnicos do Ministério da Fazenda.

O Sr. Glauco Olinger afumou que a providência veio por
fim

.

ãs apreensões dos suinocultores catarinense, que'
estavam preocupados com a autorização de importação da

'

\ banha, dada pelo Governo. Disse ainda que o Governador
Colombo Salles, juntamente com seus colegas do Paraná e

Rio Grande do Sul, havia enviado mensagem ao Ministro
Delfim Neto, solicitando que o problema fosse solicionado
com a máxima brevidade.

, .

senaivão
conselhos

KROEFFHOMENAGEADO
-o Sr. -Plínio Kroeff, que exerceu du.

rante quatro mandatos a presidência da,
Federação das Indústrias do Rio Grande
do Sul, será homenageado hoje ãs 12 ho
ras no Clube 12 de agosto com um alma.
ço oferecido pela Federação das Indús
trias do Estado de Santa Catarina. Estarão
presentes o Governador Colombo Sal1es,
presidente da Fiesc, Bernardo Werner e

demais dirigentes da entidade. Na oportu..
nidade será entregue ao sr. Plínio Kroeff
uma placa de prata, marcando a homena
gem prestada pelos empresários e indus
triais catarinenses pela colaboração em fa
vor

.

da solução de problemas ligados às
atividades da Federação das Indústrias de
Santa Catarina.

Os Conselhos Regionais do Sesi e Senai
realizam hoje, no Palácio' das Industrias,
as reuniões ordinárias mensais, sob a pre
sidência do sr. Bernardo Wolfgang Wer
ner.

A reunião do Conselho Regional do
Sesi está marcada para ãs 9 horas, com a

participação de representantes da indús

tria, transportes, Governo do Estado e do
Ministério do Trabalho. Para às 10 horas

,

está programado o encontro do Conselho
do Senai, oportunidade em que serão dis

cutidos, juntamente com representantes
dos Ministérios da Educação e do Traba
lho e Previdência Social, assuntos relacio
nados com a atuação 'da entidade em San
ta Catarina.
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EDITAL
PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO

6) - A Unidade Habitacional no.134 da Rua "F", com
32,92 m2· de área, de madeira, composta de 6(seis)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no.

134 da Quadra "F", com 180,00 m2 de' área, medindo 9,00 de
frente � rua "Foi, por 20,00 m de extensão da frente ao fundo
em ambos os lados.

,

7) ::"'�-A Unidade Habitacional no. 36 da Rua. "C", com
32,92 m2 de área, de madeira, composta de· seis (6)
compartimentos e o respectivo terreno constitu (do pelo lote no.

36 da quadra "C", com 154,15 m2 de área, medindo 8;25 m de
frente � referida'. Rua""C", por 22,70 m de extensão da frente ao

fundo em um lado ao Sudoeste, e 19,50 'm em outro lado
Noroeste, sendo a divisa dos fundos cohstltu ída deum traçado
irregular.

•

8i - A Unidade Habitacional no. 117. da Rua "E", com
32,92 m2 de área, de madeira, composta de Seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu (do pelo lote no,

117 da quadra "F", com 160,00 m2 de área, medindo 8,00 m de
frente para a rua E, por 20,OÓ rn de extensão da frente aos

fundos em ambos os lados.
.

9) - A Unidade Habitacional no. 149 da R'ua ':F", com
32,92 m2 de área, de madeira, composta de seis (6)
compartimentos e o respectivo terreno constitu Ido pelo lote no.

149 da quadra "G", com 180,00 m2 de área, medindo 9,00 m de
frente a referida Rua "F", por 20,00 m de extensão dafrente aos

'

fundos em ambos os lados.
10) - A Unidade Habitacional no. 406 da Rua "R", com

32,92 m2 de área, de madeira, composta de seis (6)
, compartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pela lote no.

406 da quadra "V", com 285,60 m2 de área, medindo 12,00 m

de frente � referida Rua "Fi", por 25,60 m de-frente ao fundo,
em um lado ao sul, e 22,10 m em outro lado ao Norte ..

• A •

�naugurou 'agencia
Ao inaugurar ontem as novas instalações da Transbrasil

sIA - ex-Sadia - instalada no térreo do Edifício Bahia, 'ã
rua João Pinto, 10, anunciou o sr. Celso Miranda, Diretor
de Vendas da empresa, que '.'num futuro próximo, soarão
dos céus desta Capital as turbinas dos Jatões, em escala

regular, encurtando as distâncias, unindo irmãos brasileiros,
integrando". À solenidade, realizada âs 15 horas,
compareceram o Secretário do Governo Orlando Bértoli,
representando o Governador Colombo Salles, Secretários de

Estado, deputados federais, estaduais e empresários. ,

Em seu discurso, ao substituir o Comandante Omar
Fontana que não pôde comparecer devido a compromissos
em Brasília, disse o Diretor de Vendas da Transbrasil em um

ano aumentou a sua receita em 108%, devendo no mês de
setembro receber um novo avião a jato-puro.

O Secretário Orlando Bértoli declarou na ocasião que "o
crescimento progressivo desta empres.a é consequência
também do crescimento do País e em especial de Santa

. Catarina, cujos índices de crescimento foram além da média
nacional. Devo salientar que o Governo não está alheio ao

progresso empresarial catarínense, mesmo porque ele está

p r e sen té cotidianamente em todos os grandes.
empreendimentos que dizem respeito ao desenvolvimento

regional e do País. Cumprimento os 994 empregados desta

empresa, fazendo votos para que ela continue a brilharesse
caminho de progresso, de grandeza, em favor de melhores
dias"

11) - A Unidade Habitacional no. 359 da Rua "O", com
32 ..92 m2 de área, de madeira, composta de seis (6)
compartimentos e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no.

359 da quadra "S", com 384,00 m2 de área, medindo 16,00 m

de frente � Rua "'0", por 51,00 m de extensão da frente ao

fundo, em um lado ao Norte e 48,00 m em outro lado ao Sul.
.

12) - A Unidade Habitacional no. 162 da Rua "F", com
32,92 m2 -de área, de madeira, dividida em seis (6)
'cornpartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no.

,

162 da quadra."G", com 1'60,00 m2 de área, medindo 8,00 m de
frente � Rua "F", por 20,00 m de extensão da frente ao fundo
em ambos os lados.

Jl). ':":. A Unidade Habitacional no. 58 da Rua "O':, com
32,92 m2 de área, de madeira,· dividida em seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno, constitu ído pelo lote
no. 58 da quadra "E", com 169,44 m2 de área, medindo 8,00 m

de frente 11 referida Rua "O", por 21,24 m de extensão da frente
aos fundos em um lado e 21,12 m emoutro lado .

14) � A Unidade Habitacional no. 97' da Hua "E", com
32,92 m2 deárea, de madeira, dividida em seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno, constitu ído pelo lote
no. 97 daquadra "E", com 162,40 m2 de área, medindo 8,00 m

de frente 11 dita rua "E", por 20,30 m de extensão da frente ao

fundo em ambos os lados.
.

.

,15) - A Unidade Habitácional no. 417 da Rua "S",com
32,92 m2 de área, de madeira, dividida em seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno, constituído pelo lote
no. 417 da quadra "X", com 235,60 m2 de área, medindo 10,00
m de frente 11 Rua "S", por 23,21 m de extensão da frente aos

fundos em um lado ao Oeste e 23,90 m em outro lado ao Leste,
tendo nos fundos a largura de 11',00 m.

16) -e- A Unidade Habitacional no. 84 da Rua "E", com
32,92 m::! \ de área, de madeira, dividida em seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no.

84 da quadra "E",'com 162,40 m2 de área, medindo 8,OOm de.
frente 11 referida Rua "E", por 29,30 m de extensão dafrente ao

fundo em ambos, os lados.".
17) - A Unidade 'Habitácional no. 1112 da Rua "F", com

32,92 m2 de área, de madeira;" divldida em seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no.·

142 da quadra "F". com 170,00 m� de ár�a, medindo 8,50 m de
frênté 11 Rua "F", por 20,00 r'n de extensão da frent� ·ao fundo
em ambos os lados.

18) - A Unidade Habitacional 1)0.272 da Rua "M":com
32,92' m2 de área, de madeira, dividida em-'seis (6)
compartimentos, e o respectivo terreno constitu ído pelo iate no.

272 da quàdra "M";, com 234,00' m2 de área, com 9,06 m de
frente para· dita Rua M, por 26,00 m de extensão da frente aos

fundos, em ambos às lados.
19) ..:. A Unidade Habhacional no. 414 da Rua "S", com

32,92 m2 de área, de madeira, dividida em 6 (seis)
compartimentos; e o respectivo terreno.constitu (do pelo lote no.

414 da quadra "X", éom 214,90 m2 de área, medindo 10,00 m
.

de frente � rUa "S", por 21,14 m dê extensão da frente ao fundo
em uni lado ao Oeste, e 21,83 ni de outro I ado ao Leste, tendo
aos fundos a largura de 11,00 m. ,

20) - A Unidade HabitaCional no: 138 da Rua "F", com
32,92 m2· de área, de madeira, com seis (6) compartimentos; e o
respectivo terrena constitu ído pelo lote no. 138 da quadra F
com 142,00 m2 de área, medindo 10,50 m de frente � rua"F",
pOr 21,20 m de extensão dfrente ao fundo, em um lado ao

Sudoeste e 20,00 ni de outro fado ao Nordeste, tendo rios fundos
a extensão de 3,70 m.

.

.
.

, 21)·- A Unidade Habitacional nO. 127 da Rua "F;', com
32,92' 1'112 'de ár'e�f· de matíêT�á; dividida em: sElis '(6(
compartimentos, e O respectiVo terr'erià constitu rdo peló Ibte·�6:·
127 da quadréi "F", com 160,00 irI:2 de área, medindo 8,00.m de:
frehte 11 rua "1=", por 20,()0 m a fréhte aos fundos em ámbos os,
I adas. ,\.. ',., .

�

.

22) - A Unidade ·Habitationál no. 400,' da ;RUa Jt cdm
32,92 m2 de área, de madeira.. Com 6 (seis) compartmlentos • é o.

respectivo terreno. constitu tdo pelo lote no. 400 da qUâ.dl'a "V'�;

.corn 357,93 m2 de área, medindo 9,00 m de frente � dita Rua R
por 41,00 m de extensão da frente ao fundo em um lado ao Sul:
e 38,42 m do outro lado ao Norte. ,_

23) - A Unidade Habitacional no. 168 da Rua G, com
32,92 m2 de área, de madeira, com seis (6) compartimentos e o

respectivo terreno, constitu ído pelo lote no. 168 da quadra G,
com .160,00 m2 de área, medindo 8,00 m de frente 11 Rua G, por·
20,00 m de extensão da frente aos fundos em ambos os lados.

24) - A Unidade Habitacional no. 212 da Rua I, com
32,92 m2 de área, de madeira, com 6 (seis) compartimentos e o

respectivo terreno constitu ído pelo lote 212 da quadra I, com
154,00 m2 de área, medindo 8,00 m de frente 11 rua I, por 19,50

.

·

m de extensão da frente aos fundos em um lado e 19,00 m em
outro lado.

·

25) - A Unidade Habitacional no. 318 da Rua O, com
32,92 m2 de área, de madeira, com seis (6) compartimentos e o

respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 318 da quadra P,
com 290,00 m2 de área, medindo 10,00 m de frente para a rua

O, por 29,00 m de extensão da frente aos fundos em ambos os

lados.
•

26) - A Unjdade Habitacional no. 29 da rua I com 32,92
m2 de área, de madeira, com seis (6) compartimentos e o

respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 29 da quadra C, com
160,00 m2 de área, medindo 8,00 m de frente a Rua I, por 20,00
m de extensão da frente aos fundos em ambos os lados.

27) - A Unidade Habitacional no. 350 da Rua P, com
32,92 m2 de área, de madeira, com' 6 (seis) compartimentos e o

respectivo terreno consti tu ído pelo lote no. 350 da quadra R,
com 225,00 m2 de área, medindo 9,00 m de frente para a Rua P,
por 25,00 m de extensão da frente aos fundos em ambos os '

lados.
28) - A Unidade Habitacional no. 4'18 da Rua S, de

madeira, com 32,92 m2 de área, com seis (6) cornpartimentos e

o respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 418 da quadra X,
com 242,50m2 de área, medindo 10,OOm de frente para rua S,
por 23,90 m de extensão da frente aos fundos em um lado e

24,60 m em outro lacJo,�QflQ..!!()s_fu_�os a largura de 11,00 m.

29) - A Unidade Habitacional no. 290 da Rua N, com
32,92 m2 de. área, com 6 (seis) compartimentos, de madeira, e o

respectivo terreno constru ido pelo lote no. 290 da quadra N,
com 261,00 m2 de área, medindo 9,OOm de frente a Rua N, por
29,00 m de extensão da frente aos fundos em ambos os lados.

30) - A Unidade Habitacional no. 288 da :fua N, com
32,92 m2 de área, de madeira, com seis (6) compartimentos, e o

respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 288 da quadra N,
com 261,00 m2 de área, medindo(9,OO m de frente aos fundos.
em ambos os lados .

. 31) - A Unidade H abitaciçnal �o. 81 da rua E, com 32,92
m2 de área, de madeira, com seis (6) compartiineritos, e o

respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 81 da quadra E, com
162,40 m2 de área, medindo 8,OOm de frente � Rua E, por
20,30m de extensão da frente aos fundos em ambos os lados.

32) - A Unidade Habitacional no .. 124 da Rua F, com
32,92 m2 de área, de madeira, com seis (6) compartimentos, e o
respectivo terreno constitu (do pelo lote no. 124 da quadra F,
com 160,00 m2 de área, medindo 8,OOm de frente � Rua "F"

por 20,00 de extensão da frente aos fundos em ambos os lados.
33) - A Unidade Habitacional no. 65 da Rua O, com.

32,92 m2 de área, de madeira, com seis (6) compartimentos, e o

respectivo terreno constituldo pelo lote no. 65 da quadra E, com
176,16 m2 de área, medindo 8,00m de frente � Rua O, por

22,08m de extensão da frente aos fundos em um lado e 21,96m
em outro lado.

34) - A Unidade Habitacional no. 42 da Estrada do Sapé,
com 32,92 m2 de área, de madeira com seis (6) compartimentos,
e o respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 42 da qu adra C,
com 16400 m2 de área, medindo 8,OOm de frente a dita Estrada
do Sapé: por 21,OOm de extensão da frente aos fundos em um

lado e 20,OOm em outro lado.
35) - ·A Unidade Habitacional no. 154 da Rua F, com

32,92 m2 de área, de madeira, com 6 (seis) compartimentos, e o
respectivo terreno constitu fdo pelo .lote no. 154 da quadra G,
com 160,00 m2 de área medindo 8,00 m de frente 11 Rua F, por
20,00 m de e�!Emsã2_.da frente aos fundos em ambos os lados:.

36) - A Unidade Habitacional no. 59 da Rua O, com
32,92 m2 de área, de madeira, com 6 (seis) compartimentos e o

respectivo terreno constitu ído pelo lote no. 591:la quadra E, com
170,40 m2 de área, medindo 8,00 m de frente 11 Rua O por

21,36m de extensão. da frente aps fundos em um lado e 21,24m
em outro lado. ,

37) - A' Unidade H abitaciohal no. 139 da Rua F, com '

32,92 m2 de área, de madeira, com· seis (6) compartimentos e o

respectivo terreno constituído pelo lote no. 139 da quadra F,
com 160,00 m2 de área, medindo 8,OOm de frente � Rua F, por
20,00 m de extensão da frente ,aos fundos em ambos os lados,

A venda será feitá mediante pagamento 11 vista, podendo o

arrematante pagar no ato, como sinal, 20% (vinte por cento) do

preço ·da arremataÇão e o saldo restante no prazo impreterível de
8 (oito) dias.· .

Os interessados na aquisição dos imóveis que serão

leiloildos, desde que pré-qualificadps junto ao Agente Financeiro

PROVrNCiA-CREDITO IMOBILIÁRIO S/A., Setor de

Financiamento e Cadastro, sito � Av. Tiradentes esquina Nunes
·

MaChado - Florianópolis, SC., até a data da realização da Praça,
padáão ter Os seus lances financiados através do Sistema

Financeiro da H abitação, com prazo de até 20 (vinte) anos e a

juros de 8% (oito por cento) ao ano.

O lance m(nimo·para a venda será de, respectivamente:
Cr$ 7 612,93 '(sete ,mil e seiscentos e doze cruzeiros e

'noventa e três centavos), para o imó,vel supra descrito no item
.

-4'1 ";
Cr$ 7 897,73 (Sete mil e oitocentos e noventa e sete

cruzeiros e setenta e três centavos) para o imóvel sup ra descrito

no item "2";
.

Cr$ 6 857,42 (seis mil e oitocentos e cinquentíl e sete

cruzeiros e quarenta e dois centavos), para o imóvel supra
descrito no item "3";

Cr$ 7 810,45 (Sete mil e oitocentos e dez cruzeiros t
quarenta e cinco centavos]. para o imóvel supra descrito no item

"4";
Cr$ 7 810,45 (sete mil e oitocentos e dez cruzeiros e

quarenta e cinco centavos), para o imóvel supra descrito no item
"5";

Cr$ 7769,08 (Sete mil e setecentos e sessenta e nove

cruzeiros e oito centavos], para o imóvel supra descrito no. item
. "6";

Cr$ 7936,82 (Sete mil e novecentos e trinta e seis
cruzeiros e oitenta e dois centavos] para o imóvel supra descrito
no item "7";

Cr$ 7936,82 (sete mil e oitocentos e cinquenta e três'
r

cruzeiros e trinta centavos), para o imóvel supra descrito no item'
"8";

Cr$ 7 936,82 (sete mil e, novecentos e trinta e seis
cruze.ros e oitenta e dois centavos), para o imóvel supra descrito
no item "9";

Cr$ 8480,80 (oito mil e quatrocentos e oitenta cruzeiros
e oitenta centavos), para o imóvel supra descrito no item "10";

Cr$ 8 480,80 [oito mil e quatrocentos e oitenta cruzeiros
e oitenta centavos), para o imóvel supra descrit'o no item "11";

.

Cr$ 7 936,82 (sete mil e novecentos e trinta e seis
cruzeiros e oitenta e dois centavos), para o imóvel supra descrito
no item "12'"

.

Cr$ 7936,82 (sete mil e novecentos e trinta e seis
cruzeiros e oitenta e dois centavos), para o imóvel supra descrito
no item "13";

Cr$ 7 173,15 (sete mil e cento e setenta e três cruzeiros e

quinze centavos}, para o imóvel supra descrito no item "14";
CrSt; 8480,80· (oito mil e quatrocentos e oitenta

cruzeiros e oitenta centavos); para o imóvel supra descrito no

item "15""
Cr$ 7 104,21 (sete mil e cento e quatro cruzeiros e vinte

e um centavos), para o imóvel supra descrito no item "16";
Cr$ 7 020,07 (sete mil e vinte cruzeiros e sete centavos).

para o imóvel supra descrito no item "17";
Cr$ 7 026,66 (sete mil e vinte e seis cruzeiros e sessenta e

seis centavos), para o imóvel supra descrito no item "18";
.

Cr$ 7 257,82 (sete mil e duzentos e cinquenta e sete
cruzeiros e oitenta e dois centavos), para o imóvel supra descrito
no item "19";

Cr$ 7 612,93 (sete mil e seiscentos e doze cruzeiros e

noventa e três centavos), para o im1óvel sup ra descrito no item
,

"20";
Cr$ 7936,82 (sete mil e novecentos e trinta e seis

cruzeiros e oitenta e dois centavos), para o imóvel supra descrito
no item "21";

Cr$ 7 486,03 (sete mil e quatrocentos e oitenta e seis
cruzeiros e três centavos), para o imóvel supra descrito no item

"22";
Cr$ 7 387,79 (sete mil e trezentos e oitenta e sete

cruzeiros e setenta e nove centavos), para o imóvel supra descrito
no item "23",

Cr$ 7 854,54 (sete mil ·e oitocentos' e cinquenta e quatro
cruzeiros e cinquenta e quatro centavos), para o imóvel supra
descrito no item "24";

Cr$ 7 729,24 (sete 'mil e setecentos e vinte e nove

cruzeiros e vinte e quatro centavos), para o imóvel supra descritO
no item "25"; .. ,

Cr$ 7 854,54 (sete mil e oitocentos e cinquenta e qéatro
cruzeiros e cinquenta e, quatro centavos), para o imóvel supra
descrito no item "26";

Cr$ 7 729,24 (sete mil e setecentos e vinte e nove

curzeiros e vinte e quatro centavos), para o imóvel supra descritO
no item "27";

Cr$ 7 112,88 (sete mil e cento e doze. cruzeiros e oitenta

e oito centavos), para o imóvel supra descrito no item "28";
Cr$ 6694,22 (seis mil e seiscentos e noventa e quatro

cruzeiros e vinte e dois centavos), para o imóvel supra descrito
no item "29";

.

Cr$ 7 408,88 (sete mil e quatrocentos e oito cruzeiros e

oitenta e oito centavos), para o imóvel supra descrito no item

"30";
Cr$ 7 938,06 (sete mil e novecentos e trintá e oito

cruzeiros e seis centavos), para o imóvel supra descrito no item

, "31";
Cr$ 7691,6!;1 (sete mil e seiscentos e noventa e um

c�uzeiros e �essenta e nove centavos) para o imóvel supra descrito
. no item "32'"

Cr$ 7 938,06 (sete mil e novecentos e trinta e oito
,

cruzeiros e seis centavos), para o imóvel supra descrito no item

"33";
r

Cr$ 7 938,06 (sete mil e novecentos e trinta e oito

cruzeiros e seis centavos), para o imóvel supra descrito no itern

"34'" ,

Cr$ 7 938,06 (sete mil e novecentos e trinta e oitO

cruzeiros e seis centavos), para o imóvel supra descrito no itern

"35'" ,

Cr$ 7 938,06 (sete mil e novecentos e trinta e .oitO
cruzeiros e seis centavos), para o imóvel supra descrito no

It�e"36'"
!

Cr$ 7818,7.1 (sete mil e oitocentos e dezoito cruzeir se

setenta e um centavos) para o imóyel supra descrito no ite

"37'"
'Valores esses equivalentes ao valor dos créditOS

,hipotecários e seus acessórios, sujeitos porém, � atualização até
24(vinte e quatro) horas antes da realização da praça.

O ·'ei'oeiro acha-se habilitado a fornecer aos interessad9s
,informações pormenorizadas 'sobre os imóveis no Foro de Sao,

José.
DlOMAR LEITE

- Leiloeiro -
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TIMBÉ DO SUL

As aspirações da popu

tação d' Timbé do Sul, ""
sentido de dotar o muni

c tpio de um estabeleci

mento hospitalar, estão

sendo atendidas pelas au

toridades ligadas a área da

saúde,do Governo Federal.

Assim é que o Funrural a

caba de anunciar Cf realiza

ção de concorrência públi
ca no próximo dia 3 de a

gosto, visando a constru

çao de unidades hospitala
res em Santa Catarina e no

Paraná. Além de Timbé do

Sul, serão beneficiados os

munidpios catarinenses de
ponte Alta, São José do

Cerrito e Nova Erechim.

RIO DO SUL

A comissão encarregada
de promover o I Encontro
de Magistrados, Promoto

res Públicos e Advogados
do Vale do Itajai, prosse

gue seus trabalhos de ela

boração do programa a ser

cumprido no periodo de

10 a 12 de agosto vindou

ro, em Rio do Sul. O en

contro, que será presidido
pelo Juiz Osny Caetano da

Silva, faz parte dos festejos
do Sesquicentenário da-In

dependência e conta com

o apoio do Desembargador
Norberto de Miranda Ra

mos, presidente do Tribu
nal de Justiça.

IÇARA

Mais de 550 exames pa
rasitológicos de fezes fo
ram realizados junto às fa
müias rurais de Içara, vi
sando o combate à vermi
nose humana. Esses exa

mes fazem parte de um

programa de trabalho de
senvolvida pela Prefeitura
Municipal, Comissão de
Saúde e Sucan, no sentido
de promover melhores

condições de saúde e higie
ne junto ao meio rural do

j municipio, Foram atendi
das 1212 comunidades ru

rais de Içara, através da re

de escolar existente no in
terior do municipio.

CURITIBANOS

Depois de cumprir visi
ta de inspeçãm ao serviços
de alistamento militar em
Curitibanos, o coronel
Francisco Janone Neto
prossegiu viagem em dire
ção ao Extremo-Oeste de
Santa Catarina. O Chefe da
16a. Circunscrição do Ser
viço Militar e Comandante
da Guarnição Militar de

Horianopolis continua em

seu roteiro, inspecionando
as Delegacias do Serviço
Militar de Videira, Joaça
ba, Concórdia, Chapecó e

Sao Miguel do Oeste. Seu
retorno à Capital deverá
acontecer ainda no corren
te mês.

MORRO DA FUMAÇA
O vereador Waldema't

Durval da Silva, coordena
dor dos festejos alusivos a

_ passagem do Sesquicente
nário da Independência,

.

\ confirmou a apresentação
no desfile de 7 de Setem
bro, em Morro da Fumaça,
de dois pelotões formados
por 'ex-combatentes.' Na

oportunidade, a Câmara
MuniCipal também home
nageárá o Presidente Gar-'
rastazu Médici, inauguran
do seu retrato nas depen
d�ncias· daquela Casa du
rante sessão especial; que
deverá contar com -a- pre
sença de todos os seus

,!!!mb�os.
CAPITAL

A Associação 'dos Li
cenciados de Santa Catari
na, entidade que congrega
t�dos os professores licen
Ciados do Estado marcou
Para os proximos _ dias a
POSse de sua nova direto
riá, eleita no último dia
24 A 'ae fi

'

preSI encta ICOU a

�:gO do professor Júlio
19gers, cabendo a vice

Presid' .

Ai '

encia a professora
arla Conceição de Figueiredo Sil

,
I Va. A secretaria ge-, raZ fi

L' ,ICOU com a professora
UCla Locatelli Flôres e o

cargo de tesoureiro eeral8e�' o

80
a oCUpado pelo profes-

Ç,r Euzébio Cristóvão de

�rnpos.

Câmara entrega
títulosnovos

Criciúma (Sucursal) - A Câmara Municipal de Criciúma

confirmou ainda para o corrente mês a entrega de mais sete

títulos de cidadania a personalidades locais, que se

destacaram em suas atividades em benefício da coletividade.
Os títulos já outorgados, serão conferidos ãs seguintes
pessoas: Sr. José Vitório.imaís conhecido por Mestre Jacó,
que é compositor e maestro da Banda Musical Cruzeiro do

Sul; Irmã Norberta, diretora de grupo escolar do Distrito de

Forquilhinha; Sr. Benedito Narciso da Rocha, presidente da

Campanha Nacional de Escolas da Comunidade e diretor da
Faculdade de Ciências Contábeis e Administrativas de

Criciúma; Dr. Raimundo Jorge Perez, diretor do Hospital
São José; padre Carlos Wecchi, vigário da Matriz Santa

Bárbara; e os Srs. Max Finster e Sinval Boherer.

Médici tem homenagem
Criciúma (Sucursal) - A Câmara Municipal de Criciúma

realizou ontem, uma sessão solene, quando foram
inaugurados no plenário. da Casa os retratos do Presidente
da.República, Governador do Estado e dos vereadores que
exerceram a presidência do Legislativo.

Um total de 17 fotografias foram fixadas nas

dependências da' Casa. Além das do Presidente Médici e do
Governador Colombo Salles, as dos ex-vereadores Pedro
Ben:edetti, Luiz Lazarin, Adolfo Back, Ernesto Bianchini
Goes, Simval Rosário Boher, Alzenir Guimarães Carvalho,
Nelson Alexandrino (atual Prefeito)" Ariovaldo Machado,

. Pedro ,Andrade; Wilmar Peixoto, Pedro Guidi, Antônio
Guglielmi Sobrinho, Fidélis Barato, Argemiro Barreto,
Arqu ímedes Naspolini Filho e Miguel Medeiros
Esmeraldino, este último exercendo atualmente a

presidência da Casa.
Ao ato de inauguração compareceram as mais destacadas

autoridades do município. Após a sessão solene, foi
realizado um jantar de confraternização na Sociedade
Recreativa Mampituba.

Alto Vale vai a
congresso no, ES

Rio do Stil (Correspondente) - A Associação dos

Municípios do Alto Vale do Itajaí participará do congresso
dos municípios, a ser realizado no Estao do Espírito Santo.
A decisão foi tomada na reunião de ontem da entidade,

. com a presença de todos os prefeitos filiados � AMAVI.
Mereceu aprovação dos membros a proposição

apresentada pelo prefeito de Rio de Sul, objetivando a

instalação da Delegacia Regional de Polícia com sede nesta ,

cidade, localizando-se no prédio da antiga rodoviária.
POI' outro lado, o sr. Francisco Correa, assessor da

Secretaria da Fazenda, fez uma esplanação aos prefeitos
sobre declarações do -movimento econômico e os n,U'IOS

índices do ICM para os municípios. Logo em seguida,
técnicos da Secretaria do Desenvolvimento Econômico

explicaram os detalhes do planejamento micro-regional e os ..•
seus beneffcios

'

quanto � contratação de técnicos para
atuarem em trabalhos junto aos municípios que fazem parte
da'AMAVI.

,..- ,� � J '

Corais marcam

encontro· logo
Blumenau (Sucursal) - o II Encontro Internacional de

Cantores, programado para os dias 12 e 13 do próximo mês
em Blumenau, contará com a participação de quatro coros

musicais de Argentina e um do Paraguai. O total de
participantes inscritos até ontem de manhã no Centro
Cultural 25 de Julho é de 23 coros, dos quais 12 são de
Santa Catarina. A promoção do certame é da Comissão
Municipal de Turismo de Blumenau e a programação faz
parte das comemorações alusivàs ao sesquicentenário da
Independência do Brasil.

Da Argentina confirmaram presenças os coros Masculino
Villa Ballestor, de Buenos Aires; União e Desportiva
Eldorado, Clube de Ginástica Guatambá, de Monte Carla e

Grupo Vocal 'Macanã, de Posadas. O Coro Misto de
Hohenau, do Paraguai, foi o único daquele país até' ó
momento a confirmar sua participação no encontro. Do
Estado do Rio Grande do Sul virão o Coro da Sociedade
Aliança, de Hamburgo Velho; Coro da Juventude da
Sociedade 25 de Julho, de Porto Alegre e Coro Masculino
de Igrejinha, de Porto Alegre. O Coro Círculo
Brasil-Germânico, de Curitiba, também estará presente ao

encontro. Sete municípios catarinenses já se inscreveram
para o II Encontro Internacional de Cantores. No próximo
dia 11 chegarão a Blumenau os coros da Sociedade Cultural
Artística, de Joaçaba; da Associação Coral de Florianópolis;
da Sociedade Cultural Ibirama; da SOCiedade Cultura, de
Tímbó; Coro Misto Warnow de Indaíal; Coro Uro de
Presidente Getúlio e Coro Orfeõnico Cruzeiros, de
Presidente Getúlio.

Os participantes de Blumenau, já inscritos do certame; .

são os seguintes: Sociedade Esportiva e Recreativa Cultural
Salto do Norte, Coro Dr. Blumenau e Coro Testo do Salto.

-- Posse no Promoville·-....
Jo invible (Sucursal) - Os novos Conselhos de

Administração e Fiscal da Promoville foram empossados
ontem à noite, durante solenidade realizada no auditório
da Associação Comercial e Industrial de Joinville. Na
oportunidade, foi eleita a primeira diretoria da entidade,
cuja meta principal é realizar novas promoções na cidade
e promover um melhor aproveitamento da área do
parque de exposições da Promoville.

A primeira diretoria da entidade está assim
constituida: Presidente: Norberto Schossland; vices: Udo
Doehler e Paulo Mendonça; secretários: Hercilio 'Fronza
e Osmar Schwartz; tesoureiros: Rubin Fulte e Nàiz'b
Zattar, diretor de esposições: Hercilio Hardt, diretor de
patrimônio: Alfonso Schtzler; e diretor 'de publicidade:
Wilson Gelbecke.

. . .. .

.
-

--

Os peque!lOS também pedem
O simples fato de possuir o titulo de

menor munic.pio do Brasil não impediu
que o Prefeito de Santa Rosa de Lima
viesse até a Capital para reivindicar para
sua reduzida população a instalação de
um Posto de Saúde do Governo do
Estado. Assim foi que, envergando seu

traje dominical, o Prefeito José Fernando.
Hermesmeyer compareceu ontem à tarde
a audiência concedida pelo Governador
Colombo Salles.

.

Santa Rosa de Lima até Anitápotis, via
Rio Fortuna, conversou durante longo

\

tempo com o Governador falando de seu

municipio e da divulgação que vem

obtendo da Imprensa do Pais por ser o
menor do Pais. Informou que dos poucos
mais de mil habitantes do municipio,
apenas 44 vivem na sede do municipio.
Destes, revelou, apenas 20 são maiores de
18 anos. Finalizando seu encontro com o

Sr. Colombo, Salles, informou que,
recentemente, foi também recebido em

, audiência pelo Prefeito Figueiredo Ferraz,
de São Paulo.

.
Durante o encontro. o visitante, depois

..

de pedir também a rettficação da estrada

Col11issão ap�ova
j

p'r,oieto
da Albanytpara Blu�enau

Blumenau (Sucursal) - A Com�são rria'is moderna' concepçao de tecido
Municipal de Desenvolvimento 'de .

agulhado", bem como ampliar á gama de'
Blumenau aprovou ontem o projeto. de tecidos industriais para as mais variadas
implantação de uma subsidiária da aplicações, como elementos f:tltrantes a

indústria Albany Felt Company. of seco ou úmido para as indústrias de
Canadá Ltd. numa área de 110.000 cimento, asfalto, carvão mineral, óleos
metros quadrados. A obra deverá ser vegatais, além de lonas transportadoras,
iniciada no próximo mês e o elementos controladores da poluição,
funcionamento da empresa está previsto fitas e correias "sem fim" de alta precisão
para a partir do mês de outubro de 1973. para máquinas operatrizes e outros

O projeto foi examinado em reunião 'produtos de aplicação industrial. Frisou o

realizada ontem pela manhã na Prefeitura sr. Hans Kernbach que a Albany obtém
Municipal, com a presença dos senhores

'

sucesso no mercado internacional graças a

H a n s K e r n b a c h, d i r e t o r d o qualidade de sua fabricação de telas e

Desenvolvimento da Albany Felt feltros metálicos, plásticos convencionais

Company of Canadá e Detlev Kahrbeck, e sintéticos agulhados, para todas as

diretor geral da Albany Indústria e posições de máquinas-de celulose, papel e
Companhia de Guarulhos São Paulo. Na. papelão, da formação da massa até a

'ocasião os dois empresários esplanaram os secagem, incluindo também o suprimento
objetivos da empresa co_m a implantação de equipamentos auxiliares e o

de uma filial em Blumenau. fornecimento de uma gama de produtos
O sr. Hans Kernbach, ao deixar a químicos para assegurar ãs telas e feltros

reunião, 'disse que a linha de produção da uma vida mais longa e maior eficiência
empresa é a fabricação de feltros e telas operacional nas máquinas de papel.
secadoras para a indústria de papel e Acrescentou o diretor da companhia do
papelão, lonas transportadoras para Canadá que dentro de 45 dias retornará a

indústria alimentícia e filtros industriais.· Blumenau a fim de inspecionar a

Revelou que a Albany pretende produzir execução da obra de implantação da
em Blumenau feltros úmidos dentro da subsidiária de sua empresa nesta cidade.

" êãmbori6 'inaugura nC)�CI
delegacia.em dezembro
A nova sede da delegacia Regional do

Balneário Camboriú será entregue pela Se
cretaria dos Transportes e Obras no próxi
mo mês de dezembro. As obras de cons

trução do prédio foram iniciadas em mar

ço, último e seu custo previsto é de Cr$
36558500.

Por outro lado, a Secretaria dos Trans
portes e Obras anunciou para o fmal do .

próximo mês a entrega de mais 4 estabele
cimentos escolares no interior do Estado.
As obras estão sendo executadas nos mu

nicípios de Paulo Lopes, Benedito Naya,
Nova Trento e Meleiro. A Escola Básica
Frederico Santos, em Paulo Lopes está

sendo ampliada em mais 2 salas de aula e

sala dos professores, além de reparos ge
rais. A partir de agosto o educandário terá
capacidade para congregar 168 alunos em

dois turnos. A Escola Isolada de Barra de
São João, de Benedito Novo, está sendo
reconstruída e aumentada sua capacidade
para 84 alunos em dois turnos. Em Nova
Trênto, a Secretaria está contruíndo a Es- ,

cola Isolada de Ribeirão dos Veados, com
sala; cozinha, área coberta e sanitários.
Terá capacidade para 84 alunos em dois
turnos. A Escola Básica Lopes Falcão, de
Meleiro,' está sendo ampliada em mais 2
salas de aula.

'ta;aí-Brusque fica pronta logo
O DER anunciou para o final deste

ano a conclusãoda obra de construção da
estrada entre os municípios de Itajaí e

Brusque, numa extensão de 24 quilôme-,
tros asfaltados. O engenheiro Emani San
ta Ritta, Diretor Geral do Departamento
de Estrada de Rodagem, disse que faltam
apenas alguns trechos que serão comple
mentados com a regularização do sub
-leito.

Para a colocação da camada asfáltica -

revelou são necessárias várias fases, com
reforço do sub-leito, drenagem, sub-base

estabilizada, que ainda se encontram em

andamento.
'

Esclareceu o titular dei DER que sobre
as obras de arte da estrada, faltam apenas
um bueiro, em fase de conclusão, e um

pontilhão na estaca 1.188. Para terminar
a drenagem subterrânea, faltam 2600m. A
regularizaçâo e compactação sub-leito já
se encontram na estaca 1.122, ou seja,
22,5 Km concluídos, faltando apenas 7,2
Km. Já foram feitos 2016 Km no reforço
do sub-leito, restando, <),1 km para seu

fmal .
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Cooperativa não
quer auditoria
A Cooperativa Agrícula de Xanxerê recusou-se a aceitar I'

o acesso dos funcionários da empresa auditora que se
encontram naquela cidade a f1111 de proceder o exame nas
contas da entidade, por determinação dos órgãos oficiais de
fiscalização ao cooperativismo. As auditorias - exigidas
pelos órgãos estaduais e federais - são efetuadas por firmas
especializadas e durante suas operações não é permitida a

interferência de pessoas estranhas à empresa contratada
para o serviço especialmente de funcionários da cooperativa
alvo da fiscalização. .

.

Justificando sua atitude, a diretoria da entidade alega
que permite o trabalho de auditoria somente acompanhado
de um membro da própria cooperativa. Mas, as autoridades
.não aceitam tal imposição e usarão de meio legais, porém,
mais persuasivos, para o cumprimento da auditoria na

Cooperativa Agrícola de Xanxerê,
PATOLOGIA APÍCOLA

Encontram-se na Capital técnicos argentinos para
ministrar um curso de alto nível sobre "Patologia Apícola",
ou seja doença das abelhas. O curso, que contará com 15
participantes, terâ a duração de uma semana e será
cumprido na Cidade das Abelhas, no bairro de Saco Grande.
Participarão do certame apicultores de São Paulo, Paraná,
Rio Grande do Sul e Santa Catarina.

São Francisco
.

quer melhorias
São Francisco do Sul (Correspondente) - A liberação de

áreas na faixa portuária para instalações de indústrias e dra

gagem do porto são as principais reivindicações contidas no
memorial que autoridades locais e entidades classistas de 'I

Sao Francisco do Sul enviaram ao Governador Colombo
Salles para que este encaminhe pessoalmente aos canais

competentes, em sua próxima viagem a Guanabara. O do .u
menta foi remetido pelo Prefeito José Camargo. Na opinião
das autoridades que assinaram o memorial, a liberação de
áreas na faixa portuária viria proporcionar condições ao in
cremento do parque' industrial da cidade, principalmente no

setor pesqueiro onde há interesse por parte de empresários
em instalar indústrias de transformação de recursos mari
nhos. Alegam as autoridades que São Francisco do Sul tem
tudo para ser transformada num grande parque industrial
mas a única área apropriada para esse empreendimento-está
sob a jurisdição do Governo Federal.

Além de outros problemas comunitários, consta no me

morial a solicitação de um convênio com a Petrobrás SIA
para a realização da obra de pavimentação asfáltica do tre

cho, de interligação entre São Francisco do Sul e Enseada.

Longa Jornada é
.....

,a peça de Lages
Lages (Correspondente) - O

Grupo Teatral de Lages optou por um texto de Eugene
O'Neil para ser encenado. no próxima dia 24 no 80. Festival
do Teatro Amador de Santa Catarina. A peça intitula-se
'Longa Jornada Noite a Dentro" e é apresentada dentro de
um clima de "suspense", relatando a decadência de uma

família americana. O elenco do Grupo Teatral de Lages está
formado por' Celso Loraschi, Maria do Nascimento, Larry
Claubeerg, Walter Colombo ti Elvira Vargas. A concepção
cênica esta a cargo 'do sr. Cyro Campos. A montagem do
espetáculo conservou fidelidade ao texto e usou recursos

musicais que favorecem aos personagens no desempenho de
seu papel. '.1

.

..,.._ DER melhora rodovia
Joinville (Sucursal) - Um trecho de 5 quilômetros da

estrada São Francisco-Joinville, na.altura da localidade
de Linguado, está tendo uma série 'de melhoramentos,
com a renovação do asfalto e melhorias no costamento,
bastante danificados em função do movimento continuo

que se verifica atualmente. O DER fiscaliza a execução
da obra, entregue a uma empresa especializada, que além
da renovação da asfalto, providencia ainda a confecção
do acostamento em determinados pontos. Os trabalhos
deverão estar concluidos até o final do ano.

. .
'

INCONIHO OI JOHNllIS-IA
,0ISARIA CAIAHINA

UM NOME
EM

CARTAZ!,

R.ITAJAI, 1691
FONE: 22,.1457

B,LUMENAU' - se

PAINÉIS E CARTAZES
EM Sl! CATARI NA
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Os grupos de teatro amador muitas vezes não podem
levar avante os seus planos de promover espetáculos
culturais. Uma série de dificuldades são enfrenta
das, das quais a principal sempre
é a falta de recursos financeiros. Enquanto isso,
a Casa de VitorMeirelles

\

o movimento cultural em San
ta Catarina é

cheio de entraves. Artistas

que aqui vem elogiam'o
Teatro Ãlvaro de Carvalho,

mas criticam, às vezes,
o público. Outros

'

insistem em vir

sempre, porque usam Floria
nópolis

para' testar" suas peças,
baseando-se na reação

da platéia.
A Biblioteca Pública
está enfrentando

sérios problemas, que serão
resolvidos paulatinamente,
segundo afirmam as autori-
dades. O Museu de Arte 'pos
sui um acervo pouco visita

do e, para alguns, sua
programação é fraca.
Nosso acervo cultural é
considerado pobre para
muitos, mas excelente

para o Secretário do Gover

no, que concedeu entre

vista a O ESTADO, depois de
mais de 10 dias de encon

tros e desencontros, o
que, aliás, é
muito comum

na profissão de

jornalista.

Como andaa cultura noEstado
te, o ressurgimentosob no

va função", E ninguém
melhor do que um curiti

bano para falar em teatro,
ja que o Paraná é um Esta
do onde os movimentos

culturais recebem integral
apoio governamental e o
acervo cultural é um dos
mais ricos do País

o teatro está morrendo.
O teatro brasileiro está em'
crise. Os tempos modernos
não mais aceitam o teatrot

como arte. Afirmações co

mo estas 'correm de boca
em boca e há quem afirme,
como um falso pregador,
que o teatro é uma mani

festação art.stíca prestes a

desaparecer e que até já vi
rou coisa de folclore. Na

realidade, ninguém ainda
viu arte morrer. Para ORA
CY GEMBA conhecido

teatrólogo curitibano "o
teatro existirá sempre por
que arte é uma função que
implica na necessidade da

substituição quando cria-'

ção significa desapareci
mento e, corisequenternen-

.'

nao poderia permitir qual
quer retrocesso neste se

tor' Mas salienta que o

Estado tem outras áreas
com ecessidades tão graves
e urgentes, ou mais inda,

• que cultura. Em todo ca

so' c

os planos do Gover-.

no obedecem a uma siste

mática de prioridades, e

'dentro desta, cada meta

governamental erá ã sua

ve: uma solução adequada
realística" .

problema e afirmam que
"onde hoje se localiza não
é possível continuar'?

v árias apresentações tea

trais em Porto Alegre e Cu

ritiba e quase nunca aqui.
'Certos ou não, o fato é

que, segundo declarações
do Secretário do Governo,
Orlando Bértoli, "o Gover
no do Estado realmente
encontrou alguns proble
mas na área da cultura.
Não havia possibilidade,
sabem todos, de dar solu

ção imediata e total, num
relance, a todas essas difi

culdades". E continua:

sim, a comunhão cultural
entre os povos. Ao teatro,
principalmente, cabe este

importante papel, pois,
através dele temos uma

ação direta nas formas ma
is variadas de pensar, de
sentir e de ser. Por todas as

suas modalidades de expre
ssão, ele dá ao homem 'a
capacidade de medir o seu

próprio desenvolvimento.
A declaração é do ex-Go
vernador Ney Braga, feita
em maio de 1963, quando
da criação da Escola de Te
atro no 'Estado que então

governava.

doso. Mas não cabe ao Go

verno a responsabilidade
pela programação, já que
outros organismos cultu

rais usam o Teatro. Mas "é

pensamento agora, estabe
lecer-se uma programação
ofíçíal o Teatro e para isto,
aturalmente, será efetuada
ma seleção artística-Cultu

ral, afirma o secretário Or
lando Bértoli.

rianópolis, afirmam aque
les ue se voltam para o te

atro e querem se entender
usando o palco como me

io. A peça "Os Contesta

dos, ' de Romaria Borelli,
que conta a história de
Santa Catarina, está em vi
as de não ser encenada por
problemas vários, sendo o

principal falta de verbas.

O Teatro Álvaro de Car
valho é considerado bom e

em breve terá uma mesa de

iluminação 'moderna, um

sistema' de som adequado,"
além de um sistema de re

frigeração de ar. Em todo

caso.esrasendo usado com

certa irregularidade e

com peças de nível duvi-

Provi

dências á foram tomadas

para obtençao de recursos

necessários '�. construção
de um novo prédio, que

provavelmente deverá ser

iniciado no próximo ano.

A situação em nosso Es
tado não é das mais signifi
cativas e há quem afirme -

notadamente os estudan

tes, sempre gananciosos de

saber, ver e conhecer mais
- ,que Florianópolis não

passa de um "corredor"
onde tudo passa e nada fi

ca, notadamente no setor
de artes 'pois são realizadas

O esquema que visa a cons

truão deste tao esperado
-prédi" á foi aprovada pelo
Governador ColomboSalles

e, com recursos que cons

tarão no Orçamento do Es

tado e em convênio com o

onselho Federal de Cultuo

ra, finalmente sairá a nova

Biblioteca, afirmam.'

BIBLIOTECA PÚBLICA E
MUSEU

Outro setor que merece

atenção do Governo refe
re-se � Biblioteca Pública,
funcionando precariamen
te sem as mínimas condi
ções exigidas. As autorida
des já têm consciência do

,

LINGUAGEM COMUM
'Ademais, as prioridades
governamentais são conhe
cidas, e nela a cultura tem
seu destaque, mesmo por
que o natural desenvolvi
mento cultural do Estado

A arte, nos diversos' ramos

possihilita aos homens'
uma linguagem comum ca

paz de um-los em terreno

espiritual promovendo, as-

Essa linguagem comum

po ssibilitada pelo teatro

está meio abalada em FIo-

A alegria dos 82 velhinhos
Entre sorrisos e olhares

furtivos demonstrando sa

tisfação, os 82. velhinhos
do Asilo Irmão Joaquim'
receberam na tarde de on

tem a visita das domadoras
do Lions Clube Florianó

polis-Norte ql!e foram

proceder a entrega de de.
zenas de agasalhos. Num
ambiente festivo, ã base de

refrigerantes, chocolate,
balas e bolachas, os velhi
nhos '-- 22 mulheres e 60
homens .: riram, cantaram
e bateram muitas palmas
para o grupo de lobinhos
"Mariz e Barros" que ento

ou diversas cantigas. A

promoção fez parte do

,

programa de atividades do
Lions-Norte 'que pretende
realizar uma festa pçr mês,
com distribuição de dona
tivos, em cada uma das en

tidades assistenciais da ci
dade. Para o professor
Cláudio Füllgraf, presiden
te do clube, "essa \ é uma

das maneiras do Lion�

cumprir o seu objetivo de

ajudar, desinteressadamen
te, aos seus semelhantes".

A festa começou ãs 15
horas quando as trinta do

madoras, auxiliadas pelos
lobinhos, começaram a ar

rumar às mesas, dispondo
sobre elas uma grande
quantidade de guloseimas

e refigerantes. Logo após
foi feita'a distribuição de

agasalhos, dados em paco
tes embrulhados em papel
presente. Durante, os qua
renta minutos de lanche,
os lobinhos cantaram e

conversaram com os velhi
nhos. Em meio � festa, do
na Maria Ribeiro, 72 anos,

para justificar as lágrimas
que rolavam em suas enr

rugadas faces, disse apenas
que estava vendo "tudo
muito bonito'. Ela reside

apenas há' dois anos no asi
lo e confessou que "nunca
tinha visto coisa igual".

Para dona Maria Roline,
que aos 81 anos é a mais

maos, ela olhava as crian

ças sentada ao chão e ba

lançava a cabeça tentando

acompanhar o rftmo das

canções.
PROBLEMAMAIOR

Para o sr. Sílvio Macha

do, presidente da Associa

ção Irmão Joaq.iirn , man

tenedora do asilo e da ma

ternidade Carlos Corrêa, a
falta de recursos financei
.ros é o maior entrave com

que se defronta a entidade.
Mensalmente são gastos
cerca de Cr $ 20 mil e os
recursos oficiais são redu
zidos. Lembrou que no a

no passado a ajuda do Go�
vemo do Estado, foi de a

proximadamente Cr$
500,00. Ocupando uma

área de 1.300 metros qua
drados, com cinco dormí

tórios, dois refeitórios,
uma enfermaria, sete sani
tários e um jardim, o asilo
está com todos os seus lei
tos ocupados. Não há mais

vagas e nem condições de

ampliação do espaço físico

por falta de verbas.

Irmã Anselma Meure,
que há 13 anos se dedica
ao trabalho de assistência
aos 82 velhinhos, disse que
está no asilo por "uma

, questão de ideal". Ajudada
por cinco moças, irmã

Anselma, 46 :3.11os, não re

clama do trabalho mas

concorda que "após uma

certa idade as pessoas vol
tam a ser crianças e passam

velha moradora no asilo,
os anos de solidão perde
ram em muito o seu peso
diante das vozes infantis

que entoavam Ciranda
-Cirandinha. Vivendo no

, asilo há 54 anos, dona Ro
line perdeu a visão aos dois
anos de idade. Natural de
Ribeirão da Ilha, ela não

sabe dizer como ficou ce

ga" mas garante que seus

ouvidos "ainda funcionam
muito bem" para afirmar

que' jamais tinha ouvido
alegria tamanha" de suas

colegas durante a festa. Fi
lha única, sem parentes
que saiba, dona Roline dis
se que seu maior desejo é

enxergar as pessoas, "pois
- garant,e - elas são muito

boas" .'

Dizendo que o prato
predileto do ex-Presidente
da República Nereu Ra
mos era pastéis, macarrão
e carne assada, dona Jacin
ta dos Santos, 95 anos, foi
uma das velhinhas mais fa
ceiras na festa. Cantarolan
do baixinho, a ex- cozi
nheíra de Nereu Ramos
contou que lembra com

grandes saudades os tem

pos passados. Viúva - seus

três filhos morreram, não

tendo certeza sobre a iden
tidade de seus pais, "pois
fui criada fora de casa",
dona Jacinta devota até

hoje grande estima pelos
familiares do ex-presiden
te, mas há muito - recla
ma - que não os vê, Com

..------------------ �----------�--I_------�

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.
SETOR FlORIANOPOLlS
FALTARÃ LUZ AMANHÃ

Parã dar continuidade a implantação da nova tensao primária de 13,2
kv. e segu rança não só do pessoal que real iza esses serviços com ')

também do público em geral, será interrompido o fornecimento de
energia elétrica, QUARTA�FEIRA ,dia 19/07/72, nos seguintes
locais:

'

Das 7,30 às 10,00 horas -- Linha 3 -- Av. Trompowskv, ruas Victor
Konder, Luiz Delfino, Alves de Brito, parte da rua Bocaiuva e

transversais.

Florianópolis, 18 de julho de 1972
- A EMPRESA, .

..L- � ��

. ao 11 allainlarxs d';' .ti silr: Irmiio Irvmuim tiveram. ontem seu momento de erande felicidade,� .-=""-.....
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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R'ESIDENCIA - CONTINENTE

RUA PROF BAYER FILHO

Residência NOVA alvenaria 2 pavimen
tos c/lage de 365 m2. em terreno de 340

m2., com living, varanda, 3 dormitórios

com armários embutidos; 2 banheiros so

ciais completos c/azulejos decorados até.

o teto (sendo 1 privativo), coziriha, copa
c/armários embutidos, dep. comp. p/em
'pregada, javanderia, garagem p/3 carros e

2 salas c/instalação sanitária no térreo.

Acesso externo escada de mármore. Cr$
281.941,51 sendo financiado IPESC

(865,00/mês) - Cr$ 220.000,00 ao pro

prietário (condições a combinar).

RUA DR. TAVARES SOBRINHO
Residência alvenaria 113,50 m2. em ter

reno de 360 m2. Com 2 varandas, living,
2 dormitóris, cozinha, banheiro social

completo, área serviço, dependência
comp. p/empregada e garagem fechada.

Cr$ 80.000,00 a combinar.
�

EDIF(CIO PRAIA DA SAUDADE

Apartamento novo com 67,59 m2. com

living, 2 dormitórios, copa, cozinha, ba

nheiro social, área serviço e WC emprega
da. Cr$ 46.400,00 a combinar.

liWA JOAQUIM CARNEIRO

Ótima casa de alvenaria muito bem situa

da, entre "Av. Ivo Silveira e Hua Geral de
Capoeiras. Contém: ampla sala, 2

quartos, cozinha, banheiro social e um

anexo de madeira nos fundos.
Cr$ 35 000,00. Urgente.

RÓA ABELARDO LUZ
Residência alvenaria 143,55 m2. em ter

reno de 360 m2. Com amplo living, 4
dormitórios, banheiro social completo
em cores, copa, cozinha, dependência
comp. p/empreg., escritório, garagem .e

churrasqueira. Cr$ 120.000,00. Aceita
se contra-proposta. Urgmte.
RUA HIDALGO ARAÚJO
Casa madeira NOVA com 48 m2. em ter

reno de 360 m2. Com ampla sala visitas,
sala de jantar, cozinha, 2 dormitórios e

banheiro social em alvenaria. Excelente

localização. Cr$ 22.000,00 a combinar.

AV. ALMIRANTE TAMANDARE.
Residência NOVA alvenaria 120m2. em
terreno de 372,60 m2. com varanda, li
ving, sala de jantar, 2 dormitórios, ba
nheiro social completo, cozinha, escritó
rio/quarto, garÇlgem. Cr$ 95.000,00 faci
litados. Aceita-se apto. 2 quartos até Cr$
65.000,00.

, CAPOEIRAS
•

Residência NOVA alvenaria SEM HAB 1-
TE-SE com 82,81 m2. em terreno de
300 m2 (esquina), com amplo living, 2
dormitórios, copa, cozinha c/azulejos co

loridos e pisos c/ladrilhos. vitrificados,
banheiro social completo e/azulejos colo
ridos, garagem. Nos fundos: construção
alvenaria 4,50 X 2,5Q rn, Cr$ 50.000,00
- urgente. Sistema Financeiro.

AV. SALVADOR DI BERNARDI
Residência NOVA alvenaria 72 m2. em

terreno de 360 m2. Com varanda , �iving,
2 dormitórios, banheiro social, cozinha e

'quarto empregada. À 30 metros do pon
to de ônibus. Cr$ 40.000,00 - facilita
dos.

RUA FRANCISCO MACHADO DE
SOUZA
Residência alvenaria 120 m2. em terreno

de 288 m2, Com living, 3 dormitórios, 2
cozinhas, banheiro completa área servi

ço; garagem. Precisa pequena reforma;
Cr$ 60.000,00 sendo Cr$ 20.000,00 en

trada e saldo Cr$ 1.000,00 por mês.

RuA TOBIAS BARRETO
Residência alvenaria com living, 3 dormi
tórios, 2 salas, copa, cozinha c/azulejos e

armários embutidos, banheiro completo
e garagem. Construção nos fu ndos servi n

do como depósito. Cr$ 120.000,00.

RUA LUIZ D'ACAMPORA
Casa de Madeira envernizada 90, m2. com'

sala, quarto, varanda, banheiro, quarto

despejo. Anexo garagem, cozinha, ba

nheiro, quarto estudoe churrasqueira.
Terreno com 1.925 m2. Cr$ 50.000.00.

COQUEIROS
Belíssima residência NOVA alvenaria
150 m2. em terreno de 600 m2. com

amplo living L, 3 dormitórios, banheiro
social completo com azulejos decorados
até o teto, cozinha e/azulejos decorados
até o teto, e pisos de ladrilhos vitrifica

dos, dependências completas p/emprega
da. Forro lage. HABITE-SE vence em

junho. Cr$ 125.000,00 - Urgente.

RUA MADRE BENEVENUTA
Casa de madeira 'com 2 quartos, living,
cozinha, banheiro. Terreno 225 m2. Cr$
22.000,00 sendo parte em dinheiro e

parte IPESC.

RUA BOA VISTA
300 metros da Av. Ivo Silveira. Local al
to com belíssima visão panorâmica da
Baía Sul. Casa de 'madeira toda pintada a

óleo interna e externamente em terreno,
de 12X33 metros, todo murado com rnu-.

ro pré-fabricado. Com, quarto casal

(4X4), sala (4,50X5), cozinha (4X4)
'com azulejo até 1,50 rn, banheiro
(2,50X1,50) com azulejo colorido e piso
São Caetano. Nos fundos um rancho de
madeira de 5X2,50 metros servindo co

mo depósito. PREÇO: Cr$ 27.000,00
sendo Cr$ 15.000,00 ao proprietário e

Cr$ 12.000,00 transfere da Caixa Eco
nômica Federal financiado em 10 anos a

CCr$ 206,00 por mes (Equivalência Sa-.
larial).

BOM ABRIGO
Lote com 14 m. frente por 30 m. pro
fundidade. Area 372,90 m2. ,Frente
P/Praia Bom Abrigo ao lado Bar esquina
com rua interrompida por. uma pedreira.
Cr$ 25.000,00 facilitados.

RUA 14 DE JULHO
Lote com 16,80 m. para Rua 14 de Ju
lho, laterais com 33 m. e 14 m. fundos
no mar. Cr$ 18.000,00 à vista.

RUA ANTENOR DE MORAES
L,ote com 12 m. frente por 25 rn. pro
fundidade. Area 300 m2. Cr$ 21.000,00
\l combinar.

'

CAPOEIRAS.
Um terreno com área de 1.200 m2. fren
te para duas ruas. Contém 3 casas vel has
(para demolir). Cr$ 30.000,00 -'facilita
dos.

TRINDADE
Lote com 10 metros por 23 metros. Cr$
4.000,00 à vista.

TRINDADE
Lote �om 12 metros por 25 metros. Cr$
9.000,00

TERRENOS
RUA ARACY VAZ CALLADO
Lote com 18,77 m. de frente por 24,35
m. com a Rua Felipe Neves, lado direito

22,35 m. e profundidade de 8,87 metros,'
área 305,42 m2. Cr$ 26.000,00 a combi

nar.

RUA ABEL CAPELLA
Excelente terreno Rua Abel Capella qua

se esquina com Engo. Max de Souza.

Rua calçada, farmácia, mercearia, ponto
táxi, etc. Com 25 metros de f�ente por

30 metros de. profundidade. Area 750

m2. '

Cr$ 40.000,00. Propostas a estudar.

RUA ALMIRANTE ALVIM
Lote com 13 rTí: frente por 46 rn. pro
fundidade.Area 598 m2. Cr$
100.000,00 - - facilitados.

RUA LACERDA COUTINHO
Lote com 12 m. frente' por 27 m.Pro·
.fundidade f e., Area 324 m2. Cr$
90.000,00 à vista.

,

AV. OTHON GAMA D'EÇA
Terreno de esquina com 1.325,32 m2

pronto para receber construção: Gabari
to de 12 andares.

PREÇO: Cr$ 500.000,00 à vista.

CACUPÊ
Lote com 26 m. frente para o mar e fun
dos até o morro. Cr$ 25.000,00 facilita
dos.

RUA LEOBERTO LEAL
Lote com 14,70 metros'de frente para
asfalto por 30 metros de profundidade,
área 441 m2. Cr$15.000,00 facilitados.

BAIRRO DE FÁTIMA
Transversal à Rua Aracy V. Cal lado, per
to -rnaternidade, Com 12,50 metros de •

frente por 30 metros de profundidade.
Cr$ 15 000,00.

SACO DOS LIMÕES
Lote absolutamente plano entre AV'Bei
ra-Mar e Estrada Geral, com 11 m, de
frente por 22 m2. profundidade, área
242 m2. Cr$ 8.500,00 à vista.

RUA EUCLIDES DA CUNHA CO-
QUEIROS
Lote com 11,50 metros de frente por'
33,80 metros de profundidade, área
366,85 m2. Cr$ 9.000,00 facilitados.

LOJAS
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX
Excelente conjunto para escritório.
Cr$ 35.000,00 a combinar,

EDIFlCIO APLUB
Otima sala comercial com 50 m2.
c-s 40.000,00 a combinar.
,Aceita-se contra-proposta. Urgente.

EOIFiCIO FLURÊNCIO COSTA
(COMASA)
�Ia cOrT]ercial com 45,50 m2. 110. an
ar. Cr$ 35000,00 a combinar.

COMPRA-SE
ReSidê .

'

,

IE
ncia alvenaria nova SEM HABI-

D
-SE até Cr$ 200.000,00.e pref ' .

ban ,erenCla com 4 dorm itórios e 2
helros sociais.

Bom lo
Ou St

te na Agronômica. Pedra Grande
odleck. Paga-se à vista. '

APARTAMENTOS
EDIFiQO SOLAR DONA EMA
Apartamento com living, 3 dormitórios,
cozinha, banheiro social, dependência
para empregada, área de serviço, gara
gem.
Cr$ 100.000,00 facilitados.
EDIFíCIO FLORÊNCIO COSTA
Apartamento tipo Kitnete com 45,50
m2. tendo já divisões i riternas e armários
embutidos. Cr$ 35.000,00 à vista ou

C r $ 40.000,00 com entrada de
Cr$ 25.000,00 e saldo em 10 X
Cr$ 1.500,00.
EDIFICIO SAO FRANCISCO
Apartamento NOVO -corn living, 2 dor
mitórios, banheiro social completo, co

pa-cozinha, garagem (sob pilotis).
Cr$ � 0.000,00 de entrada " ."I.-In

Cr$ 503,00/mês.
EDIFICIO ARTHUR .

Apartamento 105/106 conjugados. No

105: 1 quarto, sala, banheiro SOCial, COZI
nha área de serviço e dependência para

em�regada. No 106: sala/quarto, banhei
ro e Kit. Box de garagem.
Cr$ 65.000,00 os dois, inclusive gara

gem. Apto. 105 sem garagem.
Cr$ 35.000,00 à vista ou Cr$ 10.000,00
entrada e 15 X Cr$ 2.000,00. Apto. 106

sem garagem.,

Cr$ 25.000,00 à vista ou Cr$ 10.000,00
entrada e 20 X Cr$ 1.000,00.

EDIFfClO ANITA GARIBALDI

Apartamento com 81,06 m2. com living,
2 dormitórios, banheiro s9.:.!al, cozinha.
Cr$ 75.000,00 a combinar.

EDIFfcIO DANIELA
Excelente apartamento com living,

3 dormitórios (sendo dois com armá
rios embutidos, banheiro social com
azulejos coloridos, copa, cozinha com

, azulejos, dependência completa para
empregada, área de serviço e garagem,
Area 118- m2, Preço: Cr$ 120,000,00,'
com entrada de 50% e saldo a cornbi-f
nar.

EDIFICIO DANIELA
Apartamento de luxo com livinq, 3 dor

mitórios, banheiro social em cores, cozi
nha, dependência p/empregada, área de

serviço e garagem.
Cr$ 120.000,00 a combinar.

EDlFiClO PRAÇA XV
Apartamento com um quarto, sala, Kit e
banheiro. Area 45,83 m2.
C�$ 40.000,00 a combinar.

EDIFICIO EDUARDO
Apartamento com sala de visitas, 2 dor
mit6rios, copa, cozinha, banheiro social,
sacada, área de estacionamento e recrea

ção.
Cr$ 60.000,00 facilitados.

,--_....1 .....1 .....11'-__..J

RESID'ENCIA

AV. RIO BRANCO
Residência alvenaria 80 m2. em terreno

de 23Q m2. com living (enorme), 2 dor

mitórios, cozinha. copa, banheiro social
em cores, dependências p/empregada, de
pósito e abrigo p/carro.
Cr$ 140.000,00 a combinar. Urgente -

motivo viagem.

EDIF(CIO BEIRA-MAR
CANASVIEIRA
Apartamento com área de 54,28 m2 no

andar térreo, com 1 quarto dividido em

dois com armário de imbuia, living, cozi
nha, banheiro, área de serviço com tan

que.

f'�REÇO: Cr$ 21.000,00

RUA ALMIRANTE LAMEGO
Residência alvenaria 85 m2. em terreno

de 538 m2. Com sala de visitas, 3 dormi
tórios, sala de jantar, cozinha ebanheiro
social. Fora: dependência p/empregada
(completa).
Cr$ 130.000,00 à vista.

RUA GERONIMO JOSÉ DIAS
Casa de madeira com 47,50 m2,

sobre terreno de 8 X 20 metros (com
fundos ao mar). Corn sala, sala de jan
tar, quarto. cozinha e banheiro. Po-
"rão aproveitável como lavanderia e

'depósito. Frente para o asfalto. Pre
ço: Cr$ 12.000,00 facilitados. Peque
na entrada e saldo Cr$ 500,00 por
mês.

BALNEARIO

CAMBORIU
EDÍFICIO RECREIO
Apartamento tipo duplex com sala visi-.

tas, sala de jantar, cozinha, sacada, ter

raço, quarto casal c/armários embutidos,

quarto solteiro c/arrn, emb., banheiro so

cial e área serviço. Todo mobiliado.

Cr$ 35.000,00 - facilitados.

EDlFICIO ATLÂNTICO Ótimo aparo
tamento no centro, com 2 quartos,
sala/cozinha, banheiro social e área
de serviço, Aquecimento com

Junkers na cozinha e banheiro. Mobi
liado, Preço: Cr$ 35,000,00,

RUA 1021
Residência alvenaria 100 m2. em terreno
de 300 m2. Com living, 3 dormitórios,
copa, cozinha, banheiro social c/azulejos
c o loridos, ga�agem e varanda. Caixa
d'água 1.000 litros. Sem móveis.'
Cr$ 48.000,00 à vista. I nteressa lote
(12X22 no m lnimo) na Rua 1001.

- ,CENTRO

GALERIA BERENHAUSER RUA 'MANOEL DE OLIVEIRA RAMOSSObreloja excelent'e para loja ou escritó-: Casa com 3 quartos, sala, copa; cozinha e�o.
'

banheiro.

..

AVENIDA MAURO RAMOS
R es idência NOVA de alvenaria

com' 2 pavimentos, constru ída em

1971. Térreo: garagem para 3 carros,
lavanderia e área coberta. 10. pavi
mento: sala de estar, copa, hall, vestí
bulo, sala de jantar, cozinha, despen
sa, lavabo com azulejo e louça deco
rada, dependência completa para em

pregada, área de serviço, 20. pavimen
to: 4 dorm itórios, 2 banheiros (sendo
um social e outro privativo do casal)
todos com azulejos decorados até o

teto, com box de alurru'nio e banhei
'ra, Área construída: 339,58 m2. Área
do terreno: 224,40 m2. Preço: Cr$
"70,000,00, sendo Cr$ 40,000,00 fi-

ciado pelo BNH. Saldo a cornbi-

NOTICIÁRIO A. G.
CONDÔMINOS EDIFfclO ANITA GARIBALDI
Em mais um esforço para melhorar o padreio de acabamento dos apartamentos que constrói,
A. GONZAGA S.A. resolveu substituir nas cozinhas do edifício ANITA GARIBALDI as

mesas de tampo esmaltado, como havia sido comunicado aos clientes em Circular 02/72, por
mesas de tampo de mármore sobre balcão de fórmica marmorizada e jacarandá.
CONDÔMINOS CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX
Pedimos à comparecimento dos senhores condôminos, que ainda não tem quitadas suas

escrituras, ao Cartório Kotzias. rua Tenente Silveira 21, para tratar de assunto relacionado
com suas unidades no CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DA'JX.
PLANTÃO NOTURNO DO DEPAHTAMENTO DE VENDAS
Para melhor atendimento de seus clientes, o Departamento de Vendas de A. qONZAGA
S.A. - Rua Deodoro 11, está atendendo, de 22. a 6a. feira, até às 22 horas.

PREZADO CLIENTE! - LEIA O NOTICIÁRIO AG NO MERCADO IMOBILlÀRIO OND2
PUBLICAREMOS, PERIODICAMENTE, NOTfclAS DE SEU INTERESSE.

A. GONZAGA S.A. ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

RUA URBANO SALLES
Residência alvenaria 2 pavimentos. Supe
rior: sala de visitas, 2 quartos, sala de
jantar, cozinha, área de serviço e banhei

.

ro social. Inferior: sala, quarto, cozinhai
,Ia de jantar e banheiro.
r $ 33.000,00 entrada e saldo

C r ,$ 1. O O O , O O p /mês. To t a I
Cr$ 70.000,00.

'

RUA JOÃO COSTA - AgronÔmica.
Duas casas de madeira em terreno de 16
X 15 metros, contendo: sala, quarto, co
pa, cozinha e banheiro. Entrada para car

ro.

Cr$ 20.000,00 pelas duas - à vista ou a

combinar. Urgente!

RUA VISCONDE OURO PRETO
Residência alvenaria 119 m2. em terreno

de 240 m2. Com 3 dormitórios, living,
copa, cozinha, banheira Em separado
um apto. com 5 dorrnitórios, 2 banhei

ros, dep. comp. emprego e garagem.
Cr$ 75.000.00 a combinar.

RUA PROFESSORA MARIA JÚLIA
FRANCO
Casa de madeira de 48 m2. em terreno

de 250 m2. Com sala, 3 quartos, cozi

nha, banheiro (em alvenaria) e varanda.
Lindo panorama.
Cr$ is.ooo.oo a combinar.

Aluga-se

EDIFICO PRÇA XV
,Apartamento conjugado para escritórioou residência.

RUA DIB CHEREM - CAPOE IRAS
Ampla garagem fechada própria para
depósito, açougue, peixaria, etc.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX
Salas para escritórios.

SOLAR DONA MARTHA
Living, 3 dormitórios, cozinha, banheiro,
área serviço, dependência p/empregada.
Com ou sem garagem.

TRINDADE
.

Casa mista sendo parte de madeira

com parede dupla, construída em

1971, sobre terreno de 13 X 20 me

tros. Contém: sala, 2 quartos, COZI-'

nha, banheiro e quarto para emprega
da. Habite-se de 8 meses. Excelente

localizacão. Preço: Cr$ 27.000,00.
Aceita terreno em Balneário Carnbo-

,

riú como parte de paqarnento.

AVENIDA MAURO RAMOS
Residência alvenaria com 160 m2. em

ter.reno de 375 m2. comendo amplo li

ving, sala de jantar em L, copa, cozinha
com azulejo até o teto, 3 amplos dormi
tóris, 2 banheiros sociais completos. Ga
ragem para 4 carros e estacionamento pa-

,
...

ra mais dois. Nos fundos: dependências,
completas para empregada, lavanderia e

depósito.
Cr$ 200.000,00.a combinar. Urgente!

PRAÇA GETÚLIO VARGAS
Residência alvenaria 2 pavirrientos com

120 m2. em terreno de 100 m2. No 10.

'pavimento: garagem, quarto para empre

gada, lavanderia e área. No 20. pavi
mento: ampla sala de visitas, dormitório,
copa, cozinha, banheiro social em cores e

hall,

Cr$ 60.000,00. Transfere-se BNH

Cr$ 210,00 por mês,

EDIF(CIO SÃO FRANCISCO
Rua Arno Hoeschl - Com living, 2 dor

mitórios , cozinha. banheiro social e de

pendência para empregada' (completa).

EDIF: CIDADE DE FLORIANÓPOLIS
Apto. com 2 quartos, sala, cozinha e

banheiro.

RUA JOÃO PINTO
Prédio com ampla loja comercial e sobra
do com 7 peças,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C. RAMOS' S.A.
REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEI9
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro Demoro 1\ÇI.1-466 .

Fnne 3641 Foolis. - 6381 EstreitÕ.
.

VOLKS 1967 Pérola
VOLKS 1968 , Branco lotus
VOLKS 1968 Branco lótus
VOLKS 1968 Vermelho Grená
VOLKS 1969 Branco lotus
VOLKS 1969 ' Branco lótus
VOLKS 1969 Verde Folha
VOLKS 1969 : Vermelho Cereja
VOLKS 1969 ' Verde Folha
VOLKS 1970 , Branco lotus
VOLKS 1970 Bege Claro
VOLKS 1971 , .. Branco lótus
TL - 2,1970/1971 , Vermelho Cereja
TL - 21971 , Vermelho Cereja
VOLKS sedan 4 portas 1969 , Branco Intus
KOMBI 1960 ,Verde Areia
KOMBI 1963 , . , Branco
KOMBI 1968 , .

,
, Cinza Moderno

KOMBI 1969
'

, Cinza Claro
KOMBI 1969 , Cinza Claro

"fEMOS TL E VARIANTTODAS AS CORES

IFINANCIAMOS SEU VEfCULO ATE 36 MESES

VElcULOS USADOS

Alio ,Qualidade
Telefone":'" 6389 e 6'393

FINANCIAMOS'Art 36 MESES
VEfeuLOS USADOS

SIMCA TUFÃO BRANCO 1965
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO 1966
GALAXIE 500 AZUL 1967
ESPLANADA OURO CHINES 1969
OPALA 6 CILINDROS VERMELHO 1969
CORCEL 4 PORTAS LUXO AZUL 1969
CORCEL 2 PORTAS LUXO AMARELO 1970
DODGE DART SEDAN BRANCO 1969
DODGE DART SEDAN BRANCO/PRETO

'

1970
VARIANT BRANCO POLAR 1971
DODGE DART CUPÊ VERMELHO 1971
DODGE DART CUPÊ �ZUL NÁUTiCO/PRETO 1972
DODGE DART SEDAN AMARELO/PRETO 1970

CAMIN,HÃO F-600 ......................•.... 1956

COMÉRCIO DE AUTOMO'VEIS
,RUBENS ,ALVES

.

, Rua' São José 426
Balneário - Estreito
Fone: 6645 e 6687

Opala Special
Corcel Cupê ST
Fuscão
Fuscão
TL
Variant
Opala 55
Opala ST 4 p
Galaxie SOO
Rural
Rural
F -75
F -75
F - 100 luxo

VOlkswagen 1300
Volksweqen 1300
Corcel Cupê ST
Caminhão Mercedes
Kornbi

Branco Vinil

Azul Marftimo OK
Vermelho Cadmiun OK

Branco Lótus OK
Branco Lotus
Branco Lótus
Azul Diamante
Cinza Metálico
Vermelho
Vermelho

,

Verde Patropi/Branco OK
Cinza Branco.

-'AzuIOK '.,
Verde Patropi

'

Amarela

! I

"

, li",l:,,11 _!/vo_Ia_I,II_'_K_O_E_R_lC_H_,S_':_A. _. .!��-" Comércio de Au'om6veis

'til'"II
ill)i
I

I

,R,EV E N o E o O R AUTORiZADO
,

,

RE;LAÇÃO DOS VEI'CuLOS USADOS IA VENDA
,

KOe5f Corriércio de Automov.'"
'

KOERIC,::!
'�ego109

,____ftELACAO DOS VEJCULOS�D_� � .V��D.� '�

, !

Sed,,1l 1500 Vermelho lÍIIontana
Sedan 1500 Azul Diamante
Sedan 1300 Amarelo Colonial
Sedan 1300 Branco Lotus
Sedan 1300 Vermelho
Sedan 1300 Vermelho
Sedan 1300 Bege Claro
Sedan 1300 Bege Claro
Sedan 1300 Branco Lotus
Sedan 1300 Verde Caribe
Sedan 1300 Bege Nilo
Sedan 1200 Verde Amazonas
Sedan 4 portas Azul Cobalto
Sedan 4 portas Branco
Kombi Bege Claro
Kombi Bege Claro
Kombi Azul Diamante
Kombi Azul Pastel
Kombi Bege Claro
TL. 2 portas Branco Lótus
TL. 2 portas Verde Folha
TL. 2 portas Branco Lotus
TL. 2 portas Bege Claro

71/7'2
71
72

70/71
70/71

70
70
69
69
68 /

68
62
69
70
70
71
71
68
61
72
71
70

70/71

i II

I �I
H
n

I
d

III� iII',
r�,lil Financiaffillnto atd 36�

IIII==JE=ND=IR=OS="A=A===U=TO=M=OV=EI=S:::::::"I R. Sàldãnha Marinho-Esq. de João Pinto.

i!:!! FON"ES: 4673 - 2952

l
'11111
I j
I' VOLKSWAGEN OK 1300 VÁRIAS CORES

VOLKSWAGEN OK 1500 (FUSCÃO) ,

DODGE D A R T 4p
FORD G A L A X I E
CHEVROLET O P A L A 4 cu.
D.K.W V E M AG U E T E

r
1972
1972

/ 1970
1967
1970
1964

11\ VAlDI�, \'�PI�M��!tt LTOA.I II F1ori:mocolls � se
,

II
.

VOI!<S 1.oW D�ant;o 'lotuS•.• : .. , ...••••.•.•••..••• 71
Varlant �zul diamante .••.••..•..••..••••..•.•••• 71
Opala branco luxo ..••••.•.•.•...•........••••.. 70
Corcel cupê amarelo série ouro OK ••.•..•.•..•••..• 72
Corcel cupê luxo bege .....•....••••.......••..•. 70
Corcel cupê vermelho standart .•.... !_' ••••••••••••• �9

FINANCIAMENTOA'" '36111S1i

1972
1972
1971
1971
1971
1970
1970
1968
1969
1968
1968
1967
1966
1962

COMt:RCIO DE
AUTOMOVEIS

VEICULOS EM ESTOQUE:

FORD CORCEL CUP� - O.K. - 1972 Branco Nevasca

FORD CORCEL CUp� - O.K. - 1972 Amarelo Pop
FUSCÃO - O.K. - 1972 Azul Pavão
FUSCÃO - 1972 Azul Pavão
FUSCÃO - 1970 Vermelho Cereja
TL - 1970 Azul Diamante
VARIANT-1970 Azul Diamante

VOLKS - 1970 Branco Lotus

VOLKS - 1970 Vermelho Cereja
VOLKS - 1970 Bege Nilo
VOLKS - 1969 Verde Folha

VOLKS - 1969 Azul Cobaltç
VOLKS - 1969 Bege Claro

"KOMBI- 1968
" Verde Caribe

VOLKS - 1967 Vermelho Cereja
�-

--POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO 'I

DE QUALQUER MARCA
A. Gal. l3aspat Outra, 90 - Estreite'

Fones: 6632 e 6359.
F lorlanôpol is.

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A.
Par�das de FLORIANÓPOLIS para

BLUMENAU - Dueto às 15,00 e 17,30 horas. ,

V\a Tijucas, Põrto Belo, Itapema, Camboríü
e ltajaí, às 07,30 - 10,()().- 11 30 - 1300

, e 18,00 horas.
. "

Nova Trenta"às 07,oo,� 13,00 e 18,ÔO'horas.

AUTO 'VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End: R. M:irechal Floriano Peixoto, 121

,Fones: 2031 e 2327

Çriciúma Santa Catarina

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
Flonanôpolts à Rio do Sul

às 04,30 � 10,00 e 16,30 horsa
Rio do Sul à Flerianópolís

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas
I

HORÁRIOS
De Criciúma para: _,' _

_

'

FLORIANÓPOLIS: às U,20 - 6,00 - 8,20 -: 9,1,5 - 12,�0 -

, 15,00 - 19.00 - e C. Leito: as 3,30 horas.
,

TUBARÃO: às o:2u - 6,OU - !:l,LU - 9,15 - .12,00 -

,

15,00 - 18,00 - 1.9,00 - e C. Leito: 3,30
horas. ' _ _�. ".,

LAGUNA: às 0,20 - 8,20 - 18,00 - e:Carro Leito as

3,30 horas. '_
ARARANGUÁ: às 7,bO - 12,30 - 14,30 - 17,00 -19,1,5

,
- 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro Leito as

, 2;30 horas,
SOMBRIO:"" VILA SÃO JOÃO - OSÓRIO E .

"

PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - za.oo - e C.

Leito às 2,30 horas. ",. ,

EMPiESA AUTO
. V'IAçAO CATARINENSE

PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIANOPOLIS,

AUTOMOVEIS COMPRA VENDA E TROCA

1.- FUSCÃO -Amarelo Colonial- OK .••••••.•••.•

1.- FUSCÃO - Azul Pavão - OK .

1,- FIjSCÃO - Bege Claro .

1.- CORCEL - 4 portas - Turquesa Royal ........•.
1.- "TL" - Branco Lotus .. ; ..

1 •
...:. KARMANN GHIA - Vermelho Montana •..' .

1.- FUSCÃO - Bege Claro .............•........•..•
1;- "JK" FNM - Branco ....•................ '

.

1.- VOLKSWAGEN - Bege Claro .

1.- VOLKSWAGEN - Verde Caribe ..•......•..•.. '

.•

1.- KOMBI - Vermelho e Branco ..•......•.•....•.•

1.- BEL-CAR - DKW VEMAG - Azul Noturno .....

1.- RURAL WILLYS - Branco e Azul ...•...•.•••...
1.- AERO WILLYS - Grenâ ...••..... ; .......••....

'IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM DOIS ENDEREÇoS: RUA�,FELIPE SCHMIDT, 85
-,RUA JOÃO PINTO :40 -, FÓNES 2771 e 27.aS,

'

'_0", _
; �... � .•

Para BLUMENAU DIRETO -:- 8,00; 12,00; 18,00 horas.
Para Blumenau via BAL.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.

' ,

Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16 4S horas.
Para MAFRA �,Via Corupá: S,ão BENTO 00 SUL e
RIO NEGRINHO:.... 6,00 horas.'

,

Para Joinville DIRETO - 1930 horas.
Para JOlNVILLE - Via Bal: Camboriú - Itajaí - PiÇai�
ras - Barra Vellia:5,30; 9,00; 13,30;14,30; 16,30 horas.
Para Joinvílle - Via Bal. Carnboriú e Itajaí: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.
Para São Francisco do Sul- 17,15 horas.

,

.Para CUR:ITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; IS,q); 17,00
horas, ( e �9,09 horas horário suplementar durante o,
verao). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as CIdades supra mencionadas e serviço de redespácho
,para todo o Brasil. Oferece também modernos' e confor-
táveis ônibus para execução de viagens especiais para
qualquer 'parte do país e exterior. '

,

, �nformaçoes e vendas em nossa agência à Aveni
da Hercflío Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
CeI. Pedro Demoro Fone 64-02. ,

IPIRANG"A
, AUTOMÓVEIS,

REUNIDAS' S.A.
A EMPRESA DE· INTEGRAÇÃO'

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLI
PARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Carn

boriú - ltajaí - Piçarras - Barra Velha - JQIN
VILLE - Vila Dona Francisca -'- Campo Alegre -

-São Bento do Sul - Rio Negrinho r- Mafra - Ca
noinhas e PORTO UNIÃO.
As 19,30 horas,
Com �'CONEXÕES imediatas para PALMAS -

CLEVELÂNDIA';_;,PATO BRANCO - FRANCIS
Cº BELTRÃOe CAÇADOR.

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú - ltajaí " BLUMENAU .:.. Rio do Sul
- Pouso .Redondo - Curitibanos - Campos N<»,o�
- JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ-
São Carlos :,_ Palmitos - Mondai e SSAO MIGUEL
DO OESTE.

'

As 19,00 horas. ,

PARA: LAGES,passando por São José':_ Palhoça - Santo
Amaro - Alfredo Wagner ,- Bom Retiro - Bocaí
na do Sul e LAGES.
Às 5,00 -:- I3,.J0 e 21,00 horas.

.

PARA: ANITÃPOLIS e SANTA ROSA DE LINfA passan
do por São José - Palhoça - Santo Amaro - Ran
cho Queimado e ANITÁPOLIS.
Às 15,30 horas, menos aos domingos.

DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA :' Todo o Estil
do CATARINENSE - Marcelino Ramos - Gau
ram -'Viadutos .: Erechim e Iraí, no Estado do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA
NAENSF,- CURITIBA e SÃO PAULO.

'ONIBUS PARA ,: VIAG�NS ESPECIAIS E EXcuRSõES
VENDAS E INFORMAÇOES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercílío Luz

'

TELEFONE 3727.

R 7 de SetembrO,13- Fone: 3B86

fll'lRI'ICIAMENTO Em36mESES/'
" c �

SEU TV E�GUIÇOU?- i
1
I

I
I

....----------------------------�------_..�-

Conserto urgente a domicílio
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

,

Peças Originais
AV. HERCfuo LUZ, 241

Em frente à Penha, na rodoviária.

CORCEL'LUXO ..•.....•......•...••.. t ... 69,
VO�KSWAGEN SEDAN ...........•.•••..••. 67
OPALA 3.800 "

� • . . . • . . . . . . . • . . . . .. 70
VOLKSWAGEN SEDAN .•..........•. . • . . . .. 66
VOLKSWAGEN 1.6004 PORTAS .......•. � ...•. 69
VOLKSWAGEN SEDAN 1.300 .•.......• : . . . •. OK
FUSCÃO 1.500 MODELO .............•.•.... 71

NÓS PAGAMOS.MAIS,PELO SEtJ CARRO.:

.

ADVOGADOS

, '. .

ALVORADA VEICULOS
Comércio de Automóveis em geral

COMPRA� - VENDA -' TROCA
Carros Inteiramente r�isados
-End. Rua Joãó Pinto, �1

Fone 4291

Opala Especial Cinza Prata ..•••••..•••••••..••••
Fuscão Bege Claro •......•...••......•....•..•
Volks Marfim .........••...............•... � .

Volks '_'p,rmelho ':...•.
Volks AZLI P."al ......•.............•..•......
Volks Cinza ................................•
Volks Pérola : .. ',' .........•
Gordini Cinza Grafite ......•............•......
Kombi Azul Diamante ••.•....••.••..••••.••.••

1971
1971'
1969
1968
1968
1965
1964
1964
1961

"BANCA ESPECIALIZADA EM
,

ASSUNTOS, JURíDICOS
'

ADVOGADOS:
PROF.' HENRIQUE SrODl,ECK
'A. H. B.ULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativqs, Sindical, Previ

. denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa

nhamento em Instância Superiores.
E N O E R E ç O : Rua Arcipreste Paiva slt». Edifício Praça XV -

,

Conj. 305/306 - Tel. 2246. CPFs: 002.627.499 -

006.64:;.799 - 002.660.869

"
,

NOSSA CASA AUTOMOVEIS
R. Vidal Ramos,41 - Florianópolis

Comércio em geral de automóveis - compra - vendas
.

Troca - Financiamento
'

Fuck , ..

,. .. :., .

Fuck ..........•.... : .•.............•

Fuck ,. ' .. , .......•••.•......•...... , .

Fuck ........•.......• , ...••... ; .. " ..

Kómbi ..... , .•.. ; •.•....••..•...•.•..
DKW Belcar ...•.•.•••

'

..•.... " .......•..

Rural Willvs : ; .. '

•.......

ttamaratv :. ",'
'

: : , .

1960
1962
, 963
1964
1963
1967
1964
1966

DR. EVILASIO CAON'
OAB-se 0165 ., CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
,
OAB'SC 2338 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, 22 - Bd. Jorge Daux, Conj. 5

Fones 4515 e 4219
: . ,

Das 9 às 1 2 e das 14 às 17 horas

NOVACAP VEICULOS
O, I C

-

E
R. Fúlvio Aduccl, 640

pa a oupe ! "

'

OK
Opala Cupê ',' "

, OK.M
Corcel Cupê Luxo : : .. .' 1969
Aero Verde: 1967
Aero Vermelho , 1965'
Aero Creme , .. " .' 1964
Fuck Azul .: : 1968
Jangada " ...•....................... : ,1964

A sua casa pode ficar tão bonita como aquela da revista

<te decorações. Basta revesti- la com

MARMOTEX

informe·se na H,I o R E L, pelo' fone 2.001, R.ua Jerônimo

Coelho, 325.

DR., EUGENIO' DOIN VIEIR
Secretário da Fazenda do ElltadO (1962-1964',
Inspetor Fisc�1 de Rendas, Internas (1965-1966)
Membro da, Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA
,

Registros OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0126, C�
0739, CPF ..J., 006645709. Escritório de advocacia EIPecI

C

zada em DIREITO TRIBUTÁRIO. I. Rendai IPI, ECM ��CLAMAÇOES - DEFESAS -; RECURSOS. FUsO '

TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS:'
dos Ilhéus, 8 - Edif(cio Aplub - Conj.' �5/86, Fone: 4'�Florian�oolis - SC. ' I

,DRS.. �. SADI LIMA e
UBIRAJARA' DIAS !FALCAo

,
,

'- ADVOGADOS -' ,

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Cíveiq
Trabalhistas e Criminais

Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352
ESTREITO - FLORJANOPOU8:

DR. ALDO 'AVILA·,· DA '-LUZ
ADVOGADO
CPF 001776628\ '. '

Edlf(cio Preca XV. 1,0: end - Sele 108 '

"GARIBAlDI, RADIO FEITA 'COM
MU ITO AMOR"

240 ms,, ZYH-60 - 1250 Khz -' ondas medias
LAGUNA.

OSMUNDO WANDERLEY D�
NOBREGA
(a»F - 001844209)

Pareceres e Consultas Jurídicas

C. A. SILVEIRA LENZI
,

(CPF - 001948329)
Advocacia de la. e la. Instâncilt - Justiça do Trabalho,

Atendimento ao Interior
�6rio:.PraçaíXVde Novembro, 31 ..: Conj. 362

Telefone' 2511 - Flbtianópolis

ADVOGADOS
PROF. WALDEMIRO CASCAES
P�OF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF. MARIO cLfMACO DA�SILVA
DR� RICARDO MAC'rEL CASCAES
DR� PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAi$
E TRABALHISTAS.

.

E�. Jorge Daux - Conj. 4 (Sobreloja)
, Rua dos Ilhéus, "22 - fone 43-03
Expediente: das 9,30 às 11,30 e

'das 15 às 1? ,00 hpras. ,

CPFs.: 083136449,000100491,002671129,
082606219 e 001943529.

'

MAJESTIC HOTEL
. . . l

Rua Trajano, 4 ,- Fone 2'17(1

tolo centro comercial da cidade

MARIO, HOTEL
'A tradiçio da hospedagem floril,U)opolitana

Rua Conselheiro Mafra, 25 - Fone 2962

OSCAR PALACE HOTEL
, ,

Sente-se honrado em .tJospedá-Io ,

Apartamentos - Suites- Nfio pala estacionamento
bar musical

Telefon.e 3286.- 3638":' rede interna
F1orian6polis - Oh,a de Santa Catarina.

,LUX 'HOTEL.
,

Seu lar fora do lar

ti mais Central, da Capital do Es��o
Sala de leitura - todos os quartos tom telefoÍte

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis.

SWENSON - PALACE HOTEL
Apartàmentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeita
Estacionamento 'para 50 veículos

COM AQUELE CAFr MATINAL
Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

EndereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
'Preços especiais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
Asora totalmente remodelaJo.
70 n�vos aptos. e SO quartos. "

Garagem e estacionamento pata 100 veICUlas.

Amplo salão de estar com televisão.
'

.

Rua Santos Saraiva, no. 300 - ex. P., 0-81 e 0-82
Fones 6230 e 6665.

'

Estreito - Florianópolis"

"OT�L

RaVA.L,
RUA JO.110 PINTe') _' ;'OHY,' ,.... a • ,'III. ".

I' ..OAIAHOPOL'S. S"NT" CAT""tNA - ... ",,�

A P A R TA M E li TO' • U U' "

BAa • JARDIM DE INVERNO· "ALlo DE acO'"
"mo", . IADIO ',UVIIÁO. OILA,"'"'' .' AI CO..,I(I
.OUIClw,NTO (1"''-'' . �.'II4'ND"'''''� 1"11'0110 ,,,,� �
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-

SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia

DR.

Curso de especialização' pela Pontifica Universi-
ilide Católica do Rio de Janeiro.

.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta
dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.

OBESíOADE - MAGREZA - DIABETES
TIREOIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

. CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala
36' - Ed; da A&,$ociação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 - Diariamente a partir (l3s 12,30 horas.

. '.

'ORA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Associação de Medi.
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18horas.'

-
.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

.

Problemática Psíquica Neuroses
DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed, Associação Catarinense de Medicina
Sala li - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

,.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM·SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetricia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido
res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldi esquina Sal
danha Marinho, 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 .,.;.

Florianópolis � SC.

,
Dr. Carlos Alberto Barbosa Pinto

CRM - 583.SC - CPF 00264209
Ex-Estagíário Maternidade Escola Laranjeiras

Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico
Prbfilática Para Maternidade - Citologia

Consultas das 16 às 20 horas - Diâríamente,
Consultório - Ed, APLlffl - sala 76 - 70. andar.

D"R. ROBERTO MOREIRA,
AMORIM
DOÊNÇAS DA PELE

.

Das Unhas - Do Couro-Cabeludo - Micose - Alergia
,

.- Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico.�oeling"
.

DEPILAÇÃO'
Ex-Estagiéno do Hospital das.Clínicas da Universidade

de �oPaulo.
CONSULTAS: Diàriamente, à partir das 15 horas

.

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coellio,325 - Edifício
�utieta - 20. andar.-, .sala 205 - Fone ..4438.

.

DR. RODRIGO D'ECA NEVES I'

CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das

Clinicas de São Paulo.
Tratamento Estético das Mamas -:: Abdomem - Rugas

- Nariz - Cicatrizes - Transplante de Cabelo.
. .

.

.

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças
e quintas, apó� às 15. horas.

POllClINICA E PRONTO

SOCORRO ODO�TOLOGlCOS
-

Clínica Geral - Cirurgia - Endodontia-·

Periodontia - Radiologia - Anestegia Geral -

Clínica Noturna.

-

R. Felipe Schmidt, 2$ Ed. Zahia -

20. andar - Fone 3568.

ODONTOPEDIATRIA·

CLíNICA DENTÁRIA

. DIURNA - NOTURNA

Dr. JARBAS J. PRUDEN/CIO
CIRURGIÃO DENTI�TA

PROTESE: Pontes fixas e móveis sem grampos Coroas

(Jaquetas) de porcelana.
CLINICA GERAL -�du1tos.e Crianças
Horário : 8 às 12 e das 14 às 21 horas

Atende com hora marcada

Fone 4135 - Rua Nunes Machado, 14 esquina com

rua Tiradentes - Edif [cio Tiradentes, 30. andar -

.Sala 34.
.

; I

DR.
�

ClOVrS PRUDÊ;NCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

eRo/sc - 315

Ortodontia i(Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
'das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa� 90. andar - conj. 904-
Florianópolis.

IMO B-1L1ÁRIA ANDRADE ,RAMOS

DR. EDMO B,ARBOSA SANTO.S
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. á 6a. feira das 14 ás 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

R.Felip�Jlchmi,dt, 51 - Galeria Jaqueline =Loja 7

ABERTA DAS 8,00 As 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMr:NTE

VENDAS
CASAS

BOM ABRIGO - SfHABITE-SE - 2 PAVIMENTOS
Andar Superior: 3 quartos - 1 sala':'_ 2 banheiros.
Andar Inferior - sala de visita - sala de jantar - copa cozi
nha - lavabo - dependência de empregada - garagem.
193,36 m2.

ESTREITO
2 pavimentos - com 3 dormitórios· 2 salas - cozinha

,4ependência de empregada - garagem.
CONSTRUÇAO DE CASAS COM TERRENOS

. TAM-BÉM FINAN.CIADOS
Construimos sua casa à sua vontade, estilo e metragem,

na TRINDADE, totalmente financiada, inclusive terreno. Vo
� paga somente após receber as chaves.

BARREIROS
CASAS FINANCIADAS

Com 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro
- área de serviço_-terraço_
�ALAS PARA E�t;RITORIO - CENTRO
91 m2 - 20. e 30. andar - Financiadas.

_.

. -

APARTAMENTOS
CENTRO - EDIFÍCIO CESAR SEARA

Com 3 dormitórios - amplo living - 2 banheiros -:
.

armários embutidos em todas as dependências - azulejo
decorado na cozinha e banheiros - dependência completa de

empregada - sacada - área de serviço - garagem.
.APAH II-\MI::N ros

EDIFICIO GAIVOTA - PRAIA DE ITAGUAÇU
3 dormitórios - living -' cozinha - .banheiro - dependência
de ernpreqada - área.de serviço. Fino acabamento. Garaqern,
136 m2. Entrega em agosto. ,

, IlAGUAÇU - EDlFrCIO ITAGUAÇU'
Com 2 dormitórios - livíng - cozinha - banheiro -

área de serviço.
CENTRO - EDIFÍCIO SÃO FRANCISCO

Com 2 dormitórios - living � cozinha - banheiro -

área de serviço.
ESTREITO - EDIFÍCIO CISNE BRANCO

Com 1 ou 2 dormitórios - líving ., cozinha - banhei
ro - área de serviço.

TERRENOS
CENTRO
Rua José Boiteux - 300 metros quadrados.
ITAGUAÇU
Lote medindo 410 metros quadrados - próprio para

construção imediata.

FAZENDA EM BIGUAÇU
Com 6 milhões de menos quadrados· 5 casas para

trabalhadores . engenho de serra.. produção de abacaxi e

bananas- terras para produção de arroz.

-TERRENOS NA PRAIA DE PALMAS (ENTRE GANCHOS
E ARMAÇÃO)
Excelentes lotes com 375 m2 e 450 m2.
Preços de. lançamento.
Al'AKfAMt:NlOS NO CENTRO
RUA Dr. FERREIRA LIMA
Cdm sala de visita - sala de jantar - sala de almoço - copa -

cozinha - 3 dormitórios - 2 banheiros - dependência de

empregada completa - garagem. Fino acabamento. Todo

segundo andar - 232 m2,
tlUI-\ 1-\L.IVlIRAN I t: I-\L.VIM

Com 3 dormitórios - living - copa-cozinha - banheiro -

área de serviço - dependência de empregada completa -

. garagem - 141 m2

ótimo acabamento. Totalmente financiado.

ENTREGUE·NOS O ABORRECIMENTO DA CONS·

TRUÇÃO"DE SUA NOVA RESIDÊNCIA: UMA EQUIPE'
ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARA DE TUDO PA·,

iRAVOCÊ.

RESIDÊNCIAS E LOTES

Dr. ALVARO DE CARVALHO
CI Injca de Crianças ,I

Atende à consultas com hora marcada e a chama.
dos ern domicflios pelos telefones 2530 (residências) e 3121
(Maternidade Carlos Corrêa). Residência: R. Tenente Silveira,
134.

LOTES - Vendem-se, ótimos lotes, situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e drena
gem pluvial.

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

DR. RAUL CHEREM FILHO
CU-NICA M�DICA

DOENCAS REUMATICAS
Atende no Hospital Celso Ramos das 12 & 16 horas
(diariamente).

.

.�

Você vai descobrir. que é muito melhor. comprar'

'MATERIAIS DE ·CONSTRUÇAO na HIDREL

HIDREL: R: Jerônimo, COelho, 325, Fone 2.0011

_,.

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda

Horários de Florianópolis para:
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6,50, 8,20, 9,30, 11,00, 12,00, 13,50, 14,30, 15,10, 16,00,
16,20, '17iOO, 17,30, 18,00: 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
período escolar,

Domingos e Feriados:
6,50,8,20, 10,00, 12,00, 12,40, 13,50, 14,30,16,20,17,00,
17,40,18,00,19,20,19,45,20,00, 20,30e 21,00,

CALDAS DA IMPERATRIZ: Diariamente às 8,20 e 16,20.

QUEÇABA: -Dias Úteis: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,00.

Atende escursões a qualquer parte do Brasil.
Endereço: Praça da-Bandeira - Florianópolis - SC.

JOALHERIA E OTICA SILVESTRE'

O maior sortimento de'jpias e

relógios. Especializada no

aviamento da' receita do seu

ocul ista. Rua João Pessoa, 16 -

Criciuma - SC.
'; :.:.. .....

Tacada certa I
üuvtr na Rádio Guarujá às 13 horàs

Walter Souza
./

IDIFíCIO SANTOS. DUMONT
CR$ 350,00

EMPRÊSA
SA'NTO ANJO DA GUARDA

HORÁRIOS -:- PARTIDAS DE FLORIANOPOLlS
a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 _

20,00 - 22,00 - Carro leito às 22,,15 horas.
.'

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00.

a Criciúma: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14,45 - 17,30-
20,00 - 22,t:JO - 24,00.

.

a Imaruí.. 14,45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 -14,00 -17,00 -17,15
-18,00.

a Laguna: 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 -t- 14,00 - 17,00-
.18,00 - 20,00 - 22,00.

a Lauro Muller: 6,00 - 14,30.
•

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 --10,00 - 12,00 - 13,00 _

14,30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 - 24,00.

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 -12,00 -17,30 - 20,00-
22,00.

o ESTADO
ANUNCIE

FONES:[41393022

Hotel Royal

Em visitá oficial ao Estado de Santa Catarina o Ministro do Trabalho

Júlio Barata esteve hospedado na suite presidencial do HOTEL ROYAL

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de

prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.

ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED.
AUGUSTO ( "RONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO
ED. TANGARÁ - ED. MURICI - ID. DOM. IGNÁCIO - ED.

I ARAUCÁRIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE
LACERDA'

- Para informações e vendas A Vencedora de Apar·
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n, 39 - 1·
andar - Fones 23·33·53, 24·14·88, 24·14·91, 24·14·93 e

2444·62 . Curitiba.
Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados, do

mingos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em Florianópolis
á R. Deputado Edú Vieira, 24 . Pantanal com Otávio A. do
Espírito Santo.'

.

'.

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
" OMELHOR
FINANCIAMENTO E A I

MELHOR,GARANTIA.
Departamento deVeículos Usados'
�do seu Concessionário de Qualidade

KREMER & elA LTDA

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - Estr.eito - Fpolis - SC
fone 6583

Madeiramento de 'Pinho e lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Jantt
Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacos e'
parquet, Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com
dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cia. ltda. agora revendendo os
famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualquer bitola.

'I

CULTURA

HOEPCKE VEI,CULOS SIA

Rua "Conselheiro Mafra, 28 - Fone 31..;17

Opala - Azul , , , '.' , . , . , 71

Opala - Branco Polar , .. """., ,.,." ,., ,., 70
Opala - Branco Polar ,

".':., ;,
,

".."
" , ,.,., 70

Opala - Bege Esporte ., .. , , " , ,69
Opala - Bege' Esporte , , .. , ,

,.,', 69

Volkswagen TL' -·Azul Diamante , , , , _ 70/71
Volkswagen TL - Azul Diamante , " , � .. , , 70/71
Volkswagen - Azul Pavão .. , , , . , , . , . , , . , ,70
Volkswagen -Branco Lotulj.- , _ , .. 69
Volkswagen - Azul Cobaldo . , . , , , , , , .. , . , 69
Volks-Variant - Branco Lotus , , , .. , , . , .. , 70
Volks-Variant - Branco Lotus , , , .. , 70

Ford Corcel - Verde Claro " ,', , , 70
Ford Caminhão - Marfim Azul , , , , . , . , .. , , . , , . , , .62

Chev. Caminhão - Verde e Gelo , , " : .. ,.,
", , 59

Dodge Camionete - Azul Universal, ,. , , , .. , .. , , , , 69
Regente - Branco Polar : . , , , , , , , . , , .. 68
Simca - Palhinha cIVerde , , : , , , , 66
Aero Willys - Cinza Tango , .. " , .. , .. '" , , , , _ . _ 68
Itamarati :... Azul Luar, , , , , , 68
Galaxie - Azul , , .. , " , ,. 68

a melhor

pr09rama�ão
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA FAZENDA

DEPARTAMENTO DO PATRIMÓNIO
,

E D I T A L No. 02/72

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIAO DENTISTA

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA'.

Rua Anita Garibal�i
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
d iar larne n te uma linha de ônibus entre Rio do
Sut+Florianópolls, via Blumenau-ltajaL

Salda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em'

IBlumenau, 10h 45m em Itajal, J 1 horas em Balneário,
Camboriú e chegada em Florianópolis às 12h30m.' ,

,

Salda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneáriol
ICambor�ú.. às 20 horas, 20h15m em Itajaí, 21hl0m eíTI:
Blumenau e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova
linha da Riosulense é swrvida com o que há de mais moderno
em transporte coletivo de passageiros. 'São ônibus Mercedes,
Benz, equipados com motor trazeiro, tipo OH, carrocerias
,Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos .de'
conforto, luxo e segurança, garantindo viagens agradáveis e
po!1tuais.

•

Pelo presente EDITAL o Departamento do Patrimônio'da Se.
cretaria da Fazenda, por seu Diretor, torna público que rio dia 28
(vinte e oito) de julho corrente, âs 9 (nove)' horas, na sua sede sita �
rua Tenente Silveira no.t - Edifício das Secretarias 50, andar nesta
Capital será procedido o sorteio entre as Sociedades Seguradoras
inscritas de acordo com o Artigo 40. da Portaria N.SEF·50/72 de
19.05.72, para a contratação de seguros d s bens, direitos, créditos e

serviços, dos órgãos centralizados e descentralizados do Estado, de
acordo com o que determina o Decreto N, SEF·23,04.71/42.

Os bens a segurar referem-se �s seguintes entidades:
I CELESC
" COTESC - D,E.R,Se - COMP.CAT. de Águas e Sanes

mento ,- DEPTO, AUT. DE SAÚDE PÚBLICA.
III ADMINISTRAÇÃO DIRETA OU INDIRETA, excluidas as

entidades mencionadas expressamente nos outros Campos,
POOER JUDICIÁRIO E PODER LEGISLATIVO.
iv BRDE _. BESC . CXEC, ES'r, SC - IPESC -.FUN.

DAÇÕES,CIA. CAT. CRED, E INVEST.
Florianópolis, 18 de julho de 1972.

Waldyr Albani
DIRETOR

Horário das 14 às 20 hs.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AV I SO

EDITAL DE CONVOCACÃO
, CONFORME DETERMINA O ARTIGO 430. §'ÚNICO E ARTIGO

� 'I
50. DOS ESTATUTOS DO CLUBE NAUTICO FRANCISCO

11IMARTlI'iIELLI, CONVOCO OS ASSOCIADOS PARA
SSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO

,

'I RÚXIMO DIA 30 COM IN(CIO ÀS NOVE HORAS, EM SUA
I, EDE NÁUTICA, COM UM TERÇO DOS SÚCIOS QUITES EM

I RIMEIRA CONVOCAÇÃO E MEIA HORA MAIS TARDE COM
UALQUER NÚMERO, PARA A SEGIJINTE ORDEM DO DIA:
10. ELEIÇÃO'DO PRESIDENTE
20. ELEiÇÃO DO CONSELHO FISCAL
Com os melhores agradecimentos pela atenção, subscrevo-me
Cordialmente

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SE·
CRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DO ESTADO DE
SANTA CATARINA (DERSC), comunica aos interessados que se

acha aberta a Tomada de Preços - Edital no. 15/72, para serviços de

Implantação na estrada SC-80, .trecho Guaramirim - BR-l 01, nu
ma extensão aproximada de 8 Km, com prazo de entrega das pro-

,

postas até às 15,00 horas do dia 4 de Agosto de 1972.

MISSA DE 7. DIA

A fim de participar do Encontro Intermlcional
de Cirurgiões' e Dentistas, o Dr. Werner
Sprinqmanri avisa aos seus amigos e clientes,
que estará ausente até o dia 26 do corrente
mês.
Fpolis, 16/7/72.

A Família POLLI convida a todos os fami

liares, amigos e conhecidos da falecida
IZOLlNA LANA DA SILVA

"viúva do extinto Artur Camilo da Silva, para
assistirem a Missa de 70. dia que mandarão
rezar na Capela do Colégio Catarinense, na

próxima quarta-feira - dia 19 - às, 18 horas,
em sufrágio da sua alma.
'Pelo comparecimento a esse ato de solidarie
dade cristã, desde já agradecem penhorados.:

Jobel Furtado
Secretário DERSC., em Florianópolis, 17 de julho de 1972

AGRADECIMENTO E

CONVITE MISSA 7 � DIA

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DE RSC.

AVISO
A fa rnília de José. Valério Gouvêa,

agradece sensibilizada' as manifestações de

pesar recebidas pelo seu falecimento e convida

para a Missa de 70. Dia que será realizada dia

19 (quarta-feira) às 18h 15min na igreja de

Santo Antônio.

Antecipadamente aqradece,

/

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira de motorista de
propiedade do Sr. Oswaldo Pfutzenreuter.
Orleans - Santa Catarina.

'RESIDÊN-CIA NO C'ENTRO
VEN.DE-SE

"

.Situada à R. Visconde de Ouro Preto, 87 (Praça -Getúlio,
-Varpas). � fone 4019. ,,', .

'

"" > '

I

Residência com 3 QUartos, demais' dependências e gílra.
.

" .\

's,eni.
VENDE-SE CASA

,
\

Rua Jairo Callado no. 24. Tratar com Anesio Cysne no Tribunar dp'

Jl,lstiça. �reço C�.$ :35.000.0Q_,."
'

ALUGA-SE
�Iuga'se um primeiro andar com uma área de 190 m quadra.'

dos, sem divisões internas, recém-constru Ida, sito à Rua Anita Ga.
ribaldi esquina com Mauro Ramos (em frente ao Instituto �aduall
de Educação). Tratar na Rua General Bittencourt, 53 - Nesta.

ALUGA�SE
Aluqa-se um apartamento situado à i Rua érispim Mira no. 43, eXCEl'I
lente ponto da Cidade.

'

:Tratar no local'

DECLARAÇÃO
EXPR�SSO CRESCIUMENSE COM,TRANSP.LTDA, declara que
extraviou o certificado de propriedade do seu caminhão marca

,FNM, ano 1964" motor no. 161054628, de cor .arnarelo, tipo
Jamanta, a óleo diesel, c/20 OOOKgs de capacidade, 150HP, cert no.

,126292, de Placas DR·0086:
,

DOCUMENTO PEI:{DIDO

Foi' perdido o c;rtificado de propriedade' do Veículo marca

Volkswgen 1972, chassi BS-166900 - motor BH 330178 - placas
AB 0046, pertencente a Sra. Elisabete Brandalise.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos o certificado de, propriedade do veículo marca

Volkswagen-1969, pertencente ao Sr. Luiz João Bernardo.

CARTEIRA EXTRAVIADA
F o i, extraviada a Carteira de Motorista Categoria amador

,pertencente ao Sr. LUIZ ROBERTO GEREMIAS DA LUZ.

CARTEIRA EXTRAVIADA
-.

,
' ,

Foi extraviada a· carteira de Habilitação, categoria Profissional"
pertencente ao Sr, Nelson Schuch.

CEaTIFICADO EXTRAVIADO

Foi extraviado o certificado do caminhão Ford F·6 ano,1951
rnótor no. 76B·16BX12175 - 115 HP, de propriedade'do sr. Joã�
Saidres Bento.

'

MINISTÉRIO DAEDUCAÇÃO E CU'LTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
SUB - REITORIA DE ENSINO E PESQUISA
DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTROLE ACADÊMICO

EDITAL No. 722.A02.001
O P ç ÃO, P R É - O RI EN T A C ÃO E

MATRfCULA PARA 20.SEMESTRE
.

, DE 1972.

Com observância dos prazos estabelecidos pela Portaria no.

309/72, baixada pelo Magnifico Reitor em 27/06/72, torno público,
para conhecimento dos interessados, que:

1. Nos dias 18, 19 e 20 do corrente deverá ser formalizada a

OPÇAO POR' PARTE DOS ALUNOS com direito de acesso ao ciclo
de formação profissional, tanto para os que integralizaram o ciclo
básico, quanto para os que devam até 15 créditos.

2. No dia 21 do corrente será procedida a

PRÉ-ORIENTAÇÃO DE MATRICULA INICIAL para os

candidatos classiflcados no Concurso Vestibular e que deverão
inicia- seus estudos em agosto vindouro.

3. Nos dias 22, 24, 25, 26, 27, 28 e 29 do corrente serã�
executadas as MATRfcULAS INICIAIS E SUBSEQUENTES. Cada
aluno, no entanto, terá fixado, pelo DRCA, dia e hora � efetivação
de sua Matrícula, cuja divulqação far-se-á por meio de senhas
apropriadas, postas � disposição dOS interessados nos dias 20 e 21 do
corrente (para matrículas em disciplinas do básico' e

profissional izente que possam ser feitas, independentemente, da
opção de que trata o Item 1) e no dia 27 do corrente (dependentes
da opção). Os alunos da UFSC com matrículas trancadas e os "

provenientes dos cursos seriados por ela mantidos, cujas séries foram
extintas, deverão efetivá- las �s lO:20 h, do dia 29 do corrente

independentementede senhas.
'

4. Os papéis exigidos para matrícula iríicial são os

referenciados no prospecto de I nstruções Gerais distribu (do no ato
de inscrição ao Concurso Vestibular; e para matriculas subsequentes,
atestados de boa conduta e de sanidade flsica e mental, passados por
órgão oficial (somente pára os alunos que ingressaram em agosto de
1970 e de 1971).

.

H A VOZ DA' PROFECIA "
I'

"

OUÇA ESTA VOZ' QUE
ORIENTA E DÁ' CERTEZA

FPOLIS. - Rádio Santa Catarina
, Sábados às 19,30 horas. ,

BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.
Domingos às 13,00 horas.

CAÇAllQR - Rádio Difusora Caçanjud.
DomingosM 8,30 horas. -

'
.

, CRICIUMA - Rádio Eldorado
.Sãbados às 18,45 hosas,

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste '

Domingos às 19,30 horas.
INDAIAL - Rádio Clube de Indaial

Domingos ás 13,OQ horas.
ITASAÍ - Rádio Difusora Vale do Itajaí

Sábados às 15,30 horas.
JARAGUÁ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda •

Sábados às 16,1)5 horas, _

JOAÇABA - Rádio Soe. Catarinerise de Joaçaba
Sábados às 17,30 horas.

LAGUNA - Rádio Difusora de Laguna
Têrças-Feiras às 8,30 horas.

LAGES - Rádio Oube de Lages
Domingos às 13,00 horas.

PALMITOS - Rádio Entre Rios Ltda.

'Domingos às 11,00 horas:'
RIO NEGRO - Rádio Difusora de Rio N�o

Domingos às 13,05 horas. ,

S� JOÃO BATISTA - Rádio Clube
São João Batista Ltda.

Domingos às 12,30 horas.
S. MIGUEL D'OESTE - Rádio Colméia de

São Migu�1 d 'Oeste
Domingos às 13,00 horas.

S: F):'..ANCISCO DO SUL - Rádio Difusora
Sábados às 12,45 horas.

TUBARÃO - Rádio Santa Catarina
.

Sábados às 15,00 horas.
XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados às 17,00 horas.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda,

Domingos às 7,15' horas. ,

CUPOM DE lNSéRIçÃo
'Pe�Ute inscrever-me, sem qualquer compromisso, de

minha parte, no curso gratuito de 20 liçoes,
Nome · : ,

'

'l
RUa : N•• �

· :;
Cidade Estado.•..•••••••••••:••.••••••

Recorte êste cupom e envie-o à Voz rui
'

Profecia, Caixa Postal1l89 ZC-OO, 20.000
RWdeJanett�GUANABARA

----�----_.---
"

"

. ,
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'Prefeito Hermesmeyr: de chinelos até a Prefeitura.

Estava escrito, que o lu

gar não prosperaria confor
me os mais. fervorosos de

sejas de seu fundador e de
seus sucessores. O recen

seamento de 1970, frio e

realista, aponta que, com

49 habitantes na cidade e

1774 em todo o municí

pio, Santa Rosa de Lima é
. o menor dentre os 3953
existentes no BrasiL As es

tatísticas de 1972, decep
cionantes para a popula
ção, indicam um des

. créscimo populacional: 44

pessoas .na cidade e 1765
no município.
AVIDA

Com 137 km2 de área,
temperatura média de 22

graus, altitude de 1 009
metros, o município de
Santa Rosa de Lima locali
za-se nas montanhas próxi
mas � Serra do Taboleiro,
entre o litoral e a zona do
planalto.

Centenas de curvas si

nuosas, quatro riachos que
cortam o leito da estreita
estrada, precipícios de ain
bos os lados e pequenas'
propriedades isoladas com
põem a paisagem dos 130
km que separam a sede

�unicipal de Florianópo
lis, vencíveis em quatro pe
nosas horas de paciente vi
agem.
Na cidade, as sete famí

lias residem nas sete casas

existentes e mantém redu
zido contato com os ou

�ros cinco prédios - a Igre
ja Matriz, a Escola Esta-

.

dual, a Prefeitura, o Salão
\

Paroquial e o Armazém.
.

I Nos 80 metros quadra
dos da Prefeitura Municí
.pal estão instalados a Câ
mara

-

Municipal, Delegaciade Polícia Cartório de Re
gistro· Ci�il, Agência da
Empresa Brasileira de Cor-
r

.

•elOS e Telégrafos Junta
EI' ,

eItoral e Junta do Servi-
ço Militar.

b .Hotel, restaurante, bar,
OIte, cinema não existem

POr ausência total de fre
gu�ses. Pior do que isso: é

°ilunico município do Bra

� onde não se encontra

t� ca�po de futebol. Fal-
_ eSsencial para a forma-
Ça0, de d .

Oseis'
uas equipes. s

" Jogadores fazem suas

t P�ladas" esporadicamene em qualquer lugar".
111
Como não há hospital,

p atemidade, farmácia ou
Osto de saúde, os doentes

viajam 40 km para receber
atendimento médico, em

Rió Fortuna.
A energia elétrica che

gou há quatro anos.Mas, o
conforto do ar condiciona

do, refrigerador, batedeira,
enceradeira e outros elet
ro- domésticos é desconhe
cido pelas famílias da cida
de.

O rádio constitui-se no

único e eficiente veículo
. de comunicação com a ci

vilização moderria. É o me

lhor instrumento de recre

ação de pais e filhos.

A existência de apenas
uma rua não oferece a

'mínima possibilidade dos
"encontros na esquina"
As reuniões acontecem tão
somente aos domingos,
quando o Capelão dirige
na Igreja a Oração do Ter

ço. Duas vezes por mês, o
Vigário de Rio Fortuna

comparece ã cidade para
rezar a missa dominical
ouvir pecados, atribuir pe
nitências, abençoar os pe
cadores e orientar seus fer
vorosos fiéis.

Nessas ocasioes surgem
os problemas de trânsito.

Cavalos, charretes, ara

nhas, tratores e caminhões

trafegam desordenadamen
te, causando alguns "en

garrafamentos". Depois
das cerimônias religiosas
um. "bate-papo" estimula
do por "uma caninha das
fortes" entre os homens,
no Armazém, uma partida
de "snooker" para os jo
vens e uma reunião de "fo-'
focas" para as mulheres,
no Clube Paroquial, preen
chem o domingo da popu
lação. -Ali originam-se e es

gotarn-se as informações
municipais.

Telex, DDD e telégrafo
são inteiramente ignorados
da comunidade que tem
telefone há 40 km de dis
'tância e umagrande aspira
ção no campo das comuni

cações: instalar uma repeti
dora de televisão.

- TV muda a mentali
dade do povo... Deixa a

gente atualizado - comen-
. ta esperançoso o Coletor
Estadual Adalberto Locks, .

também Vice-Prefeito.
A ADMINISTRAÇÃO

Contando com apenas
90 mil cruzeiros no Orça
mento de 1972, o Prefeito
José Fernando Hermes
meyer, com 59 anos de

idade, 54. dos quais vividos
em Santa Rosa de Lima,
acredita ter' poucos proje
tos para executar em bene
fício de seus munícipes.

Em Santa Rosa de Lima
a democracia direta da an

tiga Grécia é exibida como

o melhor modelo político,
embora a inexistência do
MDB facilite a ação da
Arena. O Prefeito tem o

privilégio de conhecer pro
fundamente a vida de seus

munícipes e acompanha,
nos contatos dominicais
suas alegrias' e suas triste-

<I
zas.

N o menor município
do Brasil, a Prefeitura fim
ciona sempre aos domin
gos, pois nos dias de sema

na o expediente vespertino
tem raros visitantes.

A infra-estrutura admi
nistrativa da municipalida
de é tão eficiente quanto a

um clube varzeano de fute
boL Na assessoria, o Sr. Jo
sé Herrnesmeyer conta
com uma secretária e uma
tesoureira. Veículo chapa
branca "consta" dos pla-

. nos futuros. Nas andanças
pelo interior, o Prefeito
usa seu carro particular
placas SR-OOO1, um "fus
ca" que, somado a outro
Volks e uma Kombi repre
senta a população automo
bilística da cidade.

Na qualidade de cida
dão mais idoso do municí
pio, José Fernando exerce
uma efetiva liderança polí
tico-partidária e suas

idéias sao integralmente
aplaudidas pelos 700' elei-

. tores, Inclusive a decisão
de que na Arena de Santa
Rosa de Lima a sub-legen
da é impraticáveL

- Em lugar pequeno
não deve haver desunião.
Dois candidatos num mes

mo partido só trazem intri

gas - define o Prefeito.

No menor município
brasileiro o Presidente Mé
dici é tao popular quanto
Pelé. "Não temos queixas
contra o Governo; quere
mos é sossego para traba
lhar".

- E a cadeia Prefeito,
quando sai?

- Não consta dos nos

os planos Jamais cogita
mos de construir uma. Prá
que?

Subindo o Rio Braço do Norte à
procura de novas terras,

Adão Wagner descobriu uma regiao
com grandes perspectivas de

'

.desenvolvimento agrícola. .

-

Defendendo, como pontos básicos
para seus planos, a

existência de um solo fértil,
água de qualidade

em abundância e um clima saudável
teve a adesão de

imigrantes qermânicos instalados
I em Rio Fortuna, Braço
do Norte e São Bonifácio e

instalou, em 1905, o povoado
de Santa

Rosa de Lima,
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A população acha, ate,
que os dois soldados da

�=-:poHcia Militar destacados
para a Delegacia já sao de
mais.

O Cemitério Municipal,
. bem ao lado da Igreja, tem
menos de 100 m2 e pou
cos túmulos. O último fu
neral data de 1970, justifi-

. cando o raciocínio do lúci
do Coletor Estadual, para
quem a cidade cresceu

mais do que São Paulo
"Lá nascem centenas de
pessoas por mês, mas cen

tenas também morrem.

Aqui em Santa Rosa, de
1970 para cá nasceram

'quatro crianças. E nin

guém morreu ...
"

Alessandra, sua filha,
nasceu em dezembro do
ano passado. É a mais jo
vem habitante.

O fIlho do Prefeito, Sér
gio Hermesmeyer é o úni
co universitário da região.
Está cursando o 30. ano de

Odontologia, na Uníversi-.
dade Federal de Santa Ca
tarina. Foi também o pri
ineiro, dentre todos os que
viveram em Santa Rosa, a

tentar o ingresso na Uni
versidade.

Não tive problemas
em Florianópolis. O povo

. é acolhedor, a cidade

agradável e o coleguismo
faz com' que me sentisse
emcasa - conta satisfeito.

. Planejando atuar no 'in
terior de Santa Catarina -

"mas não em Santa Rosa
de Lima" - depois de con

cluir o Curso, Sérgio Her
mesmeyer indica que a di
ficuldade maior da Univer
sidade decorreu da implan
tação da Reforma. "A gen-

. te fica sob tensao - pros
segue - e encontra colegas
até desleais que tudo fa
zem para a tao almejada
classificação '

. Os 44. habitantes da ci
dade e os 1 765 do muni

cípio alimentam apenas
uma esperança: que não
saia ninguém da cidade e

que algum contingente de
imigrantes japonêses deci
da fixar no município um

Núcleo Agrícola.

Hipótese contrária: a ci
dade se auto-extingue por
falta absoluta de morado
res na sede.

Posando para a posteridade, toda a população de Santa Rosa de Lima.

SantaRosa

deLimo •
•

a cidade cabe

dentro
.. '

do quintal

A velha charrete: o Volkswagen de SantaRosa.
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Ser Cocheiro
,

Se eu tivesse nascido cocheiro daqueles saudosos
carrinhos-de-cavalo que faziam ponto ali perto do
Miramar estaria com certeza curtindo uma miséria
somente comparável a de Jó. Sem salário-desemprego e

com o expurgo do poético meio de transporte, seria hoje
hóspede do albergue noturno e viveria da comiseração
pública. -

A despeito de estar desamparado e de não sentir mais

nenhuma razão para continuar vivendo, as, recordações
me embalariam e me aqueceriam nesses dias frios e

cinzentos.

Na verdade, se o destino fosse honesto e cumpridor
dos seus deveres ter-me-ia feito um rosado e boquirroto
chofer de dois fogosos cavalos brancos de Napoleão, que
trotariam soberbos, mas servis.pelas ruas seculares de

Desterro. Só me preocuparia a saúde das minhas duas
ricas bestinhas e - como negar? - Também o preço da

alfafa, que cada dia aumenta mais, como de resto, tudo

neste país.
Seria um simples, sem dengues, sofisticações e

ademanes. Não usaria desodorante e até cheiraria um

pouco a esterco, comprazendo-me com isso da mesma

, forma como se usasse Chanel No. 5. E o meu cheiro
talvez fosse a única coisa de que poderíeis reclamar, se

porventura houvésseis sido meus passageiros.
Quiçá esteja exagerando, e não tivesse sido tão

anti-higiênico, nem vossas narinas tão sensíveis assim. O'
meu' carrinho teria sido cor-de-rosa, chapa número um.

Estaria sempre reluzente e pronto para qualquer parada.
Muito me rejubilari� ter sido um cocheiro de carrinho

de cavalo, dono de um pródigo repertório de palavrões,
vestido de' pobres andrajos e tendo nos pés um chinelo
de solá de pneu ou uma sandália de dedo sem sola: só

com as tiras.

Ah; como amaria os meus doces cavalinhos! Teríamos
o nosso próprio dialeto, o nosso próprio esperanto. Além
disso, mil e uma afinidades.

De' resto, teria a vida que pedi a Deus e ao diabo.
também. Tanto levaria beatas matronas à missa das 10 na

Catedral, como conduziria furtivos amantesa alcova.

No verão, arriaria a tolda para que os fregueses
pudessem desfrutar, ora do calor do sol, ora do fulgor
das es trelas. As cigarras cantariam e, num trote

preguiçoso, transportaria jovens namorados,
contribuindo para que se amassem cada vez mais, um ao

outro. Nas noites quentes, seria cúmplice dos boêmios, !

das suas serenatas e das, suas concupiscências. Teria
I

levado uma 'vida muito melhor e menos triste do que
esta, amorfa e sem, graça que levo no meu execrável
cotidiano.

Como podeis constatar, teria sido por certo muito
mais fascinante a minha vida de cocheiro de
carro-de-cavalo.

O carrinho seria meu lar, os cavalos meus irmãos, até
que a morte nos separasse.

Cinema

Michel Simon e Nino Manfreddi: A CONTESTAÇÃO,
Luigi Zampa

SANSÃO E DALILA (Samson and Delilah) de Cecil

B. De Mille. Espetáculo na linha bíblica, lançado em

1951, que agora volta às telas em 'reedição. Filme de

grande -aceitação popular, com mais sabor de espetáculo
circense do que de cinema; tem, entretanto, o aspecto de

grandiosidade que impressiona as massas, como já ocor

reu com diversos, filmes do gênero. O fílme agora volta
em 70 MM, o" que não deixa de ser uma curiosidade e,

provavelmente, movimentará, não só a faixa do público
atual, como a saudosista. Nos papéis principais" Victor
Mature, Heddy Lammar, Angela Lansbury, Henry Wilco

xon, além de George Sanders, recentemente falecido. A

música de Victor Young é bonita e de grande apelo po
pular. Technicolor=Censura 5 anos. (Cine São José:

3-7,30-10 horas)

A CONTESTAÇÃO, de Luigi Zampa. Veteranoreali
zador do cinema italiano, reaparece Luigi Zampa que
teve seus melhores momentos de .cinerna, nos anos ime

diatamente posteriores à segunda guerra mundial Incor

porado ao tipo de cinema que se chamou de Neo realista,
destacou-se com Viver en Paz, Anni Difficilli e especia
lmente com Processo a la Ciudad. Com o passar dos

tempos, seus filmes tem revelado menor força criativa,
'sendo ainda merecedor de algum crédito de confiança;
no filme atual, Zampa está acompanhando a' onda co
mercial que envolve o cinema da Itália, excessão feita aos

grandes diretores, que são em número bem pequeno. Fa
zendo comédia, o diretor continua fiel, de outro ângulo,
à sua filosofia de cinema embuído de crítica social, co
mo sugere O título. O elenco é encabeçado por um trio

que poderá render bastante, se devidamente manipulado
e se o diretor tiver, além do talento, um roteiro de quali
dade: Nino Manfredi, Alberto Sordi e Marina V1ady,.Eas
tmancolor. Censura 14 anos. (Cine Ritz: 5-7,45-9,45
horas)

EVA - A SENDA DO AMOR (The Way to Love,)
filme alemão sobre educação sexual, com Renate Larsen,
Ulrike Techmann e Barbara Stanck. Eastrnancolor=Cen
sura 18 anos. (Cine Coral: 3-8-10 horas)

Programa Duplo: TARZAN, O REBELDE DA SEL

VA, com Ron Ely; Ulla Stromstredt e Sam Jaffe. East-
mancolor.

..

P�GA OU MATAREMOS SEU FILHO, com Montgmery
Ford e Fernando Sancho. Technicolor. Censura 14 anos.

(CíneRoxy: 2 e 8 horas.)

I •

os CASAIS (Le Coppie) comédia italiana em 3 episó
dios, dirigidos por Mário Monicelli, Vitório de Sica e

Alberto Sordi. No elenco, o próprio Alberto Sordi em 2

episódios, além de Mônica Vitti. Eastmancolor. Censura
18 anos. (Cine Jalisco: '.o horas.)

ARISTOGATAS, desenho em longa metragem produ
ção dos estúdios de Walt Disney, em Technicolor. Censu
ra 5 anos. (Cine Glória: 5 e 8 horas.)

ESSE LOUCO ME FASCINA, (They Must be Giants)
de Anthony Harvey. Comédia satírica em torno 'da luci
dez na "loucura", com a participação de dois. excelentes

intérpretes: George C. Scott e Joanne Woodward. Te
chnicolor. Censura 10 anos.fCine Rajá: 8 horas.)

O INFERNO É PARA OS HERÓIS, de Don Siegel;
filme sobre a última guerra, com Steve McQueem, Bobby
,Darin e outros. Censura 10 anos. (Cine São Luiz: 8 ho

ras.)

Tv

PROGRAMAÇÃO TV CULTURA
QUARTA-FEIRA - TV E - 14:40; Informe 6 -

l5:15; O Signo da Esperança - 18:00; Pie e Nic - 18:40;
O Preço de Um Homem - 18:45; Bola em Jogo - 19:25;
Camera 6 - 19:30; Na Idade do Lobo - 19:45; TV
Espetacular - 20:25; A Pantera Cor-de-Rosa -, 21:30;

arral - 21:35' Cannon - 22:45; Cine Mistério -

Folclore
\

Louvável sob todos os pontos de vista a inclusão de
. apresentções de grupos folclóricos nos Jogos Estudantis
Brasileiro se realizando atualmente no Brasil.

É uma iniciativa cultural que além de preservar a nos
sa cultura de tradição, faz com que nossa mocidade des

perte para o que temos de mais puro e lídimo legado
pelas diversas raças responsáveis pela nossa formação éti

ca.

Não resta dúvida ser também um modo de evitar que
outras culturas se introduzam no nosso meio nacionali

zante, enfraquecendo os elos que nos ligam ao passado.
É na cultura de tradição popular que encontramos

registrado todo um passado assinalado de vivencias nos

seus mais extraordinários ritos, formas e costumes do
nosso povo.

E em defesa dessas tradições acorrem as nossas autori
dades, obrigando que a nossa mocidade pesquisem, culti-

vem e demonstrem entre si, o que possuimos de mais

belo e puro; ,

Serão os jovens de 22 Estados da República Federati

va Brasileira, que estarão em Maceió Capital de Alagoas,
demonstrando o que nos legaram em cultura popular os
vários povos que nos colizaram.

O Rio Grande do Sul, com suas danças de tradição
campeira, de origem ameríndia, lusa e castelhana. O Pa

raná além do Folclore Luso do seu Litoral, tem a riqueza
do Folclore das suas várias colonias européias. Santa Ca

tarina que tem o professor Eber Lebarbechon Poeta dire
tor da Divisão de Educação Física do Estado, um grande
entusiasta, dessa introdução folclórica no encerramento

dos Jogos Estudantis, levará à Alagoas, sob a direção/da
Professora Clarice Tomasi um tradicional Pau de Fitas de

origem lusa, com' abertura do mesmo grupo apresentan
do a Dança das Jardineiras, também do Folclore luso

brasileiro.
Temos certeza que será sucesso, assim como foi o

nosso Boi de Mamão nos Jogos Estudantis de, Belo Horí,
.zonte.

E assim as mais belas e tradicionais apresentações fol
dóricas, num congraçamento estudantil nacional, estarão'
em Maceió de 15 a,26 do corrente mes num dos grandio
sos espetáculos da cultura de tradição popular brasileira.

Como Presidente da Comissão Catarinense de Folclo.

re, só tenho a congratular-me com a louvável iniciativa,
que além de prestigiar o trabalho que vem realizando as

Comissões de Folclore, faz com que a nossamocidade

,cultuem as nossas tradições, promovendo-as.

NO MAIS ...

dual e, para isso, espera au

torização e auxílio do

Conselho Federal de Cul

tura, que esperamos não

nos falhe.

BAILE DA BRUXA

A.D. Duque de Caxias e

Arrôjo, de Rio do Sul, re
metendo-nos convites para'
o VIa. Baile da Bruxa, que
se realizará no próximo dia
29, com música à cargo de

The Jordans e dos Incan

descentes. Os convites, que
vieram acompanhados de

um decalque genial, frisam
que, quem não estiver rigo
rosamente de preto, é bom
nem passar perto do Clu

be. A redação de O ESTA-
" DO agradece o convite e,

, I

se possível, vai todo mun-

do por a sua roupinha de

Conde Drácula e aparecer
por ai, fprocu�a de sangue
novo.... de menininha,

,

principalmente.

KARTCLUBE

Ofício do Kant Clube

de Florianópolis, pedindo
cobertura para a reunião

realizada dia 18,' na 'Sede

balneária do Clube Doze

de Agosto, visando congre

gar todos os associados e

.au tomobilistas interessa
-

dos em desenvolver o es

porte motor 1Ul Capital.
'Quem assfna é o presidente
Oldir Caldas. Como o

"Paiol" só descarrega às

Doralécio Soares

PAIOL

NANCY WILSON GRA

VA LUIZ HENRIQUE

Nancy Wilson, a ex

traordinária cantora negra,

considerada uma das maio

res artistas de nossa gera-
-

ção, acaba de gravar "Once

In a Life Time", composi
,

ção de Luiz Henrique, em

.
faixa de 4,30m, que já está

,

chegando no último LP da

cantora, "Caleydoscope",
A notícia nos chega atra

,vés de Regina, enquanto
•

Luiz Henrique está con

centrado, vinte e cinco ho

ras por dia, na Itagra - Ita

guaçu Gravações, que já es

tá produzindo os primeiros
discos.

,BIBLIOrECA PÚBLICA

Parece que Florianópo
lis vai perder um dos pri
meiros lugares, onde se

destaca 'como' única, em

todo o Brasil. Por exem

plo: é a única capital de al
guém terá coragem de cha

mar aquilo de bibliote
ca? ). Agora, para a alegria
instituto de belas artes e é

a única que não tem bt
blio teca (ou será que al

guém terá coragem de cha

mar aquilo de bibliote

ca?) Agora, para a de to

do mundo, principalmente
dos alfabetizados, claro, o

,

Secretário do Governo, Or
lando Bértolli, está se mo

vimentando para construir

um biblioteca pública esta-

quartas, sextas e domino'

gos, a notícia está saindo
atrasada. Mas continuamos
às ordens, Oldir.

CASAMENTO

Uma de cronista social

porque o coração ordena:

Estanislau e Virgínia, duas'
dasmelhores criaturas que

a gente já teve a alegria de
conhecer, 'casam amanhã.

E estamos felizes porque
ndovamos perder nenhum
dos dois; porque quando a

gente quiser vê-los vai até

lá e vê os dois de uma só

vez. E Porque são gente, e

porque são nossos "do pei
to ", vão ser muito felizes, 1

vocês vão ver só

GINKADOZE

Hoje, às 18 haras 'o en

cerramento I das inscrições
para a Ginkadoze, que vai

movimentar. a Cidade de

24 a 30, com désfiles de

carros, trajes de época,
provas esportivas e de cul

tura geral. Inscreva-se, ain
da que não seja para ga
nhar. A diverSao vai ser

grande, nós garantimos.

APOSTA

Empadas do Chiquinho
contra um jantar para seis

,

pessoas no Manolo 's, foi o·

.

prêmio estabelecido na
,

aposta-feita entre Antonio
Kowalski e Paulo da Costa

Ramos, aqui na redação..
quanto ao resultado -do

jogo Flamengo e Botafogo.
Paulo deu 2 x 1 com um I

gol de vantagem, sem valer I
gol de Doval Queimado,
Toninha disse que, por' seu
lado, não valeria gol de

Jairzinho. Ora, o resto to

do mundo já sabe o que
aconteceu. O "Bota" só

fez um gol .. de Jairzinho.

Conclusão: a redflção será

invadida pelas deliciosas

empadas do Chiquinho,
que o Paulo garante custe

o que custar. Saca!

Velma Richter vai tocar

com a Orquestra Sinfônica
da Univesidáde do Paraná,
em Curitiba, no próximo
dia 28 - Sexta-feira proxl
ma é dia de viajar até a Ca·

lifomia, para jantar no res

taurante do Clube Doze

Prosseguem as obras do

Teatro de Arena, apesar da

má vontade de muita gente
que, decididamente está

disposta a ver isso, aqui
virar Desterro... o que-não
falta muito.

Mauro J. Amorim

Ch:co Bento

Cebolinha

.._-----------'
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CONCURSO .

O concurso Estado de Santa Catarina na Literatura
Infantil, está sendo. executado pela Secretaria de

Educação e Departamento de Ensino. O Concurso foi
'nIrtituido pelo governador Colombo Machado Salles e

�isa a promoção de escritores que se dedicam à literatura

infantil.
REGRESSO �

.

Já regressou de sua viagem de estudos à Europa, o

médico João Baptista Bonnassis. O jovem médico está

agora' se preocupando com a instalação do seu

coYt!ortável consultório.
IPESC
Luiz Alberto Cerqueira Cintra, presidente do IPESC

ass.inou novas instruções de serviços médicos para o

Iil�tituto de Pr!vidência do Estado de Santa Catarina.

CONVOCAÇAO
O presidente do Banco do Estado de Santa Catarina,

senhor Lauro' Luiz Linhares, está convocando acionistas
daquele estabelecimento para a Assembléia Geral
Extraordinária, dia 31, às 10 horas.

POSSE'
O Coronel Peret Antunes, Secretário da Segurança e

Informações amanhã, às 10 horas, em seu gabinete, dará
posse aos membros do Conselho Superior de Poltcia.
REGRESSO .

.

'

ÍJe regresso da Europa já se encontra no Rio de
Janeiro o casal Norma e Nilton Digiâcomo da Silva. O _

filho do' casal, o jovem médico César que assistiu ao

desembarque de seus pais do luxuoso "Eugênio C", se

surpreendeu,com a sua boa disposição. ,

VOLTANDO
Procedente de Nova Iorque, onde estava em viagem de

estudos, desembarca hOJe no, aeroporto internacional do
Galeão, Ricardo Souza Vieira.
BESC
Professor Carlos Passoni Júnior, diretor-financeiro do

BESC, informando que' será dia 22 próximo, a

inauguração do segundo Posto de Serviços em Indústrias
Catarinénses. A noua ugência vai funcionar na Eletro

Aços Altona.
.

JANTAR
.

Lea e Antônio Carlos daNova, em sua bela residência,
receberam um grupo muito intimo para um' jantar
regado a vinhos estrangeiros, quando era comemorado o

aniversário da doutora Lea.
\

.

.'
CASAMENTO
Às 17 horas de sábado, na capela do Colégio

Catarinense, Arlete e Leonel recebem a bênção do
casamento. No salão de festas do Mário Hotel, os noivos
recepcionardo 'convidados. '

GOVERNADOR RECEBE
,i No Palácio dos Despachos, o governador Colombo
Bailes recebeu a. diretoria executiva da Associação de

Çultura Franco-Brasileira, da Capital. Na ocasião, foi
entregue o' diploma de presidente honorário da Aliança
Ffàncesa ao Chefe do Executivo.
ANIVERSÃRIO

. Com um chá em seu simpático apartamento, sábado, a
senhora engenheiro Carlos Porto (Mira), recebeu um

grupo de senhoras, para festejar o seu aniversário.
LAGUNA
Será iniciado ainda este ano o porto pesqueiro de

•

".'" _'I \ •• \ I-,.J .1l'l. ,�,).. ),.).""J .' � • .:

.,

Giampaollo Marcello Falco,
presidente da

•

Caixa Econômica Federal,
acompanhou o Ministro

Delfim Neto na visita
a Blumenau:
seu estabelecimento
financiou as obras do

Hospital Santa Isabel

No Palácio Agronômica, a Primeira Dama do Estado
dona Dayse Werner Salles, recebendo a visita das debu�
tantes do Clube Paisandu e senhora Prefeito José Germa-
no Schaeffer, dona Norma.

.
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CAIXA PRA FRENTE

r

Quem acompanhou o Ministro Delfim
Neto em sua viagem a Blumenau foi o
Presidente da Caixa Econômica Federal

Giampaolo Marcelo Falco. A Caixa Eco

nômica foi o orgão que financiou a am

pliação do Hospital Santa Isabel, obra que
o titular da Fazenda inaugurou na capital
do Vale do Itajaí. Por sinal que a Caixa
Econômica Federal, filial de Santa Catari

na, está cada vez mais dinâmica, atuando
nos mais variados setores - da habitação
ao crédito ao comércio e indústria - à

Boutique Garage decoran- '

do a casa de modas do cos

tureiro carioca Mário Hen

rique, que está se estabele
cendo aqui na ilha.frente o sr. Ivo Gasparino da Silva) Já pas

sou a fase em que era necessário pistolão
politico pará "transa� com a Caixa. Um.
dos últimos financiamentos concedidos

na área de Florianópolis beneficiou o LIC

com a importância de 300 mil cruzeiros,
o que representa um grande incentivo ao

turismo local, tão decantado, mas pouco

ajudado em termos de' $$$$$$$. A

propósito, o gerente João Gasparin� viaja
hoje para o Rio, a fim de manter contatos

com a alta direção do estabelecimento.

Estanislau Bresolin e Virgí
nia GilMarques amanhã.na
capela do Colégio Coração
de Jesus, recebem a ben

ção do casamento. A re

cepção será nos salões do
Clube Doze.

Laguna, segundo informou o diretor do Departamento
.

Nacional, de Portos e Vias Navegáveis, senhor Martins
Pena Firme, ao prefeito Saul Ulisséa Baião.

.

CONVITE
Turismo Holzzmann S.A., com um cartoo muito

Simpático; nos convidou para o coquetel de inauguração,
sábado, do luxuoso "Restaurante Flutuante Blumenau".
A solenidade contou com' a presença de destacadas

.

personalidades do mundo elegante de Blumenau, sendo
que o novo ponto turístico teve como madrinha a

elegantíssima senhora Eli Hering, um nome na alta
sociedade catarinense.
CONGRESSO .: .

Com coquetel, às 20 horas de ontem, no Palácio da

Reitoria, teve' início o IV Congresso Brasileiro de

Anatomia, que está sob a presidência do Dr. Vânia

Collaço de Oliveira.
.

PRIMEIRA DAMA .

No Palácio Agronômica, a primeira Dama do Estado,
dona Dayse Werner Salles, recebeu a visita de senhoras
da sociedade de Brusque, entre elas a senhora Prefeito
José Germano Schaeffer (Norma): que acompanhava 25
lindas jovens que, no próximo sábado estarão fazendo o .

seu "debut", na sociedade Paisandu, daquela cidade.
VISITA
O Secretário de Planejamento do Rio Grande do Sul,

professor Carlos Verissimo Amaral, esteve em

Florianópolis, onde foi recebido pelo Secretário do
Desenvolvimento Econômico, Hoyedo de Gouvêa Lins.
O encontro dos Secretários teve a finalidade de tratar de
assuntos' relacionadas ao desenvolvimento de Santa

.

Catarina e Rio Grande do Sul.

Sexta-feira é dia de jantar
na Califórnia, no restau

rante do Clube Doze de

Agosto, com serviços de
Manolo....

CORAL 3 - 8 - 10 Hs ..
SÃO JOSÉ

lAMARR
MAíURE
SAN'ÓERS
lANsll:uRY
WllCOXON

j ',

CINEMA
PARA
HOJE

. E:XIBI:OQRA"
'COOROSUL lIDA,

RITZ � - 7,45 - 9,45 Hs.

."'� MUlElS'ol.ÇI • fN�W,RlASIH�H(I
•

___ allllll�' , ........ ,.. LlMiIlA!IPA

...... , ..•••........•...•..•••

"

"

CINE ROXY
2 - 8 Hs .

.

,PROGRAMA 'DUPLO pAGA OU-MATAREMOS SEU FILHO
•

Tecniscope Tecnicolor
com

MONTGOMERY FORD
FERNANDO SANCHO
TERESA GIMPERA

CORAL A 'PARTIR DE _AMANHA

fOI UM ÊRRD
SfRMOS
AMIGOS?

IDADE I�DIES AO"OlESCENTES.
, J5 ANOS

tE APAIXONAM. INOCENTEMENTEIVEM JUtHOS COMO MARIDO EMULHER. EMPENHADOS E .

��CRlfICAOOS PARA SOBREVIVEREM

IMAm����o O!E SUA PRÓPRIA

SEAN BURV

ANICEE ALVINA

música de

ELTON JOHNe
BERNIE TAUPIN

JAlISCO 8 Hs.

8·Hs.RAJÁ

HONDO, O DESTEMIDO
com

RALPH TAEGER

GLORIA 8 Hs.

\
S. unz 8 Hs

O INFERNO É PARÁ OS HEROIS.

'RITZ AMANHÃ
VUL BRVNNER

ELI MALLACH

STEVE McOUEEN

CHARLES BROXSQN
ROBERT VAUGHN

HORST BUCHHOLZ
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As ��grand,es��
atletas juvenis da APM

No ano passado, a idéia para um maior entrosamento

entre pais, mestres e alunos do Colégio Coração de Jesus,
nasceu de Sérgio Uchoa de Resende e Marco Aurélio
Krieger, que eram então da Diretoria da Associação de

,

Pais e Mestres do colégio. Efoi justamente no esporte -

volei - que encontrariam a maneira de realizar o que

pretendiam. As atletas fazem relações públicas para a

A.P.M.,', ao mesmo tempo que preenchem suas horas de

folga. Quando surgiu a idéia, foi aplaudida pelas futuras
atletas e até hoje levam muito. a sério suas responsabilida
des. Pagam mensalidade, tem uniforme e os treinos são

feitos com muita dedicação, tanto pela parte das moças
como dos assistentes técnicos, que são Dr. Nauro Collaço
e Prof. Marco Aurélio Krieger. O atual presidente da

A.P.M. é o Dr. Napoleão Amarante, que continuará a

manter a equipe, para felicidade principalmente da pró
pria, pois ali, o entrosamento é perfeito e todos gostam
do que fazem. E quando que é preciso; deixam de lado
suas festinhas e passeios, para estarem em forma no dia

do jogo. Se a vitória é .delas, é sempre festejada como se

fosse a coisa mais importante dos últimos anos. No ano

de 1971, conquistaram alguns títulos, como: Campeã do
Torneio de Verão do Lagoa Iate Clube rLlC) - Campeã
do Torneio Ivo Ribeiro, disputado em Brusque � Cam-

)

peãEstudantil de Florianópolis - 3a. colocada nos Jogos
da Primavera, realizados em Brusque, onde participaram
diversas seleções adultas do Estado. Em 1972, já são

campeãs do torneio do Centenário do Clube Doze de

Agosto. As atletas são as meninas: Rosana Daux, Sandra
Makowieski, Marise Collaço, Vanise Russi, Marcia Lima,
Cleomara Beduski, Ana Clausen, Iracema Rebelo, Denise

Collaço e Sandra Garcia.

E, à essa meninada maravilhosa, que está iniciando a

vida de uma maneira certa e sadia, a gente só pode pedir
que não parem.

I
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I
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11 arte,de ·aproveitar o espaço

NOVA IORQUE - (ANSA) - Decorar
uma casa é uma tarefa mais difícil do que
se pode imaginar, principalmente em se

tratando de ambientes não muito grandes.
Neste caso, será necessária muita imagina
ção de modo a utilizar o espaço à disposi
ção sem privar o ambiente de peças úteis
e decorativas.

Quer em se tratando de apartamentos
com um quarto único, quer em se' tratan- '

do de salas muito pequenas, a solução que
queremos sugerir é ideal tanto do ponto
de vista estético como funcional. Este ele

gante sofá curvo tem como característica
mais interessante a possibilidade de ser

desmontado o que facilita a sua adaptabi
lidade a qualquer ambiente. Pode ser re

vestido em tecidç, pele, artificial ou não e

camurça.
Quando disposto de maneira semelhan

te à da foto, além de economizar espaço
torna a salínha mais aconchegante, princi-

palmente quando complementado com

almofadas coloridas iguais às poltronas,
em tons contrastantes do sofá.

Num canto da sala, alojar-se-á uma es
pécie de cubo mil-usos laqueado em bran
co, com diversas repartições. Uma delas,
em forma de gaveta, servirá para o toca

discos; na prateleira vizinha, poderemos
colocar livros, revistas e discos; o orifício
superior, terá funç.ão de bar. Ocupando

,

pouquíssimo lugar, esta peça dispensa to
dos aqueles móveis grandes que tirariam a

desenvoltura do ambiente.
.

Os designers usaram sua imaginação
para a criação destes móveis tão práticos e

funcionais; resta-nos apenas usar nosso

bom gosto para a combinação das cores e

dos estilos de modo a conferir ao aparta
mento, aquele aspecto agradável e moder
no indispensável na decoração de nossos

dias.

11 moda infantil

para os dias

chuvosos

LONDRES, (ANSA) - A moda infan

til responde às exigencias dó estilo atual

mesmo à luz das novas tendencias da mo

dá dos adultos. É sempre m�s comum fa

lar-se de moda para os menorzinhos, mes
mo aqueles que não deveriam estar se

guindo a moda oficial.

Durante as últimas estações, a moda

infantil teve o seu nível muito melhorado

chegando até a alcançar a alta moda. As

propostas tem sido sempre mais' divertidas
e sempre mais distantes do clássico; volta
ram as cores brilhantes e o estilo esporti
vo. Como todas as outras, a moda para as

crianças tem tido muitos problemas pois
estas estão ficando cada vez mais exigen-

tes e decididas. Hoje em dia. é mais difícil

satisfazer. os gostos de uma criança do que

os de uma mulher exigente.
Dentre os inúmeros conjuntos trazidos

pelos últimos desfiles realizados na Euro

pa, mereceram particular destaque algu
mas maxi capas de chuva, muito amplas.
coloridas e novas no que se refere à linha.'

Especial menção merece o modelo da

foto, realizado em, tecidos plastificado
cinza invadido por um exército de gafa
nhotos verde-alface: um motivo original,
novíssimo no setor infantil e particular
mente indicado para este modo tão atual

de .se vestir que resume praticidade e ele

gancia.

I

Marisa BalllaS

I Horóscopo
:.

:,'*r,·.,:;:�,::,;.
.

r;�;;;:�=:E::
. relações familiares, pois tanto

Mercúrio como o período as.
tral são 'lhe favoráveis neste
sentido.

M,ALHAS FINAS

R.. CONS. MAFR.A. 47. FONE 4302

+LHATEX+
R. CONS. MAFRA.47· FONE43Ó2

�
R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

, ,

R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

TOURO

soa.

CANCER - Não se preocupe
com pequenos problemas, pois
voce dispõe de condições para
vencer até -os grandes obstácu.
los, uma vez queaprenda a co

nhecer-se melhor pelo seu ho

róscopo.
LEÃO - Como nativo de
Leão, voce estará, como em

quase toda quarta-feira, sob
ótimas influencias astrais. A
influencia deste'dia propiciar
lhe-á boas oportunidades eco

nomicas e possibilidades de

progresso profissional.

VIRGEM - Bom dia para via
jar e para a vida sentimental, e
embora seja também bom para
o utros setores, seria conve

niente que deixasse os proble
mas mais difíceis para resolver
na próxima semana.

LIBRA - Ótima influencia pa
ra viagens, que seria muito
aconselhável fazer, evitando

desse modo a influencia nega
tiva sobre sua saúde, pois há

possibilidades de sofrer algum
transtorno em virtude do tran

sito atual.

ESCORPIÃO - Saiba que o

período é dos mais felizes para
voce, que é nativo ou nativa de

Escorpião, pois a infl.iencia so

lar. entre 21 de junho e 21 de

julho corresponde a faixa zoo

diacal de Cancer, sua-Nona Ca·

sa Astral.
'

SAGITÁRIO - Dia um pouco
negativo, desfavorecendo as

viagens e os empreendimentos
de grande vulto. Há também
indícios de sofrimentos morais
e físicos e de algum prejuízo
em dinheiro.

CAPRICÓRNIO - Sendo voce

como que praticamente um fi·

lho de Saturno, pois é o plane·
ta cujo fluxo se impregna em

sua formação física desde os

primeiros momentos de vida,
viverá hoje uma quarta-feira
feliz.

AQUÁRIO - Voce pode e de
verá aproveitar este dia para
resolver os assuntos mais iro·

portantes de sua vida, uma vez

que estará sob uma das melho'
res influencias astrais.

PEIXES - Suas melhores poso
sibilidades, neste dia, serão en

contradas na parte da manhã
ou a noite. Amigos e parentes
oferecerão sua colaboração pa'
ra que voce possa realizar seUS

planos. Bom dia para viagens e

para o amor.

CAMA

BANHO
Os melhores

preços.
"

-

Use o crediário
-

Aos sábados
atendemos,

'até às 18 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Para iniciar a serre de fatores que implicam em

seu desconhecimento pela Quase totalidade de flo-

C
.

rianopolitanos, Pedro Bertolino nasceu na Palhoca.

amPUS'
� de junho de 1940. Possui curso superior e dedi:

,',
'.

ca-se há muito à poesia. .
'

edro Bertolino, com 8 exposições realizadas de
,

66 a 70, duas individuais, nC? Rio Grande do Nort�
. (1�68). e na Guanabara (1968) e seis coletivas. Flo-:

'

,

rianôpolis (1966), Guanabara (1967), Minas Gerais
(1968)"Flerian9Polis(1969), Montevidéo (1969) .e

Argentina (1970). Pedro Bertolino concedeu uma
entrevista a CAMPUS, que quer mostrar ao univer-

sitário catarinense que há realidades que ele desce
nhece. Realidades que ele se esquece de buscar.

Realidades como Pedro Bertolino. O poema oro
essa. Ele � o Mário de Andrade de" uma geração

-

que procura se iniciar ou se inicia nas artes.
'A Vozes publicou um livro de Wlademir Dias-

,

Pino sobre "Processo: Linguagem e Comunicação".
Pedro Bertolino está com exemplos de sua obra no
livro. '

Neste livro encontramos os documentos oficiais
do movimento çI� poema processo, Em certa altura

�a "PROPOSiÇÃO" lemos:"Não se busca o defini-

ti'!_o. Nem "bom" nem "ruim", porém opção.
•
oçao: arte. dependendo <!_e participação. O provi-

-

órío: o relativo. Ato:sensação de comunicação
'

contra o contemplativo. Ato: operação das proba-
"

bilidades. Permutação sem suas facilidades. Integra-
'

cão com o objeto: oposto de alienacã0."- ,-

-ó poema/processo é urna posição 'radical den�
tro da poesia de vanquarda, E preciso espantar pela

radicalidade;'. _
-

'

Pedro Bertolino: leciona Introducão à Filosofia e

stética na UFSC.
.

I

_

O mo�im�nto t�ve início em 1967, com exposi
çao nacionars realizadas simultaneamente na Gua

nabara e no Rio Grande dóNorte, Participaram 25
oetas de 9 estados. Em 68 os participantes de uma

exposição de reapresentação dos mesmos poemas,
ealizaram um happening nas escadarias do Munici-

pal do Rio de Janeiro. Rasgaram ao sol livros de
autores lógico discursivos, entre tais como

Drurnmond e João Cabral.
"É preciso espantar pela radicalidade".

O poema desencadeia o processo. O espectador
presente ao poema presente odes-encadeamento.

Sua mente desenvolve e processa o poema.

Bertolino, como se derme o poema processo?
- Esse negócio de definição é problema meramel!te

didático. Para o artista hodierno não tem, nem pode ter,

valor algum. Se ele admitir qualquer esquema ou

enquadramento, estabelece um muro. Intransponível, O

poema/processo não se define a priori. Ele funda para si

o fundo em que se fundamenta, a base em que se baseia.

O Poema/processo só se supera e se define por siproprio.
ELE É SEMPRE UM PROJETO. (aliás, isto catacteriza

todo o processo [Danou-se palhaçada do objeto único.

Vale o relativo.

Como voce situaria o poema/processo dentro da
história da Arte?

- Não é tão simples. assim, para explicar. Mas

sintetizando poderiamos dizer que a arte passou por três

períodos distintos: 10. - o período intelectual, onde

tudo girou em tomo do autor e a obra não tinha

praticamente, po,ssibilidade de coisificaçdo; 20. - o
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PEDRO BERTOLINO

pO.ema

processo
/

período concreto, onde a obra passou a valer por si

mesma e pelo produto que promove (caso das pinturas
. de Mondrian) e da poesia concreta que desembocou na

propaganda comercial, onde hoje há muito mais poesia
do que nos livros que se publicam por aí; 30. - a arte

processo, onde a obra se coisifica totalmente, é o objeto
que vale por si, não depende da 'interpretação do autor;
nem está a serviço de qualquer produto.

Em termos de arte brasileira, em que estágio
estaríamos?

- Uma elite, como sempre, está fazendo arte

processo, embora muitas vezes não a rotulem desta

forma: Uma faixa mais ampla passa a aceitar a arte

concreta, que já se superou a si mesma, com os poemas
de Décio Pignatari, Luiz Ângelo Pinto, Augusto de

Campos, Haroldo de Campos e outros, quando por volta
de 1964 partiram para o anti-verbal, e a anti-arte. E uma

boa camada da população agora está encontrando os

I.,

I �. < ,
, .• ��s: �,>:>,��
I' � 4" �

�, , ,

'

; - '. ',.�
> " ,

•..j;.**� �"�'�$�
� • < < •

poetas de 22 como as mais recentes descobertas.

Qual a característica que distingue a nossa época das

épocas passadas?
- Penso que a ruptura entre a nossa cultura e.a do-

passado, reside num só ponto: predomináncia do evento

sobre o esquema, este passou de dogmático a didático.

Ocorreu na física, com as teorias de Lebesques, Gibson,
Einstein e outros, a partir dos 'quais se estuda um

universo contingente; isto é, a física trocou o imutável

de Newton pelo provável, na religião, que trocou o Pai
Nosso pelo passo nosso, dando maior valor ao leigo, na
filosofia, que com o existencialismo assumiu novas

perspectivasmuito menos dogmáticas, na própria guerra
que deixou de ser esquema de gabinete para ser

guerrilha. As escolas artísticas e literárias só sobrevivem

graças ao esforço de alguns saudosistas que não

conseguem olhar para o futuro e, muitas vezes, não

ultrapassaram os umbrais do séc. Xx.

Universitários

·Brasileiros

Por que você, que de 65 a 70, desenvolveu intensa
atividade literária, atualmente encontra-se inativo?

- Isto é questão de fase. A gente sempre para para
recomeçar. Não é a primeira vez que parei um ano, mas

agora estou partindo para ou tra fase, acho mesmo que a

atividade da gente se desenvolve em ciclos.
A Arte processo está no seu ciclo final? /

- Não e a prova em contrário é que todo mundo está
fazendo arte processo, muitas vezes sem o perceber, nas
agências de publicidade, nas escolas, nos jornais, onde as

fotos dizem mais do que' os textos, etc. E as exposiçoes
de poemas murais se promovem a toda hora, no país e

no exterior.

Por que você não publicou nenhum livro?
- Não publiquei porque não vi sentido em publicar,

Acho que o livro hoje só se justificaem rarissimos casos..
Se temos outros veículos mais rentáveis, porque entulhar
pratileiras com livros?

Já se encontram em Fortaleza, os uni
versitários catarinenses que participarão
do 230. Jogos Universitários Brasileiros, a
ser' realizado naquela capital. Compõem a

delegação de nosso Estado, universitários
de Florianópolis, Joinville, Blumenau,
Criciúma e Lages.

<
O Desfile de abertura está marcado pa

ra às 20 horas de hoje, no Estádio Paulo
Sarazarte, da capital cearense.

A delegação catarinense é chefiada pe
lo professor Luiz Salgado Klaes; e com

'posta pelos seguintes elementos:
BASQUETEBOL: diretor: Milton Rubens

Capela - técnico - Rubens Lange.
Atletas: José Carlos Medeiros, José Januá
rio Corte, Francisco Medeiros Beck, Ismar
Moreli, Luiz Carlos Waltrick, José Jair

Boeira, João Carlos Vieira, Antonio Feli

pe Simão, Hans Hackraast, Flávio

Wiemeyer, Mário Baumer e Rodolfo Luiz

Meyer. Auxiliar técnico: Aldecir dos San
tos.

FuTEBOL DE SALÃO: Direção: Wilson
Andriani Júnior e Osvaldo Souza Olinger
como técnico. Atletas: Antonio Eduardo
Ghizzo, Fausto Silva, João Costa, José
Nazareno Vieira, Lázaro Lauri de Lima,
Paulo Soares, Pedro Santa Rita, Rubens
Viana, Sérgio Abrahann, Sérgio Roberto

. Rabelo, Waldir Carrerão Filho e Wilson
Tadeu Bezen. Massagista: Leonardo Cons
tantino .:

VOLEIBOL MASCULINO: Direção: Vic
tor Maravilhas, técnica: Osvaldo Paulo
Martins. Atletas: Mário Baumer, Laércio

Tabalipa, Júlio Cesar Peixoto, Abel Viga,
Celso Pereira, José Arcino da Silva, Gilson
Apeel; Rodolfo Meyer, Luiz Altoff, José
Marcos Oliveira, Auredil José dos Santos,
José Carlos Olwiskí.

VOLEIBOL FEMININO: Direção: Lauro
Gesser - Técnica: Carlos Grisard Pessi -

Massagísta s- Eleonor Mackardt - Atletas:
Estela Maria da Silva, Rita Ribeiro, Ingrid
Rossel, Mirian Colzani, Tania Maria Maia,
Tania Mas, Márcia Oliveira, Anna Mari
Lessa, Sueli Walenkowski e Shizue Mizu
ka.

ATLETISMO: Diretor: João José Cordei
ro - Técnico - Djalma Hipólito da Silva
- Massagista - Teófilo Alves. Atletas:
Adernar José Steil, Zoriberto Vieira e Jo
sé Jair Boeira.

.CatarineDSeS

lIos.2328 Jogos
NATAÇÃO: Diretor: Audi Luiz Vieira -

Técnico - Ernesto Vhal, participantes:
Edson Ledeux e José Jair Boeira.
TENIS DE MESA: Diretor: Valmor Go-'
mes - Técnico - Mário Luiz Lacerda.
Atletas: Márcia de Oliveira, Lorita Raizer,
Vera Regina Veiga, Maria Aparecida Gio
vanetti, Sidney Becker e Mário Luiz La
cerda.

XADREZ: Direção: Adauto James da Sil
va - Técnico - Tezeu Domingos Muniz -

participantes: Quirino Sehmen, Theo Fer
nando Bub e Wilson Luiz Carneiro.
TENIS DE CAMPO: Direção - Antonio
Carlos Moritz - Atletas: José Cláudio São

Thiago, José Carlos Cassol, Sérgio Trin
dade Muller e Ingrid Rossel.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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De 24 à 30 deste mês o Clube Doze de

Agosto vai repetir com o dobro do sucesso a

sua sensacional promoção: GINKADOZE, ofe
recendo de premio um Volkswage i O Km e

mais uma infinidade de outros presentes. O

Clube Doze de Agosto este ano quer contar

novamente com o seu entusiasmo e espírito
esportivo.

Faca a sua inscrição para a GINKADOZE até
o próximo dia 19, na Secretaria do Clube. Po

nha toda a sua vibracão nesta que é uma das

mais Incrementadas promocões da Ilha. GIN

KADOZE, de 24 à 30 de julho.

PROMOÇÃO

[lUBE 12 DE AIiDSTO
�1IIIIiIIIIIII� PATRocíNIO

Efanta
PARTICIPAÇÃO:JORNAL O ESTADO _ RÃDIO GUARUJÁ .: TV COLIGADAS _ JORNAL DE SANTA CATARINA E GRANMETA PUBLICIDADE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mario Travaglinianda querendo saber porque o ti�e
do Vasco tão entusiasmado nos treinos e amistosos,
torna-se apático nos jogos do campeonato. Tem, ainda,

problemas de escalação, tal o número de jogadores
contundidos ou ainda fora de forma, como é o caso do

lateral Haroldo.

Não é preciso ser advinha ou sábio para dizer a Trava

glini que o problema do Vasco é o hábito de perder. A
derrota foi se tornando uma rotina, embora, bem no

fundo, ninguém goste de perder.

Olhe para Flamengo, meu caro Travaglini. Antigamen
te, jogador que se contundia no Flamengo custava a se

curar e a voltar ao time. Hoje, quem se machuca perde o

lugar porque quem entra joga bem e não=quer sair de
meneira alguma.

Aloisio deu vez aMoreira e agora vai ter que fazer
tripas o coração para pegar o lugar. Reyes era absoluto,
machucou-se, entrou TInha, que virou titular. Agora,
Tinha foi expulso e Reyes retoma com unhas e dentes o

lugar que era seu. E Zanata, jogador de seleção, teve que
esperar quase um ano para conseguir o lugar que estava

ocupâdo por ZéMario, um desconhecido que estava rele

gado quase ao come e dorme.

Todo mundo quer jogar porque o time esta vencendo,
o 'que acaba se tornando um circulo fechado. É bom

jogar no Flamengo, receber aplausos e, sobretudo, aquele
bicho que não faz.maJ a ninguém.

O que o Vasco parece, a distância, é um grupo de

funcionários que entra em campo para cumprir hora e

meia de trabalho, livrando-se do compromisso o mais

rapidamente possivel. O resultado não parece influir no
ânimo dos jogadores, cujo brio e senso de responsabili
dade estão anestesiados.

Não sei se a tarefa apenas para um homem resolver,
porque é preciso estimular dirigentes, jogadores, torcedo
res, enfim criar um clima novo para que possamos ver o
Vasco de antigamente.

�.' :,: e:

Outro que anda na boca, esperando para entrar no
-

time do Flamengo a qualquer instante é o Fio. Sua dis

posição é das melhores e o bom humor é de fazer inveja.
Ainda ontem, quando lhe perguntaram porque não era

titular, ele respondeu meio sério meio rindo:
- Eu sou jogador tipo exportação. Quando o jogo é

fora do Rio eu entro. Em Cachoeiro, do Macacu, Tri
bobo, Madri, Maceió ou Frankfurt a torcida só conhece
o Fio. O resto entra em campo para me acompanhar.

O Cruzeiro não pode dispensar Iustrich. O homem
. estava tranquilo, fazendo. seus comentários na televisao,
e o Cruzeiro foi lá buscá-lo sabendo perfeitamente como

ele é, como trabalha e do seu temperamento.
Chegaram a vender Tostão, quando começaram os

problemas, dando-lhe, portanto, mão forte. Agora, por
causa de uma briga em torno de uma camisa suada que
rem aproveitar o pretexto para mandá-lo embora.

I

Pelo menos dessa vez, se Iustrich tiver uma daquelas
célebres explosões pode contar com a minha inteira soli
dariedade.

Sérgio Noronha

!ESTALEIROS BRUNO LTDA.

RECREIO PESCA
SOB ENCOMENDA

RUA AUBÉ, 772-JOINVILLE

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇAO

fwtAiR'IZ Ru.a Dr Fulvtc Aducci. 1.128 _ lon•• � 20-13 _ 63-81 _ 63.22 • 65-20 E.t,elto
r-ILrAl Rua Conaelhelro Mafra, 82 tone: 32.41 _ FJórla.a.opol"
E'd Tel. PHILIPPI. Caixa Po.'al I �60

AGUARDEM!

Rio (AJB) - Líder por pontos perdidos ao lado de

Flamengo e Fluminense, e com chances de chegar .ao
título do segundo turno, o Vasco tem às 21h15min de

hoje, no Maracanã, uma partida difícil contra o América.
No último jogo, contra o Fluminense, os americanos

empataram em um, mas jogaram melhor e tinham tudo

para ganhar.
O Vasco também vem de empate, mas contra o São

Cristóvão, num jogo em que esteve duas vezes � frente
no marcador e acabou permitindo a reação do
adversário. A novidade é que o meio de campo Edson
inicia jogando, enquanto no América a única alteração é
a volta de Badeco.

O árbitro será José Marçal Filho e na preliminar, ãs
19h30mm, jogarão os juvenis. Na principal, Andrada;
Haroldo, Moisés, Miguél e Eberval; Alcir ) Edson
(Bouglex): Jorge Carvoeiro,·Silva, Tostão e Gilson Nunes
estarão jogando pelo Vasco. O América terá Jonas;
Cabrota, Alex, Tião e Djair; Badeco e Renato, Antônio
Carlos, Tarciso, Sérgio Lima e Sarão.

Amanhã a rodada prossegue com dois jogos � noite no

Maracanã: Botafogo x Olaria, na preliminar e Fluminense
x Bonsucesso, na partida de fundo.

Vasco

busca

o título

do
returno

Em São Paulo,
rodada com

uma

os líderes

São Paulo (AJB) - Com César no lugar de Madurga, ao

lado de Leivinha, o Palmeiras defende a liderança do Cam

peonato Paulista, hoje � noite, a partir das 21 horas, contra
a Portuguesa de Desportos. Na defesa João Carlos entra no

lugar de Luiz Pereira, que foi expulso no jogo de domingo,
contra o XV de Novembro.

O Palmeiras vai jogar com Leão; Eurico, João Carlos,
Alfredo e Zeca; Dudu e Ademir; Ronaldo, Leivinha, César e

Nei e a Portuguesa vai de Joel Mendes; Humberto, Marinho,
Isidoro e Fogueira; Didi e Lorico, Ratinho, Samarone,
Cabinho e Wilsinho.

O OUTRO LIDER
O São Paulo líder também ao lado do Palmeiras, joga em

Piracicaba, contra do XV de Novembro. A partida começa
M 20 h 30 min e o técnico Alfredo Ramos ainda não sabe se

poderá contar com o lateral esquerdo Gilberto, que depen
de de um exame médico antes do jogo. O jogador sente

dores musculares na coxa direita.
Sérgio; Forlan, Samuel, Arlindo e Gilberto (Tenente);

"
Edson e Rocha; Wil ton, Zé Carlos, Toninho e Paraná j oga
rão pelo São Paulo. Roque; Carlos, João Carlos, Ademir e

Arlindo; Joel e Nelsinho; Bira, Pitanga, Carlos Frank e

Carlinhos é o time do XV de Novembro.

Internacional

,

.

Cruzeiro

dispensou
lustrich

Belo Horizonte (AJB) - Após 110 dias como técnico do

Cruzeiro, Iustrich foi dispensado ontem, sem maiores

explicações da diretoria do clube. Seu substituto poderá ser

Admildo Chirol, preparador físico da seleção nacional.
Chirol ainda não confirmou se aceita o convite e pediu

tempo para decidir, pois terá que se reunir com a diretoria
do Flamengo, no Rio, que o havia convidado para trabalhar
com Zagalo. Se não chegar a um entendimento com o

Flamengo, assumirá imediatamente as funções de técnico
do Cruzeiro e já orientará a equipe na partida de domingo,
con tra o América.

A demissão de Iustrich surpreendeu muitos torcedores e

o próprio técnico, pois horas antes ele reuniu-se com

Carrnine Furletti, vice-presidente do clube, que aceitou suas

explicações sobre o incidente de domingo, após o jogo com

o Caldense.
O presidente do Cruzeiro, Felício Brandi, responsável

pela contratação de Iustrich e que lhe havia hipotecado
solidariedade durante várias crises, se eximiu da

responsabilidade da dispensa do técnico e se negou a

participar da reunião, apesar dos insistentes apelos do

vice-presidente.
.

Iustrich viajará no próximo fim de semana, para a cidade
do Porto, onde manterá entendimentos com dirigentes do

Boa Vista, um clube local que pretende contratá-locorno
técnico.

.

Antes de viajar Iustrich pretende receber a indenização
por sua dispensa, devendo o clube lhe pagar os vencimentos
até dezembro, conforme con trato verbal. firmado com a

diretoria.

Um "alerta para
o Brasil em 74

Porto Alegre (AJB) - "O Brasil precisa observar mais o Jorge Magalhães Saraiva observou diversas partidas do
futebol da Europa para não ser surpreendido na Cõpa de Brasil na Minicopa e notou uma grande falha na Seleção
1974, pois a Minicopa mostrou que a excelente técnica e Brasileira: a lentidão com que passa da defesa ao ataque. Ele
capacidade de improvisação do jogador brasileiro não saõ garante que. jogando aSSIm, o Brasil terá em 74 uma

mais suficientes para en frentar a � elocidade e a -força dos decepção semelhante a que teve em 1966_ Sua explicação:
europeus. Algumas equipes da Ei ropa conseguiram aliar - Os brasileiros reclamaram que enfrentaram apenas
velocidade e tática perfeita. A Alemanha, por exemplo, é equipes retrancadas na Minicopa. Isso não é verdade. O que
uma equipe quase imbatível". Esta advertência é do acontece é que o Brasil demora demais para atacar e o

presidente da Federação Portuguesa de Futebol. Jorge adversário tem tempo de voltar todo para a defesa.

Magalhães Saraiva, que veio ao BI asil pai a ',,') IS J"Jl1aIS da Principalmente se o adversário é uma equipe europeia, que
Minicopa e ficou no país, visitando parentes I.) observando tem born preparo físico e muita velocidade. Ao contrário
melhor o futebol brasileiro, Saraiva é também integrante da do Brasil, as grandes equipes da Europ já aprenderam usar

IJnião das Associações de Futebol da EU':"'d -- UEFA - velocidade também para atacar. Sobre o futebol de seu país.
ocupando o cargo de diretor de futebol não amador Saraiva disse que os - portugueses ainda não conseguiram
(semi-amador) e profissional. Atualmente ele está na casa de formar um time semelhante ao que tiveram em 1966, sob a

um primo cm Porto Alegre, mas pretende voltar dentro de orientação de Oto Glória, mas lembrou que a atual seleção é

quatro dias para LIsboa, com esc�a_:_e�����_������IO..:_ �_���.?_j�_e poder�es��m excelente forma em 74.

ESTREITO- em frente ao Bradesco

CENTRO- Alvaro de Carvalho, 20

Jerônimo Coelho, 5

Empate, um bom
lance de Fischer

Reykjavik (AP) - o árbitro alemão Lothar Schmidt
regulou ontem o seu relógio para dar início a quarta partida
da série pelo t ítulo mundial entre Bóris Spasski e Bobby
Ficher sem que nenhum dos dois adversários estivessem

presentes. Esta foi a primeira vez q..e o campeão russo não

esperou junto ao tabuleiro o início de uma partida.
Qu a tro minutos depois Spassky apresentou-se no

auditório e tomou assento ã direita da mesa. Ficher que
ingressou com Spassky por uma porta lateral, não apareceu.
Quando o relógio marcava dez minutos depois da hora
assinalada para o início da partida, Ficher se fez presente
indo sentar-se frente a Spassky. O burburinho motivado

pelos espectadores que se concentravam no auditório com

capacidade para 2.500 pessoas, cessou nesse momento.

Spassky, que na noite anterior perdera sua pi imeira

partida das que havia jogado até aquela data com Ficher.
oferecia um aspecto tranquilo, enquanto que o circunspecto
enxadrista norte-americano mantinha a expressao
indiferente de sempre.

JOGO DIF(CIL

Na 45a. jogada, os dois jogadores decidiram terrnrnar em

empate a difícil e dura partida, que apresentou uma série de
altos e baixas para ambos. O comentarista Yugoslavo
Demitri Bjelica definiu a contenda como urna

.

rapsódia em

negro", que terminou empatada cinco horas depois de haver

começado, quando Ficher e Spassky constataram um

estancamento.

Ficher abriu o jogo com seu ataque favorito, jogando
com as péças brancas. Spassky, com aspecto sombno,
e fe .u ou um violento contra-ataque. O russo estava

evidentemente mal humorado e gesticulava
esporadicamente para agradecer aos aplausos da plateia. O
irritado norte-americano surpreendendo a todos, mantinha
um sorriso de satisfação e ao sair saudou aos presentes,
atitude essa, invulgar, do gênio do xadrez norte-amerícauo.

O grande mestre yugoslavo, Svetozar Cligoric, disse que
o campeão mundial cometeu um grave erro na Jogada 29, o
que destruiu suas possibilidades de triunfo.

Hidrel: R. Jerônimo Coelho, 325, Fone: 2.001.

É melhor Você Comprar os Azulejos na

HIDREL - Preços e Qualidade Para Servi-lo

GRATIS41 UM JOGO AMERICANO' MAO·E."IRrT"_
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Giulliari

pode
definir

hoje o

qua'flrangular

Campo· ruim deixa
Avaí sem treinar

Após a vitória Ilo último domingo em Blumenau, somen
te na tarde de ontem os jogadores do Avaí se apresentaram
ao treinador Zezé. Devido ao péssimo' estado do gramado, o
Capitão Gainetti ministrou física nas dependências do está
dio. Depois os jogadores realizaram maratona-training, na

Avenida Beira-Mar Norte.
Lili e Raul foram os 'únicos ausentes do treino, estando

entregues ao Departamento Médico. Lica para tratar de
assuntos particulares foi dispensado do treino de ontem.
Raulzinho está em recuperação e o Capitão Gainetti espera
colocá-lo/em forma física e técnica para as finais, pois Raul
vem de uma contusão. e está com uma atrofia de 5 cm na

perna.
Hoje os jogadores voltarão a 'campo para no 'Ia treino

físico, pois o estado do gramado não permite que seja feito
coletivo.

Zezé gostou do rendimento da equipe em Blumenau que
foi bem superior ao Palmeiras, com Lica dando mais agress.
vidade ao time, marcando 2 gols e criando várias oportuni
dades para aumentar o escore.

Joinville (Sucursal) - Ninguém vai assistir � reunião

que decidirá sobre o quadrangular final do Campeonato
Estadual. Dependendo de' um contato com a direção do
Hercílio Luz, José Elias Giulliari, presidente da FCF, que
estará hoje na capital, o assunto poderá se decidir na

parte da tarde, ã portas fechadas, num encontro entre os

presidentes de América, Figueirense, Avaí e Hercílio.
Com início marcado. para o dia 30, o quadrangular

ficará definido hoje � arde, ou então na sesta-feira, após
a reunião do Conselho Arbitral. Na oportunidade, os di
rigentes dos· clubes que participaram do Campeonato
estudarão a mudança de um p rágrafo do Artigo 35 de
'regulamento, que estabelece maioria de votos por oca

sião das decisões. Giulliari quer trocar "maioria" por
'unanimidade", evitando com isso, as mudanças cons
tantes no Campeonato Estadual .

.

Após a reunião com os dez clubes, Giulliari estudará,'
a portas fechadas, todos os. detalhes do quadrangular
final, com os presidentes dos clubes classificados. Isto se

ó Hercílio Luz não aceitar que esta reunião seja feita
hoje � tarde, na sede da Federação Catarinense de Fute
bol.
'. Kurt Meinert, presidente' do América, já tem seus pla

nos com relação � fase final do Campeonato, mas por
enquanto não quer adiantar nada. Alega que tem

' duas
piranhas nos calcanhares" ... - Figueirense e Avaí -.

Sobre o problema da arbitragem para as partidas
finais, Giulliari entende que "o assun to "deve ser 'decidi
do na presença dos quatro clubes".

Próspera sem técnico'
e Juventus com Itamar

Criciúma (Sucursal) - O Próspera está fora do Cam

peonato Estadual e sem técnico. Logo após o jogo de

domingo, contra o Paisandü, em Brusque, a direção do

clube resolveu dispensar o treinadorHélio Pimentel:

Mas os dirigentes não pretendem deixar o clube muito

tempo sem alguem que oriente o plantel e já estao procu
rando outro técnico. Os nomes visados pelos diretores do
Próspera são o do gaucho Pedro Figueiró e o de José

Ferreira Laz, o Zezé do Avai.

O zagueiro expedido acompanhou o técnico Hélio

Oliveira, sendo dispensado no domingo mesmo, após o .

jogo, uma vez que o clube, pretende reformular comple
tamente o plantel. Ramiro, ponta de lança do Internacio
nal de Lages, poderá ser a primeira contratação do Prós

/pera.

Rio do Sul (Correspon- .

dente) - Com técnico no

vo, Itamar Montrezor, que
j á dirigiu. a equipe em

1 969, o Juventus prepara
um roteiro' de excursão no

Interior do Estado, que de
verá começar em Curitiba
nos e estender-se até São

Miguel do Oeste. Ontem

(terça), o novo treinador,
já conhecido de alguns jo
gadores e dos dirigentes,\..

foi apresentado ã equipe, e
fez uma pequena preleção
a respeito de seu trabalho.
A excursão deve durar cer
ca de 30 dias.

A dispensa de Ivo An

drade, aconteceu após ó

empate de domingo últi

mo, contra o .nternacíonal
de Lages. A diretoria não

quis comentar sobre os

motivos que a levaram a

dispensar o treinador.

A delegação catarinense

que vai participar dos

X�III Jogos Universitários
Brasileiros já se encontra
em Fortaleza para o desfile

de abertura hoje, no Está

dio Paulo Sarazaçe, com a

presença do presidente Mé-

dici.
.

Cerca de três mil atletas
.

participarão este ano dos

Jogos, patrocinados pela
Federação Universitária
Cearense de Desportos e

promovidos pela Confede

ração Brasileira de Despor
tos Universitários .

OS CATARINENSES

A delegação de Santa

Catarina iniciou os treina

mentos ontem pela ma-

Amadorismo

Xadrez:
.

Escolástica e

Russowski perderam
Blumenau (Sucursal) - A catarinense Escolástica

Soares foi derrotada novamente, d�sta vez por Regina
Fontanelli, do Paraná, na 5a. fadada do Campeonato
Brasileiro de Xadrez Feminino. Nos outros dois jogos,
Ivone Moyses (SP) derrotou a Tereza Romanowski (PR)
e Ruth Cardoso (BA), derrotou à paulista Otília
Grohman.

A rodada de hoje terá Otília Grohman x Sônia Pare
des (CB), Tereza Romanowski (PR) x Ruth Cardoso

(BA), Bscolásticeâoares (SC) x Ivone Moisés (SP) Eunice

Aquino (GB) x Regina Fontanelli (PR) e Valdete Leal x
Daisi Vasquez, ambas de São Paulo.
MASCULINO

Pelo 390. Campeonato Brasileiro de Xadrez Mascu

lino, em sua 15a. rodada, o catarinense Miguel Russo
wski perdeu para Vitória Chemin (PR), Máximo Macedo

(RN) foi qerro(tado pos Peter Toth (CB) e Luiz Tavares
.

(PE), venceu ao paulista Antônio Rocha.
A rodada de hoje tem Luciano Belem x Eugênio

Gerrnan.: Luiz Tavares x .Alexandre Gonçalves, Peter

Toth x Antônio Rocha, Joaquim Guerra x Máximo Ma

cedo, Vitória Chemin x Marcos Asfora, Helder Câmara x
Miguel Russowskí, Francisco Alves x Pio Fiori, Adauto
Nóbrega x Francisco Trais e José Pinto Paiva x Rodolfo

Araújo..
'

Joinville - treinando
pa�à os J. Abertos
Joinville (Sucursal) - Miro deixou a direção técnica·

do selecionado de futebol de Salão que deverá ser orien

tada por Osni Fock que .por diversas vezes dirigiu o time

Joinvillense, conquistando alguns títulos. Por outro lado,
o técnico Elpídio não está nada satisfeito com os convo

cados para o selecionado de basquetebol que não têm

comparecido aos treinamentos. Informações do prepara
dor dão conta de que dos 21 convocados, apenas 6 ou 7
estão comparecendo, o que não dá número suficiente

para a realização de treinos de conjunto. Já as demais
, equipes, com exceção do atletismo, vem efetuando trei

namentos normais, sendo que neste domingo será efetua
da a primeira etapa, da série de três, para conhecer os 5
ciclistas que formarão a equipe de Joinville para os Jogos
Abertos. O percurso será ida e volta até São Francisco do

Sul, sendo que as duas outras serão efetuadas nos dias 30
. deste mês e 6 de agosto.

nhã, na praça de esportes
da capital cearense e o pri
meiro grupo desembarcou
no Aeroporto Pinto Mar

tins,' em Fortaleza, ãs 5 ho
ras de segunda-feira. O se

gun.do grupo chegou a uma

hora da madrugada de on

tem, ficando o alojamento
.do Ipase para os atletas e a

Fundação Universitária

Quase três mil atletas .

universitários
estarão hoje. no Ginásio
Paulo Sarazate (foto),
participando
do desfile inaugural dos

.

XXIII Jogos
Universitários Brasileiros,
que se realizarão
na capital cearense

Catarinenses
em

Fortaleza

para ).

o

. ,.

InIcIo

dos

JUS

Edson Queiroz para as mo

ças.
O primeiro dia dos uni

versitárds catarinenses em

Fortaleza foi dedicado a

passeios turísticos, já que
os Jogos iniciam oficial
mente hoje pela manhã, ãs
9 horas. Os Jogos Universi
tários prosseguirão até o

dia 30.

Jorge Ferreira analisa
derrota e a arbitragem

O Figueirense, pensando na fase final do campeonato,
vai intensificar os treinamentos, nos períodos dá manhã e

da tarde.

I Após partida de domingo quando perdeu o título do
,

.

'returno, somente na manhã de ontem os jogadores se apre.

,sentaram ao treinador Jorge Ferreira. Antes de iiniciar os

treinamentos, Jorge Ferreira reuniu seus jogadores e fez pre.

leção, analisando detalhadamente, no quando negro, a parti.
da anterior e a maneira de como deverá jogar a equipe nos

futuros compromissos. A seguir, Iberê Rosa e Jorge Ferreira
fizeram apenas teste de Kooper com todos os jogadores,
com Land, Pinga, Pelé e Caco alcançando o melhor' índice,
fazendo 3 400 metros em 12 minutos.

Luiz Everton, Vacaria e Adailton, entregues ao Departa
menta Médico não participaram do treino, mas não sao

problemas para a fase final, 110 e Jailson foram licendiados

dos treinos de ontem para resolverem problemas particu.
lares. Quincas, devido ao campo pesado, teve leve estira

menta na perna sendo retirado dos treinos.

No período da tarde, Jorge Ferreira fez treino ·tático

com bola, ensaiando novas jogadas e exigindo bastante dos

goleiros Egon e Jocely. Hoje' os jogadores voltarão a campo

para coletivo e Jorge Fe�reira espera contar com todos os

jogadores.
.

Analisando a derrota de domingo frente ao América,
Jorge Ferreira se defende afiIl!_1_ando que o excesso de tran

quilidade da equipe, e a má atuação do auxiliar de árbitro
Hélio Martins, foram os-principais responsáveis pela derrota
do Figueirense..

.
. ,

- O Juiz da partida não influenciou em nada no marca
.

dor. Apenas estranhei a atitude de Morací Gomes, diretor
do Departamento. de Árbitros, que foi muito prepotente,
inclusive dando ordens ao juiz, para expulsar os jogadores
do Figueirense, que ele garantia o galho. Falta mais maturi

dade e experiência ao diretor du D.A.

Defesa de Mosquito
àgora é com Krieger
Na manhã de ontem, o Advogado Harry Egon Krieger,

foi procurado por elemento ligado ao Próspera' e a

Mosquito, para interpor recurso contra a decisão dç
Tribunal de Justiça Desportiva, que em sua última reunião

puniu o jogador com a suspensão de um ano.

'

Krieger, depois, de analisar o processo, aceitou a

incumbência e, na tarde-de ontem, aprontou a defesa com a

qual espera, pelo menos, reduzir a pena do jogador. O

recurso já está pronto e Krieger a'guarda ainda hoje a

procuração do jogador para encaminhamento da defesa ao

TJD para ser julgado na próxima reunião.

Portuguesa acertou

amistosos no EstadtJ
Um emissário credenciado pela Portuguesa de Desportos,

Renato Luiz Dias, esteve na capital para acertar jogos do

clube paulista em Santa Catarina, no mês de agosto .

Depois de percorrer o Estado, Renato Luiz acertoU

partidas contra o Avaí, Juventus e Internacional, em Lages
Pelo roteiro ainda a definir, a Portuguesa jogará no dia Jó
de agosto na capital, contra o Aval. Depois o time di

Marinho, Samarone, Lorico e Ratinho, irá a Rio do Sul,
para jogar com o Juventus, seguindo mais tarde para Lages.
onde vai enfrentar o Inter.

Dependendo ainda de confirmação, o clube paulísl�
voltará � capital, para jogar com o Figueirense, retornando
mais tarde ao interior do Estado, onde enfrentará o

Paisandu, e o Caxias em Joinville. A Portuguesa ganhará trel
mil cruzeiros por partida, livre de despesas.

o ESTADO
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